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mento di Economia e Finanza Regionale 
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 Ordine del giorno dei consiglieri Petrucci, 

Fantozzi, Bianchini, collegato alla delibe-

razione del Consiglio regionale 19 dicem-

bre 2024, n. 100 (Nota di aggiornamento 

al documento di economia e finanza regio-

nale “DEFR” 2025. Approvazione): Area 

5 Inclusione e coesione - Progetto 24 Edi-

lizia residenziale pubblica - disagio abita-

tivo. Revisione del patrimonio immobi-

liare regionale e destinazione alle politi-

che abitative (Ordine del giorno n. 885) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Capec-

chi, Fantozzi, Fratoni, collegato alla deli-

berazione del Consiglio regionale 19 di-

cembre 2024, n. 100 (Nota di aggiorna-

mento al documento di economia e fi-

nanza regionale “DEFR” 2025. Approva-

zione); Area 5 - Inclusione e Coesione - 

Progetto regionale 19 - Diritto e qualità 

del lavoro – Sostegno ai lavoratori della 

Softlab Next s.r.l. Callcenter di Pistoia 

(Ordine del giorno n. 893 – testo sostitutivo) 
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nanza Regionale (DEFR) 2025” – Area 2 

– Transizione ecologica – Progetto Regio-

nale 8 – Sviluppo sostenibile in ambito ru-

rale e agricoltura di qualità – Attività di 

valorizzazione dei prodotti toscani ed isti-

tuzione di un apposito registro regionale 
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mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” – Area 2 – Transizione 

ecologica – Progetto regionale 8 – Svi-

luppo sostenibile in ambito rurale e agri-

coltura di qualità – SOSTEGNO AI PRO-

DOTTI ENOGASTRONOMICI TO-

SCANI DI QUALITA’ (Ordine del giorno 

n. 896) 
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mento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” – Area 3 – 

Infrastrutture per una mobilità sosteni-

bile – Progetto regionale 10 – Mobilità so-

stenibile – RIDUZIONE DEI DISAGI 

DOVUTI AI RITARDI DEL TRA-

SPORTO FERROVIARIO TOSCANO 

(Ordine del giorno n. 898) 
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sione e coesione – Progetto regionale 23 – 

Qualità dell’abitare – SOSTEGNO AGLI 

ARREDI URBANI VERDI ED ALLA 

TRANSIZIONE ECOLOGICA DEI 
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Documento di Economia e Finanza Regio-

nale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

2 – Transizione Ecologica – Progetto re-

gionale 6 – Assetto idrogeologico, tutela 

della costa e della risorsa idrica – INTER-

VENTI URGENTI RELATIVI ALLA 

CONSERVAZIONE E CREAZIONE DI 

BACINI IDRICI (Ordine del giorno n. 900) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Capec-

chi, Fantozzi, Bianchini, collegato alla 
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SCANI ATTRAVERSO L’INSERI-

MENTO DI SPECIFICI CONTRIBUTI 

(Ordine del giorno n. 902) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Capec-

chi, Fantozzi, Bianchini, collegato alla 

PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regio-

nale (DEFR) 2025. Approvazione” – 

AREA 1 – Digitalizzazione, semplifica-

zione innovazione e competitività del si-

stema toscano – Progetto regionale 4 Tu-

rismo e commercio – SOSTEGNO AL 

TURISMO LENTO ED AI CAMMINI 

(Ordine del giorno n. 903) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Capec-

chi, Fantozzi, Bianchini, collegato alla 

PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regio-

nale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

6 – Salute – Progetto regionale 26 – Poli-

tiche per la Salute – INTERVENTI 

VOLTI A FACILITARE CORSI FOR-

MAZIONE GUIDA AMBULANZE (Or-

dine del giorno n. 904) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Capec-

chi, Fantozzi, Bianchini, collegato alla 

PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – 

Area 2 – Progetto regionale 9 “Governo 

del territorio e paesaggio”- IN MERITO 

ALLA REVISIONE DELLA LEGGE 

REGIONALE 65/2014 (Ordine del giorno 

n. 905) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Capec-

chi, Fantozzi, Veneri, collegato alla PDD 

n. 479 “Nota di aggiornamento al Docu-

mento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” – Area 6 – 

Salute – Progetto regionale 26 – Politiche 

per la Salute – GRATUITA’ TRA-

SPORTO SANITARIO ALLE PER-

SONE AFFETTE DA SLA PER CICLI 

DI RIABILITAZIONE E CURA (Ordine 

del giorno n. 906) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Veneri, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” – Area 4 – Istruzione, Ri-

cerca e Cultura – Progetto Regionale 14 – 

Valorizzazione e promozione della cul-

tura, fra tradizione e sviluppo innovativo 

– Installazione di opere d’arte lungo i 

Cammini religiosi e naturalistici (Ordine 

del giorno n. 907) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Veneri, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” Area 4 – Istruzione, Ri-

cerca e Cultura – Progetto Regionale 14 – 

Valorizzazione e promozione della cul-

tura, fra tradizione e sviluppo innovativo 

– Creazione fondo sostegno attività cultu-

rali anno Giubileo (Ordine del giorno n. 

908) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Veneri, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” Area 4 – Istruzione, Ri-

cerca e Cultura – Progetto Regionale 14 – 
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Valorizzazione e promozione della cul-

tura, fra tradizione e sviluppo innovativo 

– Contributi alle biblioteche per iniziative 

culturali (Ordine del giorno n. 909) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” – Area 2 – Progetto regio-

nale 9 “Governo del territorio e paesag-

gio” – IN MERITO ALLA TUTELA DEL 

SOTTOBOSCO ED ALLA RICERCA 

DEI FUNGHI (Ordine del giorno n. 911) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” – Area 6 – Progetto regio-

nale 26 “Politiche per la Salute” – Rac-

colta sangue e plasma (Ordine del giorno n. 

912) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” – Area 2 – Transizione 

Ecologica – Progetto regionale 6 – Assetto 

idrogeologico, tutela della costa e della ri-

sorsa idrica – INTERVENTI URGENTI 

DI MITIGAZIONE IDRAULICA (Or-

dine del giorno n. 913) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” – Area 4 – Istruzione, Ri-

cerca e Cultura – Progetto regionale 12 – 

Successo scolastico, formazione di qua-

lità, ed educazione alla cittadinanza – SO-

STEGNO ED INCREMENTO DEGLI 

ISTITUTI TECNICI SUPERIORI (ITS) 

(Ordine del giorno n. 914) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione”: 12. Successo scola-

stico e formativo (Ordine del giorno n. 915) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, Veneri, collegato alla PDD n. 

479 “Nota di aggiornamento al Docu-

mento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione”: 14. Suc-

cesso scolastico e formativo (Ordine del 

giorno n. 916) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

AREA 5 – Inclusione e coesione – Pro-

getto Regionale 19 – Diritto e qualità del 

lavoro – Corsi di Formazione sulla ge-

stione dello stress per  gli agenti di polizia 

locale (Ordine del giorno n. 917) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

AREA 6 – Salute – Progetto Regionale 26 

– Politiche per la salute – Incrementare i 

posti letto per i ricoveri causa patologie 

psichiatriche nella popolazione giovanile 

(15-19 anni) (Ordine del giorno n. 918) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” – AREA 1 – Digitalizza-

zione, semplificazione innovazione e com-

petitività del sistema toscano – Progetto 

Regionale 2 – Consolidamento della pro-

duttività e competitività delle imprese, 

transizione al digitale, promozione e in-

ternazionalizzazione del sistema produt-

tivo, collaborazione – Misure finalizzate a 

sostenere il comparto del sistema neve to-

scano con riferimento alle spese energeti-

che (Ordine del giorno n. 919) 
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 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

AREA 1 - Digitalizzazione, semplifica-

zione innovazione e competitività del si-

stema toscano – Progetto Regionale 3 – 

Ricerca, sviluppo, innovazione e trasferi-

mento tecnologico nel sistema produttivo 

– Contributo per la produzione e proget-

tazione di contenuti multimediali per il 

progetto “Pisa Time Machine” (Ordine del 

giorno n. 920) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

AREA 4 – Istruzione, ricerca e cultura – 

Progetto Regionale 14 – Valorizzazione e 

promozione della cultura, fra tradizione e 

sviluppo innovativo – Sostegno alla cre-

scita dell’edificio C1 dell’Area “Ex Ma-

celli” di Pisa (Ordine del giorno n. 921) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

AREA 5 – Inclusione e coesione – Pro-

getto Regionale 17 – Integrazione sociosa-

nitaria e tutela dei diritti civili e sociali – 

Progetto SportHabile (Ordine del giorno n. 

922) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” – Area 5 – Inclusione e 

coesione – Progetto regionale 25 – Promo-

zione dello sport – SOSTEGNO IM-

PIANTI NATATORI (Ordine del giorno n. 

923) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” – Area 5 – Inclusione e 

coesione – Progetto regionale 23 – Qualità 

dell’abitare – SOSTEGNO ALL’EDILI-

ZIA RESIDENZIALE PUBBLICA (Or-

dine del giorno n. 924) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” – Area 2 – Transizione 

Ecologica – Progetto regionale 7 – Neu-

tralità carbonica e transizione ecologica – 

INTERVENTI URGENTI DI SOSTE-

GNO PER SOSTITUZIONE IMPIANTI 

DI RISCALDAMENTO A BIOMASSE 

(Ordine del giorno n. 925) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, collegato alla PDD n. 479 - 

Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione: Sostegno alla mater-

nità ed alla genitorialità. Politiche dedi-

cate alle madri lavoratrici (Ordine del 

giorno n. 926) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

Area 2 – Transizione ecologica – Progetto 

Regionale 7 – Neutralità carbonica e tran-

sizione ecologica – Potenziamento 

dell’utilizzo dell’energia geotermica an-

che al fine di ridurre la dipendenza ener-

getica dagli idrocarburi (Ordine del giorno 

n. 927) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, collegato alla PDD n. 479 Nota 

di aggiornamento al Documento di Eco-

nomia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione: Misure per sostenere il 

settore agroalimentare, ed in particolare 

misure per implementare le coltivazioni 

di grano e cereali, sfruttando i terreni 

agricoli a riposo, i campi in disuso e le 

terre incolte dove sia possibile effettuare 
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le coltivazioni in oggetto (Ordine del giorno 

n. 928) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, , collegato alla PDD n. 479 -

Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione. Licenziamenti col-

lettivi nelle aziende toscane (Ordine del 

giorno n. 929) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

Area 1 – Digitalizzazione, semplificazione 

innovazione e competitività del sistema 

toscano – Progetto Regionale 4 – Turismo 

e commercio – Individuazione di una sede 

permanente per il Museo Fiorentina (Or-

dine del giorno n. 930) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

Area 6 – Salute – Progetto Regionale 26 – 

Politiche per la salute – Riconoscimento 

obesità come malattia cronica (Ordine del 

giorno n. 931) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione”: 8. Sviluppo sosteni-

bile in ambito rurale e agricoltura di qua-

lità (Ordine del giorno n. 932) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione”: 8. Sviluppo sosteni-

bile in ambito rurale e agricoltura di qua-

lità (Ordine del giorno n. 933) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi 

Bianchini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione”: 6. Assetto idrogeo-

logico, tutela della costa e della risorsa 

idrica - in merito alle possibilità di pulizia 

degli alvei dei corsi d’acqua toscani (Or-

dine del giorno n. 934) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione”: Manutenzione 

verde pubblico (Ordine del giorno n. 935) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione”: 26. Politiche per la salute 

– terapia riabilitativa con animali (Ordine 

del giorno n. 936) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” 

AREA 5 – Inclusione e coesione. Progetto 

Regionale 17 – Integrazione sociosanita-

ria e tutela dei diritti civili e sociali – In-

terventi personalizzati destinati alle per-

sone con disabilità e grave limitazione 

dell’autonomia, finalizzati a garantire il 

diritto ad una Vita Indipendente (Ordine 

del giorno n. 937) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione”: 4. Turismo e commercio 

– manutenzione Rete Escursionistica 

della Toscana (Ordine del giorno n. 938) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione”: 4. Turismo e commercio 
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– storicità commercio ambulante (Ordine 

del giorno n. 939) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione”: 11. Infrastrutture e logi-

stica (Ordine del giorno n. 940) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Progetto regionale 

12 Successo scolastico, formazione di qua-

lità ed educazione alla cittadinanza (Or-

dine del giorno n. 948) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

Area 2 – Transizione ecologica – Progetto 

Regionale 8 – Sviluppo sostenibile in am-

bito rurale e agricoltura di qualità – Mi-

sure straordinarie a sostegno delle 

aziende apistiche toscane (Ordine del 

giorno n. 949) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

Area 5 – Inclusione e coesione – Progetto 

Regionale 17 – Integrazione sociosanita-

ria e tutela dei diritti civili e sociali – So-

stegno da parte della Regione Toscana 

alla realizzazione di stanze multisenso-

riali Snoelezen (Ordine del giorno n. 950) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione”: 1. Digitalizzazione, 

semplificazione e innovazione del sistema 

toscano (Ordine del giorno n. 951) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

Area 5 – Inclusione e coesione – Progetto 

Regionale 17 – Integrazione sociosanita-

ria e tutela dei diritti civili e sociali – So-

stegno da parte della Regione Toscana 

all’esecuzione di progetti teatrali rivolti a 

bambini e adolescenti con disabilità fisica 

o mentale (Ordine del giorno n. 952) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

Area 5 – Inclusione e coesione Progetto 

Regionale 17 – Integrazione sociosanita-

ria e tutela dei diritti civili e sociali – So-

stegno da parte della Regione Toscana 

all’attuazione di progetti di inserimento 

lavorativo per ragazzi autistici e con disa-

bilità intellettiva (Ordine del giorno n. 953) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

Area 4 – Istruzione, ricerca e cultura – 

Progetto Regionale 14 – Valorizzazione e 

promozione della cultura, fra tradizione e 

sviluppo innovativo – Congruo contributo 

regionale in favore del ripristino e succes-

sivo mantenimento del Bravio di Santa 

Reparata (Ordine del giorno n. 954) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

Area 4 – Istruzione, ricerca e cultura – 

Progetto Regionale 14 – Valorizzazione e 

promozione della cultura, fra tradizione e 

sviluppo innovativo – Congruo contributo 

regionale in favore della Festa della Rifi-

colona (Ordine del giorno n. 955) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 
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aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” - 

” – Area 4 – Istruzione, ricerca e cultura 

– Progetto Regionale 14 – Valorizzazione 

e promozione della cultura, fra tradizione 

e sviluppo innovativo – Congruo contri-

buto regionale in favore dell’edizione 

2025 de “I suoni di Sillene” (Ordine del 

giorno n. 956) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

Area 5 – Inclusione e coesione – Progetto 

Regionale 16 – Lotta alla povertà e inclu-

sione sociale – Congruo contributo regio-

nale all’Istituto Scudi di San Martino (Or-

dine del giorno n. 957) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

Area 6 – Salute – Progetto Regionale 26 – 

Politiche per la salute – Assegnazione di 

macchinari per Eco-fast agli istituti peni-

tenziari toscani (Ordine del giorno n. 958) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione”: 13. Città universi-

tarie e sistema regionale della ricerca (Or-

dine del giorno n. 959) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

Area 2 – Transizione ecologica – Progetto 

Regionale 6 – Assetto idrogeologico, tu-

tela della costa e della risorsa idrica – Ri-

conoscimento delle unità cinofile VAB per 

la ricerca in superficie di persone scom-

parse come attività di Protezione Civile 

(Ordine del giorno n. 960) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

Area 6 – Salute – Progetto Regionale 26 – 

Politiche per la salute – Campagna di in-

formazione e prevenzione virus HIV (Or-

dine del giorno n. 961) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione”: 26. Politiche per la 

salute (Ordine del giorno n. 962) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 6 – Salute – 

Progetto regionale 26 – Politiche per la sa-

lute – salute mentale (Ordine del giorno n. 

963) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 3 – Infra-

strutture per una mobilità sostenibile – 

Progetto regionale 10 – Mobilità sosteni-

bile – limite chilometraggio bus (Ordine 

del giorno n. 964) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 4 – Istru-

zione, Ricerca e Cultura – Progetto regio-

nale 12 – Successo scolastico, formazione 

di qualità ed educazione alla cittadinanza 

– interventi scolastici (Ordine del giorno n. 

965) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di 
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Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” AREA 1 – Digitaliz-

zazione, semplificazione, innovazione e 

competitività del sistema toscano, Pro-

getto 5. Politiche per l’attrazione degli in-

vestimenti e per il radicamento delle 

aziende multinazionali – best practices si-

curezza (Ordine del giorno n. 966) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” Area 4 – Istruzione, ri-

cerca e cultura Progetto regionale 14 – 

Valorizzazione e promozione della cul-

tura, fra tradizione e sviluppo innovativo 

– Bagni città dell’acqua (Ordine del giorno 

n. 967) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione”, in merito al progetto re-

gionale “4. Turismo e Commercio” – bot-

teghe storiche (Ordine del giorno n. 968) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione .- AREA 1 – Digitalizza-

zione, semplificazione, innovazione e 

competitività del sistema toscano – Pro-

getto regionale 2 – Consolidamento della 

produttività e competitività delle imprese, 

transizione al digitale, promozione e in-

ternazionalizzazione del sistema produt-

tivo, collaborazione (Ordine del giorno n. 

969) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” – AREA 4 – Istruzione, ri-

cerca e cultura, 15. Promozione della cul-

tura della legalità democratica – iniziative 

commemorazione Domenico Bertucci 

(Ordine del giorno n. 970) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 - Nota di 

aggiornamento DEFR 2025. Progetto re-

gionale 7 Neutralità carbonica e transi-

zione ecologica – colonnine di ricarica 

(Ordine del giorno n. 971) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” AREA 4 – Istruzione, ri-

cerca e cultura, Progetto 14. Valorizza-

zione e promozione della cultura, fra tra-

dizione e sviluppo innovativo – bronzi II 

secolo e Parco Archeologico (Ordine del 

giorno n. 972)  

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” – AREA 6 – Salute – Pro-

getto 26 – Politiche per la salute – conve-

gni depressione (Ordine del giorno n. 973) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

AREA 1- Digitalizzazione, semplifica-

zione, innovazione e competitività del si-

stema toscano – Progetto 1. Digitalizza-

zione, semplificazione e innovazione del 

sistema toscano – portale emergenze (Or-

dine del giorno n. 974) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

l’Area 2 Transizione ecologica – Progetto 

regionale 8 – Sviluppo sostenibile in am-

bito rurale e agricoltura di qualità – 

eventi fieristici (Ordine del giorno n. 975) 
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 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – 

AREA 2 – Transizione ecologica – PRO-

GETTO 6. Assetto idrogeologico, tutela 

della costa e della risorsa idrica (Ordine 

del giorno n. 976) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” AREA 1 – Digitalizza-

zione, semplificazione, innovazione e 

competitività del sistema toscano, Pro-

getto 5. Politiche per l’attrazione degli in-

vestimenti e per il radicamento delle 

aziende multinazionali – Distretti indu-

striali (Ordine del giorno n. 977) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” – AREA 4 – Istruzione, ri-

cerca e cultura, 15. Promozione della cul-

tura della legalità democratica (Ordine del 

giorno n. 978) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” AREA 5 – Inclusione e 

coesione sociale, PROGETTO 14. Valo-

rizzazione e promozione della cultura, fra 

tradizione e sviluppo innovativo – Game 

Show (Ordine del giorno n. 979) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” AREA 4 – Istruzione, ri-

cerca e cultura -, Progetto 14. Valorizza-

zione e promozione della cultura, fra tra-

dizione e sviluppo innovativo – Graffiti 

Casoli (Ordine del giorno n. 980) 

 Ordine del giorno del consigliere Fantozzi 

collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025” – l’Area 1 

– Digitalizzazione, semplificazione inno-

vazione e competitività del sistema to-

scano – Progetto regionale 1 – Digitalizza-

zione, semplificazione e innovazione del 

sistema toscano – intelligenza artificiale 

(Ordine del giorno n. 981) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione”: 1. Digitalizzazione, 

semplificazione e innovazione del sistema 

toscano (Ordine del giorno n. 982) 

 Ordine del giorno del consigliere Fantozzi 

collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approva-

zione” Progetto regionale 27 Interventi 

nella Toscana diffusa, nelle aree interne e 

nei territori montani (Ordine del giorno n. 

983) 

 Ordine del giorno del consigliere Fantozzi 

collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approva-

zione” – AREA 2 – Transizione Ecologica, 

Progetto regionale 8 – Sviluppo sosteni-

bile in ambito rurale e agricoltura di qua-

lità (Ordine del giorno n. 984) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 Nota di 

aggiornamento al DEFR 2025. Approva-

zione. Area 1. Digitalizzazione, innova-

zione e competitività del sistema toscano 

– Progetto regionale 4. Turismo e com-

mercio – TURISMO MINORE (Ordine 

del giorno n. 985) 

 Ordine del giorno del consigliere Fantozzi 

collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e 
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Finanza Regionale (DEFR) 2025. Appro-

vazione” – AREA 3 – Infrastrutture per 

una mobilità sostenibile, Progetto regio-

nale 11 – Infrastruttura e logistica – treni 

aree interne (Ordine del giorno n. 986) 

 Ordine del giorno del consigliere Fantozzi 

collegato alla PDD n. 479 Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approva-

zione – AREA 4 – Istruzione, ricerca e 

cultura, 15. Promozione della cultura 

della legalità democratica (Ordine del 

giorno n. 987) 

 Ordine del giorno del consigliere Fantozzi 

collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025” – l’Area 1 

– Digitalizzazione, semplificazione inno-

vazione e competitività del sistema to-

scano – Progetto regionale 4 – Turismo e 

commercio (Ordine del giorno n. 988) 

 Ordine del giorno del consigliere Fantozzi 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento DEFR 2025. Progetto regionale 

25. – promozione sport (Ordine del giorno 

n. 989) 

 Ordine del giorno del consigliere Fantozzi 

collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approva-

zione” – AREA 2 – Transizione Ecologica, 

Progetto regionale 8 – Sviluppo sosteni-

bile in ambito rurale e agricoltura di qua-

lità  produzione Made in Tuscany (Ordine 

del giorno n. 990) 

 Ordine del giorno del consigliere Fantozzi 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al DEFR 2025 – l’Area 2 – Tran-

sizione ecologica – Progetto regionale 8 

Sviluppo sostenibile in ambito rurale e 

agricoltura di qualità – sostenibilità in 

agricoltura (Ordine del giorno n. 991) 

 Ordine del giorno del consigliere Fantozzi 

collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approva-

zione” – AREA 4 – Istruzione ricerca e 

cultura, Progetto regionale 14 – Valoriz-

zazione e promozione della cultura, fra 

tradizione e sviluppo innovativo. – ruolo 

Presepi (Ordine del giorno n. 992) 

 Ordine del giorno del consigliere Fantozzi 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al DEFR 2025. Approvazione. 

Progetto regionale 8 – Sviluppo sosteni-

bile in ambito rurale e agricoltura di qua-

lità – agricoltura e allevamento (Ordine 

del giorno n. 993) 

 Ordine del giorno del consigliere Fantozzi 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al DEFR 2025. Approvazione. 

AREA 2 – Transizione Ecologica, PRO-

GETTO 8 – Sviluppo sostenibile in am-

bito rurale e agricoltura di qualità – Pro-

getto Lupo (Ordine del giorno n. 994) 

 Ordine del giorno del consigliere Fantozzi 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al DEFR 2025. Approvazione. 

AREA 4 – Istruzione, ricerca e cultura, 

Progetto 14. Valorizzazione e promozione 

della cultura, fra tradizione e sviluppo in-

novativo (Ordine del giorno n. 995) 

 Ordine del giorno del consigliere Fantozzi 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al DEFR 2025. Approvazione. 

Area 4 – Istruzione, ricerca e cultura Pro-

getto regionale 14 – Valorizzazione e pro-

mozione della cultura, fra tradizione e svi-

luppo innovativo – Rassegna Film To-

scana (Ordine del giorno n. 996) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025” – Area 4 – Istruzione, ricerca e cul-

tura – Progetto Regionale 12 – Successo 
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scolastico, formazione di qualità ed edu-

cazione alla cittadinanza – Messa in atto 

di misure a contrasto dell’abbandono sco-

lastico (Ordine del giorno n. 997) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025” – Area 3 – Infrastrutture per una 

mobilità sostenibile – Progetto Regionale 

10 – Mobilità sostenibile – Potenziamento 

delle condizioni di sicurezza per il perso-

nale conducente dei mezzi del trasporto 

pubblico locale (Ordine del giorno n. 998) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025” – Area 5 – Inclusione e coesione – 

Progetto Regionale 25 – Promozione dello 

sport – Riconoscimento della figura pro-

fessionale del Personal Trainer (Ordine 

del giorno n. 999) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Bianchini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025” – Area 6 – Salute – Progetto Regio-

nale 26 – Politiche per la salute – Scree-

ning per la prevenzione del carcinoma 

alle vie urinarie (Ordine del giorno n. 1000) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella, 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici di base nel territo-

rio dell’Amiata (Ordine del giorno n. 1001) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella, 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici di base nei territori 

delle valli del Pontremolese (Val del Gor-

dana, Valle del Teglia, Val d’Antena e 

Valle del Magriola) (Ordine del giorno n. 

1002) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella, 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici di base nel territo-

rio della Valdicornia (Ordine del giorno n. 

1003) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella, 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici di base nel territo-

rio della Valdichiana (Ordine del giorno n. 

1004) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella, 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici di base nei territori 

della Valdera (Ordine del giorno n. 1005) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella, 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici di base nei territori 

della Valdegola (Ordine del giorno n. 1006) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella, 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici di base nel territo-

rio della Valdambra (Ordine del giorno n. 

1007) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici di base nel territo-

rio del Mugello (Ordine del giorno n. 1008) 
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 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici di base nei territori 

della montagna pistoiese (Ordine del 

giorno n. 1009) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici di base nel territo-

rio della Lunigiana (Ordine del giorno n. 

1010) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici di base nel territo-

rio della Garfagnana (Ordine del giorno n. 

1011) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici di base nel territo-

rio del Casentino (Ordine del giorno n. 

1012) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici pediatri nel territo-

rio dell’Amiata (Ordine del giorno n. 1013) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza  di medici pediatri nelle valli 

del pontremolese (Ordine del giorno n. 

1014) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di 

aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025, in 

merito alla carenza di medici pediatri nei 

territori della Valdicornia (Ordine del 

giorno n. 1015) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici pediatri nei terri-

tori della Valdichiana (Ordine del giorno n. 

1016) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici pediatri nei terri-

tori della Valdera (Ordine del giorno n. 

1017) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici pediatri nei terri-

tori della Valdegola (Ordine del giorno n. 

1018) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici pediatri nel territo-

rio della Valdambra (Ordine del giorno n. 

1019) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza  di medici pediatri nel terri-

torio del Mugello (Ordine del giorno n. 

1020) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e 
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Finanza Regionale (DEFR) 2025, in me-

rito alla carenza  di medici pediatri nel 

territorio della montagna pistoiese (Or-

dine del giorno n. 1021) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici pediatri nei terri-

tori della Lunigiana (Ordine del giorno n. 

1022) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici pediatri nei terri-

tori della Garfagnana (Ordine del giorno n. 

1023) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di medici pediatri nel territo-

rio del Casentino (Ordine del giorno n. 

1024) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025,  in merito 

alla manutenzione delle opere idrauliche 

del fiume Bisenzio (Ordine del giorno n. 

1025) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla manutenzione delle opere idrauliche 

del fiume Sieve (Ordine del giorno n. 1026) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla manutenzione delle opere idrauliche 

del fiume Serchio (Ordine del giorno n. 

1027) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla manutenzione delle opere idrauliche 

in Valdegola (Ordine del giorno n. 1028) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla manutenzione delle opere idrauliche 

in Valdera (Ordine del giorno n. 1029) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla manutenzione delle opere idrauliche 

in Valdinievole (Ordine del giorno n. 1030) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla manutenzione delle opere idrauliche 

del fiume Cecina (Ordine del giorno n. 

1031) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla manutenzione delle opere idrauliche 

del fiume Ombrone (Ordine del giorno n. 

1032) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla manutenzione delle opere idrauliche 

del fiume Merse (Ordine del giorno n. 

1033) 
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 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla manutenzione delle opere idrauliche 

del fiume Magra (Ordine del giorno n. 

1034) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Cecca-

relli, Benucci, De Robertis, Capirossi, 

Tozzi, Veneri, collegato alla deliberazione 

19 dicembre 2024, n. 100 (Nota di aggior-

namento al documento di economia e fi-

nanza regionale “DEFR” 2025. Approva-

zione), in merito alla progettazione ed alla 

realizzazione di opere strategiche nel Val-

darno fiorentino ed alla realizzazione di 

interventi sulla SR71 (Ordine del giorno n. 

1035) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla dotazione per i mezzi del trasporto 

pubblico locale di munirsi di sistemi di as-

sistenza alla guida, che “monitorino” gli 

angoli ciechi (Ordine del giorno n. 1038) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla dotazione sui bus del servizio Leti-

smart per utenti non vedenti o ipovedenti 

(Ordine del giorno n. 1039) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla necessità di finanziare interventi di 

miglioramento e messa in sicurezza della 

linea ferroviaria Faentina (Ordine del 

giorno n. 1040) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e 

Finanza Regionale (DEFR) 2025, in me-

rito al progetto “Toscana Pharma Val-

ley”(Ordine del giorno n. 1041) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

ai contributi alle famiglie con persone af-

fette da disturbi dello spettro autistico 

(Ordine del giorno n. 1042) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alle azioni necessarie per contrastare l’oc-

cupazione abusiva e senza titolo degli al-

loggi Erp (Ordine del giorno n. 1043) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alle azioni necessarie a sostegno dell’edili-

zia residenziale pubblica (Ordine del 

giorno n. 1044) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla ricognizione degli immobili afferenti 

al patrimonio immobiliare della Regione 

Toscana e loro messa a disposizione per il 

sostegno alla crisi abitativa (Ordine del 

giorno n. 1045) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla manutenzione straordinaria degli al-

loggi E.R.P. sfitti (Ordine del giorno n. 

1046) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e 
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Finanza Regionale (DEFR) 2025, in me-

rito ai processi di rigenerazione urbana e 

innovazione locale Aree Interne (Ordine 

del giorno n. 1047) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla realizzazione di dighe e invasi in To-

scana (Ordine del giorno n. 1048) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

al rilancio del turismo balneare in To-

scana (Ordine del giorno n. 1049) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alle Comunità antincendi boschivi – Fi-

rewise (Ordine del giorno n. 1050) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla necessità di attivare politiche di go-

verno delle aree agricole e boscate al fine 

di ridurre la vulnerabilità dei territori 

(Ordine del giorno n. 1051) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

agli investimenti esteri nelle Aree Interne 

della Toscana (Ordine del giorno n. 1052) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla necessità di migliorare il collega-

mento ferroviario nella tratta Pisa Pon-

tremoli (Ordine del giorno n. 1053) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla necessità di finanziare interventi di 

miglioramento e messa in sicurezza della 

superstrada Firenze – Pisa – Livorno (Or-

dine del giorno n. 1054) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla possibilità di utilizzare droni per la 

consegna di farmaci “salvavita” nelle isole 

dell’Arcipelago toscano (Ordine del giorno 

n. 1055) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla necessità di finanziare interventi di 

miglioramento e messa in sicurezza della 

superstrada Firenze-Siena (Ordine del 

giorno n. 1056) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla carenza di professionisti della salute 

mentale negli istituti penitenziari della 

Toscana (Ordine del giorno n. 1057) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla necessità di potenziare la rete di 

emergenza urgenza psichiatrica per i mi-

nori (Ordine del giorno n. 1058) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla necessità di potenziare la mobilità 

ferroviaria (Ordine del giorno n. 1059) 
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 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

ai ritardi nella digitalizzazione delle Aree 

Interne della Toscana (Ordine del giorno n. 

1060) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

ai preparati costituiti dal principio attivo 

FM1 e FM2 prodotti dallo Stabilimento 

Chimico Farmaceutico Militare (Ordine 

del giorno n. 1061) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

all’ampliamento, la valorizzazione e l’am-

modernamento del Parco di Pinocchio a 

Collodi (Pescia) (Ordine del giorno n. 1062) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

al potenziamento del servizio di conti-

nuità assistenziale nelle zone disagiate, 

montane e insulari (Ordine del giorno n. 

1063) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

agli episodi di criminalità diffusa in To-

scana (Ordine del giorno n. 1064) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla necessità di rifinanziare il progetto 

SportHabile (Ordine del giorno n. 1065) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alle azioni di prevenzione sismica non 

strutturali (Ordine del giorno n. 1066) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla dotazione nelle nostre città di una rete 

di segnalatori radio da installare in punti 

strategici delle città, che comunichino con 

i bastoni delle persone non vedenti o ipo-

vedenti e segnalino loro attraversamenti 

pedonali, semafori sonori, fermate di 

mezzi pubblici e cantieri (Ordine del 

giorno n. 1067) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Landi, 

Galli, Meini, collegato alla Proposta di 

Deliberazione n. 479 – Nota di aggiorna-

mento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approva-

zione, in merito al sostegno alle famiglie 

con minori con disturbi dello spettro auti-

stico (Ordine del giorno n. 1068) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Meini, 

Landi, Casucci , collegato alla PDD n. 479 

– “Nota di aggiornamento al Documento 

di Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione”: Impegno a desti-

nare maggiori risorse per valorizzare le 

fiere locali come strumento di promozione 

culturale, turistica ed economica del ter-

ritorio (Ordine del giorno n. 1069) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Landi, 

Galli, Meini, collegato alla PDD n. 479 – 

Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione, in merito ai contri-

buti a favore delle famiglie con figli mi-

nori disabili (Ordine del giorno n. 1070) 

 Ordine del giorno dei consiglieri, Casucci, 

Baldini, Meini, collegato alla PDD n. 479 
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– Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione: Impegno a destinare 

maggiori risorse per valorizzare i carne-

vali locali come strumento di promozione 

culturale, turistica ed economica del ter-

ritorio (Ordine del giorno n. 1071) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Barto-

lini, Casucci, Meini, collegato alla PDD n. 

479 – Nota di aggiornamento al Docu-

mento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione: Impegno a 

destinare maggiori risorse per valorizzare 

i cori toscani come strumento di promo-

zione culturale, turistica ed economica del 

territorio (Ordine del giorno n. 1072) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Barto-

lini, Casucci, Meini, collegato alla PDD n. 

479 – Nota di aggiornamento al Docu-

mento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione: Impegno a 

destinare maggiori risorse per valorizzare 

le bande musicali locali come strumento 

di promozione culturale, turistica ed eco-

nomica del territorio (Ordine del giorno n. 

1073) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Meini, 

Bartolini, Casucci, collegato alla PDD n. 

479 – Nota di aggiornamento al Docu-

mento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione: Introdu-

zione dell’iniziativa “Toscana in Treno, 

Liberi di Muoversi” – Gratuità del tra-

sporto ferroviario (Ordine del giorno n. 

1074) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Galli, 

Meini, Baldini, collegato alla PDD n. 479 

– Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione: Richiesta di mag-

giori risorse per affrontare il fenomeno 

della carenza di alloggi popolari in To-

scana (Ordine del giorno n. 1075) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Meini, 

Galli, Landi, Bartolini, collegato alla PDD 

n. 479 – Nota di aggiornamento al Docu-

mento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione: Richiesta di 

maggiori risorse per il contrasto al feno-

meno della ludopatia (Ordine del giorno n. 

1076) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, 

Casucci, Bartolini, collegato alla PDD n. 

479 – Nota di aggiornamento al Docu-

mento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione: Richiesta di 

maggiori risorse per promuovere la cul-

tura della legalità (Ordine del giorno n. 

1077) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Meini, 

Landi, Casucci, collegato alla PDD n. 479 

– Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione: Richiesta di mag-

giori risorse per la promozione dei pro-

dotti agroalimentari toscani (Ordine del 

giorno n. 1078) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Galli, 

Landi, Meini collegato alla PDD n. 479 – 

Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione: Richiesta di mag-

giori risorse per promuovere l’attività 

sportiva in Toscana (Ordine del giorno n. 

1079) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Barto-

lini, Baldini, Casucci collegato alla PDD n. 

479 – Nota di aggiornamento al Docu-

mento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione: Richiesta di 

maggiori risorse per la valorizzazione 

delle iniziative culturali legate alle tradi-

zioni toscane (Ordine del giorno n. 1080) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Galli, 

Bartolini, Meini, collegato alla delibera-

zione del Consiglio regionale 19 dicembre 

2024, n. 100 (Nota di aggiornamento al 
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documento di economia e finanza regio-

nale “DEFR” 2025. Approvazione): Ri-

chiesta di maggiori risorse per politiche di 

sensibilizzazione dei cittadini sulla cor-

retta alimentazione (Ordine del giorno n. 

1081) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, 

Landi, Meini, collegato alla deliberazione 

del Consiglio regionale 19 dicembre 2024, 

n. 100 (Nota di aggiornamento al docu-

mento di economia e finanza regionale 

“DEFR” 2025. Approvazione): Richiesta 

di maggiori risorse per il contrasto al fe-

nomeno dell'usura in Toscana (Ordine del 

giorno n. 1082) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Galli, 

Meini, Baldini, collegato alla delibera-

zione del Consiglio regionale 19 dicembre 

2024, n. 100 (Nota di aggiornamento al 

documento di economia e finanza regio-

nale “DEFR” 2025. Approvazione): Ri-

chiesta di maggiori risorse per il contrasto 

alla mafia e alla criminalità organizzata 

in Toscana (Ordine del giorno n. 1083) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Galli, 

Landi, Casucci, collegato alla PDD n. 479 

– Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione: Richiesta di mag-

giori risorse per il miglioramento e la ri-

qualificazione dell’impiantistica sportiva 

in Toscana (Ordine del giorno n. 1084) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Meini, 

Galli, Landi, collegato alla PDD n. 479 – 

Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione, in merito alla neces-

sità di un servizio di emergenza urgenza 

sul litorale pisano (Ordine del giorno n. 

1085) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Galli, 

Casucci, Landi, collegato alla delibera-

zione del Consiglio regionale 19 dicembre 

2024, n. 100 (Nota di aggiornamento al 

documento di economia e finanza regio-

nale “DEFR” 2025. Approvazione), in 

merito all'istituzione di un fondo regio-

nale per l'abbattimento del costo dei cer-

tificati medici sportivi per fini amatoriali 

e non agonistici (Ordine del giorno n. 1086) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Meini, 

Baldini, Galli, Casucci, collegato alla deli-

berazione del Consiglio regionale 19 di-

cembre 2024, n. 100 (Nota di aggiorna-

mento al documento di economia e fi-

nanza regionale “DEFR” 2025. Approva-

zione), in merito al necessario ammoder-

namento delle carceri toscane (Ordine del 

giorno n. 1087) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Galli, 

Meini, Baldini, collegato alla PDD n. 479 

– Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione, in merito al  monito-

raggio dei Pronto Soccorso in Toscana 

(Ordine del giorno n. 1088 – testo sostitu-

tivo) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Meini, 

Landi, Bartolini, collegato alla PDD n. 

479 – Nota di aggiornamento al Docu-

mento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione, in merito a 

politiche e iniziative di sostegno agli in-

setti impollinatori e alla sensibilizzazione 

sul tema (Ordine del giorno n. 1089) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Landi, 

Galli, Meini, collegato alla PDD n. 479 – 

Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione, in merito alle agevo-

lazioni tariffarie sui traghetti da e per le 

isole dell’arcipelago toscano destinate a 

tesserati di società sportive (Ordine del 

giorno n. 1090) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Meini, 

Baldini, Landi, collegato alla PDD n. 479 

– Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 
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2025. Approvazione, in merito alle acque 

destinate al consumo umano (Ordine del 

giorno n. 1091) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Meini, 

Baldini, Landi, collegato alla PDD n. 479 

– Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione, in merito a pro-

grammazione, manutenzione e monito-

raggio ripascimenti della costa Toscana 

(Ordine del giorno n. 1092) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Meini, 

Baldini, Landi, collegato alla delibera-

zione 19 dicembre 2024, n. 100 (Nota di 

aggiornamento al documento di economia 

e finanza regionale “DEFR” 2025. Appro-

vazione), in merito ad appositi interventi 

per il supporto ai volontari dei Vigili del 

fuoco (Ordine del giorno n. 1093) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Galli, 

Meini, Landi collegato alla PDD n. 479 – 

Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione, in merito l’introdu-

zione di sgravi e/o esenzioni del bollo auto 

per i veicoli ibridi (Ordine del giorno n. 

1094) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Meini, 

Bartolini, Landi, collegato alla delibera-

zione del Consiglio regionale 19 dicembre 

2024, n. 100 (Nota di aggiornamento al 

documento di economia e finanza regio-

nale “DEFR” 2025. Approvazione), in 

merito agli incentivi per i datori di lavoro 

che assumono una donna in stato di gra-

vidanza o che assumono madri con figli 

sotto i 3 anni (Ordine del giorno n. 1095) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, 

Meini, Landi, collegato alla deliberazione 

del Consiglio regionale 19 dicembre 2024, 

n. 100 (Nota di aggiornamento al docu-

mento di economia e finanza regionale 

“DEFR” 2025. Approvazione), in merito 

alla crisi dei supermercati Pam (Ordine 

del giorno n. 1096) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, 

Meini, Bartolini, collegato alla PDD n. 479 

– Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione, in merito alla valo-

rizzazione delle fiere storiche di bestiame 

(Ordine del giorno n. 1097) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Meini, 

Casucci, Bartolini, collegato alla delibera-

zione del Consiglio regionale 19 dicembre 

2024, n. 100 (Nota di aggiornamento al 

documento di economia e finanza regio-

nale “DEFR” 2025. Approvazione), in 

merito alla presenza del lupo in Toscana 

(Ordine del giorno n. 1098 – testo sostitu-

tivo) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Meini, 

Bartolini, Ceccarelli, collegato alla PDD 

n. 479 – Nota di aggiornamento al Docu-

mento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione, in merito 

alla creazione di misure volte a salvaguar-

dare e sostenere la manifattura del Panno 

del Casentino (Ordine del giorno n. 1099 – 

testo sostitutivo) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, 

Meini, Landi, collegato alla PDD n. 479 – 

Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione, in merito al contri-

buto in favore del Carnevale di Viareggio 

(Ordine del giorno n. 1100) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 5 – Inclu-

sione e coesione – Progetto regionale 25 – 

Promozione dello sport – degli Enti di 

Promozione Sportiva (EPS) per la promo-

zione del canottaggio (Ordine del giorno n. 

1103) 
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 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 5 – Inclu-

sione e coesione – Progetto regionale 25 – 

Promozione dello sport – degli Enti di 

Promozione Sportiva (EPS) per la promo-

zione del biliardo (Ordine del giorno n. 

1104) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 5 – Inclu-

sione e coesione – Progetto regionale 25 – 

Promozione dello sport – degli Enti di 

Promozione Sportiva (EPS) per la promo-

zione del padel (Ordine del giorno n. 1105) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 5 – Inclu-

sione e coesione – Progetto regionale 25 – 

Promozione dello sport – degli Enti di 

Promozione Sportiva (EPS) per la promo-

zione del rugby (Ordine del giorno n. 1106) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 5 – Inclu-

sione e coesione – Progetto regionale 25 – 

Promozione dello sport –Enti di Promo-

zione Sportiva (EPS) per la promozione 

del basket (Ordine del giorno n. 1107) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 5 – Inclu-

sione e coesione – Progetto regionale 25 – 

Promozione dello sport –degli Enti di Pro-

mozione Sportiva (EPS) per la 

promozione del ciclismo (Ordine del giorno 

n. 1108) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 5 – Inclu-

sione e coesione – Progetto regionale 25 – 

Promozione dello sport –Enti di Promo-

zione Sportiva (EPS) per la promozione 

del golf (Ordine del giorno n. 1109) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 5 – Inclu-

sione e coesione – Progetto regionale 25 – 

Promozione dello sport –Enti di Promo-

zione Sportiva (EPS) per la promozione 

del calcio (Ordine del giorno n. 1110) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 5 – Inclu-

sione e coesione – Progetto regionale 25 – 

Promozione dello sport –Enti di Promo-

zione Sportiva (EPS) per la promozione 

della pallavolo (Ordine del giorno n. 1111) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 5 – Inclu-

sione e coesione – Progetto regionale 25 – 

Promozione dello sport –Enti di Promo-

zione Sportiva (EPS) per la promozione 

del nuoto (Ordine del giorno n. 1112) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 5 – Inclu-

sione e coesione – Progetto regionale 25 – 
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Promozione dello sport – Destinazione di 

contributi in favore delle Associazioni 

sportive dilettantistiche (Ordine del giorno 

n. 1113) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 4 – Istru-

zione, ricerca e cultura – Progetto Regio-

nale 14 – Valorizzazione e promozione 

della cultura, fra tradizione e sviluppo in-

novativo – Destinazione di contributi in 

favore delle Associazioni teatrali e musi-

cali (Ordine del giorno n. 1114) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 5 – Inclu-

sione e coesione – Progetto regionale 21 – 

Ati il progetto per le donne in Toscana – 

Destinazione di contributi in favore dei 

Centri antiviolenza e supporto alle donne 

(Ordine del giorno n. 1115) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 5 – Inclu-

sione e coesione – Progetto regionale 25 – 

Promozione dello sport – Destinazione di 

contributi in favore degli Enti di Promo-

zione Sportiva (EPS) per la promozione 

dell’atletica leggera (Ordine del giorno n. 

1116) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 - 

Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione – Area 2 – Transi-

zione ecologica – Progetto Regionale 6 – 

Assetto idrogeologico, tutela della costa e 

della risorsa idrica – Destinazione di 

contributi in favore delle associazioni de-

dicate alla pesca (Ordine del giorno n. 

1117) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 - 

Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione – Area 2 – Transi-

zione ecologica – Progetto Regionale 8 – 

Sviluppo sostenibile in ambito rurale e 

agricoltura di qualità – Destinazione di 

contributi in favore delle Associazioni di 

promozione dell’agricoltura sostenibile  

(Ordine del giorno n. 1118) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 - 

Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione – Area 5 – Inclusione 

e coesione – Progetto regionale 25 – Pro-

mozione dello sport – Destinazione di con-

tributi in favore degli Enti di Promozione 

Sportiva (EPS) per la promozione delle 

arti marziali (Ordine del giorno n. 1119) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 - 

Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione – Area 5 – Inclusione 

e coesione – Progetto regionale 16 – Lotta 

alla povertà e inclusione sociale – Destina-

zione di contributi in favore delle associa-

zioni di volontariato assistenziale (Ordine 

del giorno n. 1120) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 - 

Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione – Area 4 – Istruzione, 

ricerca e cultura – Progetto Regionale 14 

– Valorizzazione e promozione della cul-

tura, fra tradizione e sviluppo innovativo 

– Destinazione di contributi in favore 

delle Associazioni storiche e culturali lo-

cali (Ordine del giorno n. 1121) 
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 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 - 

Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione – Area 2 – Transi-

zione ecologica – Progetto Regionale 8 – 

Sviluppo sostenibile in ambito rurale e 

agricoltura di qualità – Destinazione di 

contributi in favore delle associazioni di 

studio e della promozione del comporta-

mento animale (Ordine del giorno n. 1122) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 - 

Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione – AREA 2 – Transi-

zione ecologica – Progetto 8 – Sviluppo so-

stenibile in ambito rurale e agricoltura di 

qualità – protezione animali (Ordine del 

giorno n. 1123) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 - 

Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione – AREA 1 – Digita-

lizzazione, semplificazione innovazione e 

competitività del sistema toscano – Pro-

getto 4 – Turismo e Commercio – fiere 

piccoli Comuni toscani (Ordine del giorno 

n. 1124) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 - 

Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione – AREA 1 – Digita-

lizzazione, semplificazione innovazione e 

competitività del sistema toscano – Pro-

getto 4 – Turismo e Commercio – turismo 

rurale e sostenibilità (Ordine del giorno n. 

1125) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 - 

Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione – AREA 1 – 

Digitalizzazione, semplificazione innova-

zione e competitività del sistema toscano 

– Progetto 4 – Turismo e Commercio – tu-

tela dei consumatori (Ordine del giorno n. 

1126) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 4 – Istru-

zione, ricerca e cultura – Progetto Regio-

nale 14 – Valorizzazione e promozione 

della cultura, fra tradizione e sviluppo in-

novativo – SOSTEGNO AI CARNEVALI 

DELLA TOSCANA (Ordine del giorno n. 

1127) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” - Area 4 – Istru-

zione, ricerca e cultura – Progetto Regio-

nale 14 – Valorizzazione e promozione 

della cultura, fra tradizione e sviluppo in-

novativo – SOSTEGNO ALLE PRO 

LOCO NELLE AREE MARGINALI 

DELLA TOSCANA (Ordine del giorno n. 

1128) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 5 – Inclu-

sione e coesione – Progetto regionale 25 – 

Promozione dello sport – PROMO-

ZIONE DELLA SCHERMA (Ordine del 

giorno n. 1129) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Stella, Meini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 

2025. Approvazione” – Area 5 – Inclu-

sione e coesione – Progetto regionale 25 – 

Promozione dello sport – 
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PROMOZIONE DEL TENNIS (Ordine 

del giorno n. 1130) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, sulla cre-

scita del progetto di una Multiutility per 

la Toscana (Ordine del giorno n. 1134) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, per il fu-

turo dell’Autorità di sistema portuale del 

Mar Ligure Orientale (Ordine del giorno n. 

1135) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, per il mi-

glioramento della qualità della vita nella 

Provincia di Massa-Carrara (Ordine del 

giorno n. 1136) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, per la dif-

fusione delle antenne 5G sul territorio re-

gionale (Ordine del giorno n. 1137) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, per la ri-

duzione dell’aliquota Irpef che ha colpito 

i cittadini toscani gravati dall’aumento 

dell’addizionale con legge di stabilità 22 

novembre 2023 (Ordine del giorno n. 1138) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla mancata nomina del Direttore Gene-

rale dell’Asl Toscana Sud Est (Ordine del 

giorno n. 1139) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla riapertura del Punto nascita presso 

l’Ospedale SS. Cosma e Damiano di Pe-

scia (Ordine del giorno n. 1140) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alle politiche regionali sulla salute men-

tale della popolazione adulta in Toscana 

(Ordine del giorno n. 1141) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

agli Stati Generali sulla Violenza di Ge-

nere (Ordine del giorno n. 1142) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

all’erogazione di contributi ai Comuni 

della Toscana per i progetti legati allo 

sport nei parchi (Ordine del giorno n. 1143) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

ai contributi a sostegno dei progetti di tea-

tro sociale e di teatro di carcere (Ordine 

del giorno n. 1144) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

al potenziamento della rete regionale dei 

Centri per l’impiego dell’Agenzia regio-

nale per il lavoro (ARTI) (Ordine del 

giorno n. 1145) 
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 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla Carta dello Studente (Ordine del 

giorno n. 1146) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla necessità di potenziare la prevenzione 

e la sicurezza nei luoghi di lavoro (Ordine 

del giorno n. 1147) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

ai Serd (Ordine del giorno n. 1148) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

alla necessità di attivare postazioni pro-

tette nei Serd (Ordine del giorno n. 1149) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, sul diritto 

allo studio universitario (Ordine del giorno 

n. 1150) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

agli interventi di rigenerazione urbana 

aree urbane (Ordine del giorno n. 1151) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

agli interventi di rigenerazione e riquali-

ficazione urbana nelle aree interne e mon-

tane (Ordine del giorno n. 1152) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

al potenziamento della telemedicina per le 

aree interne della Toscana (Ordine del 

giorno n. 1153) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

agli interventi a sostegno dell’occupa-

zione femminile delle donne vittime di 

violenza (Ordine del giorno n. 1154) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

al progetto “Ricerca, sviluppo, innova-

zione e trasferimento tecnologico nel si-

stema produttivo” (Obiettivo 2 – Soste-

nere processi di innovazione e transizione 

digitale e tecnologica delle imprese (Or-

dine del giorno n. 1155) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

al progetto “Ricerca, sviluppo, innova-

zione e trasferimento tecnologico nel si-

stema produttivo” (Obiettivo 3 – Azioni di 

sistema per il trasferimento tecnologico) 

(Ordine del giorno n. 1156) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

allo sviluppo del sistema aeroportuale to-

scano integrato (Ordine del giorno n. 1157) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 
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allo sviluppo della Piattaforma logistica 

toscana (Ordine del giorno n. 1158) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

al progetto “Digitalizzazione, semplifica-

zione e innovazione del sistema toscano” 

(Obiettivo 4 – Tutta la Toscana smart) 

(Ordine del giorno n. 1159) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

al progetto “Turismo e commercio” 

(Obiettivo 2 – Qualificare e valorizzare 

l’offerta commerciale) (Ordine del giorno 

n. 1160) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

al progetto “Consolidamento della pro-

duttività e competitività delle imprese, 

transizione al digitale, promozione e in-

ternazionalizzazione del sistema produt-

tivo, collaborazione” (Obiettivo 2 – Soste-

nere l’accesso al credito) (Ordine del 

giorno n. 1161) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

al progetto “Consolidamento della pro-

duttività e competitività delle imprese, 

transizione al digitale, promozione e in-

ternazionalizzazione del sistema produt-

tivo, collaborazione” (Obiettivo 3 – Pro-

muovere e sostenere la internazionalizza-

zione del sistema produttivo e dei servizi) 

(Ordine del giorno n. 1162) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e 

Finanza Regionale (DEFR) 2025, “Conso-

lidamento della produttività e competiti-

vità delle imprese, transizione al digitale, 

promozione e internazionalizzazione del 

sistema produttivo, collaborazione” 

(Obiettivo 4 – Valorizzare l’artigianato 

artistico e tradizionale e sistema produt-

tivo, manifatturiero e dei servizi) (Ordine 

del giorno n. 1163) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, “Consoli-

damento della produttività e competiti-

vità delle imprese, transizione al digitale, 

promozione e internazionalizzazione del 

sistema produttivo, collaborazione” 

(Obiettivo 7 – Valorizzare le infrastrut-

ture pubbliche per attività produttive, tu-

rismo e commercio) (Ordine del giorno n. 

1164) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

al progetto “Ricerca, sviluppo, innova-

zione e trasferimento tecnologico nel si-

stema produttivo” (Obiettivo 1 – Ricerca 

e sviluppo) (Ordine del giorno n. 1165) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

al progetto “Digitalizzazione, semplifica-

zione e innovazione del sistema toscano” 

(Obiettivo 5 – Adottare ed implementare 

il nuovo Piano regionale cybersecurity e 

resilienza digitale) (Ordine del giorno n. 

1166) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

al progetto “Digitalizzazione, semplifica-

zione e innovazione del sistema toscano” 
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(Obiettivo 3 – Promuovere servizi digitali 

di qualità) (Ordine del giorno n. 1167) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

al progetto “Digitalizzazione, semplifica-

zione e innovazione del sistema toscano” 

(Obiettivo 7 – Semplificazione ammini-

strativa e burocratica) (Ordine del giorno 

n. 1168) 

 Ordine del giorno del consigliere Stella 

collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025, in merito 

al progetto “Digitalizzazione, semplifica-

zione e innovazione del sistema toscano” 

(Obiettivo 2 – Accrescere i saperi digitali) 

(Ordine del giorno n. 1169) 

 

 Legge di stabilità per l'anno 2025 (Propo-

sta di legge n. 288 divenuta legge regionale 

n. 50/2024 atti consiliari) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Capec-

chi, Petrucci, Veneri, Fantozzi, collegato 

alla legge regionale 24 dicembre 2024, n. 

58 (Legge di stabilità per l’anno 2025), in 

merito all'intervento previsto dall'arti-

colo 33 “Miglioramento della viabilità 

nella montagna pistoiese. Modifiche 

all'articolo 40 della l.r. 25/2023” della l.r. 

58/2024 (Ordine del giorno n. 1133 – testo 

sostitutivo) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Landi, 

Meini, Baldini, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 5 – Contributo straor-

dinario al Comune di Livorno per la valo-

rizzazione della Fortezza Vecchia. Modi-

fiche all’articolo 26 della l.r. 16/2022 (Or-

dine del giorno n. 1170) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Barto-

lini, Baldini, Meini, collegato alla PDL n. 

288 – “Legge di stabilità per l’anno 2025”, 

in merito all’articolo 7 – Contributo 

straordinario al Comune di Pistoia per 

l’intervento di restauro e di ripristino fi-

lologico e tipologico del Teatro Manzoni. 

Modifiche all’articolo 30 della l.r. 25/2023 

(Ordine del giorno n. 1171) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, 

Landi, Meini, collegato alla PDL n. 288 – 

“Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 8 – Contributo straor-

dinario al Comune di Foiano della Chiana 

per le opere complementari all’intervento 

di restauro del Teatro Garibaldi. Modifi-

che all’articolo 34 della l.r. 25/2023 (Or-

dine del giorno n. 1172) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Galli, 

Meini, Casucci, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 9 – Contributo straor-

dinario al Comune di Barberino di Mu-

gello per la realizzazione di un’arena 

spettacolo in località Andolaccio sull’in-

vaso di Bilancino. Modifiche all’articolo 

33 della l.r. 42/2023 (Ordine del giorno n. 

1173) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Landi, 

Meini, Baldini, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 10 – Contributi straor-

dinari al Comune di Campiglia Marit-

tima per l’esecuzione di interventi in aree 

interessate da scavi archeologici e per la 

riqualificazione di immobili da destinare 

a servizi bibliotecari. Modifiche all’arti-

colo 3 della l.r. 49/02023 (Ordine del giorno 

n. 1174) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Landi, 

Meini, Baldini, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 12 – Contributo straor-

dinario al Comune di Poppi. Modifiche 

all’articolo 18 della l.r. 44/2022 (Ordine 

del giorno n. 1175) 
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 Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, 

Meini, Galli, collegato alla PDL n. 288 – 

“Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 13 – Contributo straor-

dinario al Comune di Chiusi per manu-

tenzione straordinaria dello stadio comu-

nale “Fabio Frullini”. Modifiche all’arti-

colo 4 della l.r. 49/2023 (Ordine del giorno 

n. 1176) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, 

Baldini, Meini, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 14 – Contributo straor-

dinario al Comune di Terranuova Brac-

ciolini per la riorganizzazione funzionale 

del campo da calcio “Brandini Galasso”. 

Modifiche all’articolo 5 della l.r. 49/2023 

(Ordine del giorno n. 1177) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Galli, 

Casucci, Meini, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 15 – Contributi straor-

dinari per il rifacimento, il recupero e il 

ripristino dell’utilizzabilità di impianti 

sportivi esistente o per la realizzazione di 

nuovi impianti. Modifiche all’articolo 16 

della l.r. 38/2024 (Ordine del giorno n. 

1178) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Landi, 

Meini, Baldini, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 17 – Contributo straor-

dinario per l’avvio delle attività prope-

deutiche e per la realizzazione dei primi 

interventi per il collegamento ferroviario 

tra il porto di Livorno e l’interporto A. 

Vespucci. Modifiche all’articolo 12 della 

l.r. 73/2018 (Ordine del giorno n. 1179) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Meini, 

Landi, Baldini, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 18 – Collegamento fer-

roviario Collesalvetti- Vada e by pass di 

Pisa. Modifiche all’articolo 32 della l.r. 

65/2019 (Ordine del giorno n. 1180) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, 

Meini, Landi, collegato alla PDL n. 288 – 

“Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 19 – Interventi stradali 

asse suburbano di Lucca. Modifiche 

all’articolo 4 della l.r. 97/2020 (Ordine del 

giorno n. 1181) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Galli, 

Baldini, Meini, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 20 – Interventi sulla 

viabilità nel Comune di Firenze. Modifi-

che all’articolo 7 della l.r. 97/2020 (Ordine 

del giorno n. 1182) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, 

Baldini, Galli, collegato alla PDL n. 288 – 

“Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 21 – Interventi straor-

dinari per la riqualificazione della viabi-

lità del Pratomagno. Modifiche all’arti-

colo 8 della l.r. 54/2021 (Ordine del giorno 

n. 1183) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, 

Meini, Landi, collegato alla PDL n. 288 – 

“Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 24 – Contributo straor-

dinario al Comune di Fivizzano (Ordine 

del giorno n. 1184) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, 

Meini, Galli, collegato alla PDL n. 288 – 

“Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 25 – Contributo straor-

dinario al Comune di Stazzema (Ordine 

del giorno n. 1185) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, 

Meini, Bartolini, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 29 – Contributo straor-

dinario adeguamento funzionale della 

viabilità verso la Grotta del Vento (Ordine 

del giorno n. 1186) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, 

Landi, Meini, collegato alla PDL n. 288 – 
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“Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 30 – Contributo straor-

dinario alla Provincia di Grosseto (Ordine 

del giorno n. 1187) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Galli, 

Meini, Bartolini, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 33 – Contributo straor-

dinario al Comune di San Casciano in Val 

di Pesa (Ordine del giorno n. 1188) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Landi, 

Baldini, Meini, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 34 – Contributo straor-

dinario al Comune di Marciana Marina 

(Ordine del giorno n. 1189) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, 

Bartolini, Meini, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 35 – Contributo straor-

dinario per interventi di messa in sicu-

rezza della viabilità pubblica di accesso 

all’area industriale tra Montecarlo e Pe-

scia (Ordine del giorno n. 1190) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, 

Bartolini, Meini, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 36 – Contributo straor-

dinario nel Comune di Viareggio (Ordine 

del giorno n. 1191) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, 

Landi, Meini, collegato alla PDL n. 288 – 

“Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 40 – Contributo straor-

dinario nel Comune di Aulla (Ordine del 

giorno n. 1192) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, 

Meini, Landi, collegato alla PDL n. 288 – 

“Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 44 – Contributo straor-

dinario nel comune di Borgo a Mozzano 

(Ordine del giorno n. 1193) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, 

Meini, Landi, collegato alla PDL n. 288 – 

“Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 45 – Contributo straor-

dinario nel Comune di Porcari (Ordine del 

giorno n. 1194) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, 

Landi, Bartolini, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 48 – Contributo straor-

dinario nel Comune di Bagni di Lucca 

(Ordine del giorno n. 1195) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, 

Meini, Galli, collegato alla PDL n. 288 – 

“Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 49 – Contributo straor-

dinario nel Comune di Arezzo (Ordine del 

giorno n. 1196) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, 

Bartolini, Meini, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 50 – Contributo straor-

dinario nel Comune di Asciano (Ordine 

del giorno n. 1197) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, 

Meini, Bartolini, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 51 – Contributo straor-

dinario nel Comune di Londa (Ordine del 

giorno n. 1198) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Meini, 

Landi, Baldini, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 5 – Contributo straor-

dinario nel Comune di Casciana Terme 

Lari (Ordine del giorno n. 1199) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, 

Meini, Landi, collegato alla PDL n. 288 – 

“Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 54 – Contributo straor-

dinario al Comune di Podenzana (Ordine 

del giorno n. 1200) 
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 Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, 

Meini, Baldini, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 55 – Contributo straor-

dinario all’Unione dei comuni del Prato-

magno (Ordine del giorno n. 1201) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Landi, 

Meini, Baldini, collegato alla PDL n. 288 

– “Legge di stabilità per l’anno 2025”, in 

merito all’articolo 56 – Contributo straor-

dinario al Comune di Portoferraio (Or-

dine del giorno n. 1202) 

 

 Disposizioni di carattere finanziario. Col-

legato alla legge di stabilità per l'anno 

2025 (Proposta di legge n. 289 divenuta 

legge regionale n. 51/2024 atti consiliari) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Capec-

chi, Fantozzi, Bianchini, collegato alla 

Proposta di Legge n. 289 “Disposizioni di 

carattere finanziario. Collegato alla legge 

di stabilità per l'anno 2025”: Garantire la 

capillarità dei servizi sanitari e il ruolo 

delle farmacie territoriali nella distribu-

zione dei farmaci e nei progetti di welfare 

(Ordine del giorno n. 880) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Niccolai, 

Ceccarelli, collegato alla legge regionale 

24 dicembre 2024, n. 59 (Disposizioni di 

carattere finanziario. Collegato alla legge 

di stabilità per l’anno 2025), in merito agli 

interventi di contrasto alla diffusione dei 

focolai della “Lingua Blu” nella campa-

gna toscana (Ordine del giorno n. 1101 – te-

sto sostitutivo) 

 

 Bilancio di previsione finanziario 2025 - 

2027 (Proposta di legge n. 287 divenuta 

legge regionale n. 52/2024 atti consiliari) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Ulmi, 

Spadi, collegato alla legge regionale 24 di-

cembre 2024, n. 60 (Bilancio di previsione 

finanziario 2025 – 2027), in merito alle ri-

sorse economiche per la Fortezza Orsini 

di Sorano (Ordine del giorno n. 865) 

 Ordine del giorno della consigliera No-

feri, collegato alla Proposta di legge n. 287 

– Bilancio di previsione finanziario 2025-

2027, in merito alla previsione di un con-

tributo al Comune di Borgo San Lorenzo 

per la sicurezza stradale (Ordine del 

giorno n. 878) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Petrucci, 

Fantozzi, Bianchini, collegato alla Propo-

sta di legge n. 287 “Bilancio di previsione 

finanziario 2025-2027): Stanziamento 

straordinario di 100 milioni di euro per il 

triennio 2025-2027 destinato all’impianti-

stica sportiva in Toscana (Ordine del 

giorno n. 879) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Bian-

chini, Fantozzi, Capecchi, Veneri, colle-

gato alla Proposta di legge n. 287 – Bilan-

cio di previsione finanziario 2025-2027, in 

merito allo stanziamento di un congruo 

contributo regionale a favore della orga-

nizzazione di manifestazioni fotografiche 

e mostre mercato di portata locale ed in-

ternazionale (Ordine del giorno n. 894) 

 Ordine del giorno del consigliere Fan-

tozzi, collegato alla Proposta di legge n. 

287 – Bilancio di previsione finanziario 

2025-2027, in merito al rispetto delle tem-

pistiche stabilite dallo Statuto regionale, 

dal Regolamento e dalla legge di contabi-

lità (Ordine del giorno n. 910) 

 Ordine del giorno della consigliera Tozzi, 

collegato alla Pdl 287 – Bilancio di previ-

sione finanziario 2025-2027, in merito al 

sostegno alle società sportive i cui im-

pianti sono oggetto di riqualificazione 

(Ordine del giorno n. 941) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Tozzi, 

Gazzetti, collegato alla legge regionale 24 

dicembre 2024, n. 60 (Bilancio di 
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previsione finanziario 2025 – 2027), in 

merito ai disagi per i pendolari delle linee 

ferroviarie toscane (Ordine del giorno n. 

942) 

 Ordine del giorno della consigliera Tozzi, 

collegato alla Pdl 287 - Bilancio di previ-

sione finanziario 2025-2027, in merito 

all’utilizzo dei fondi per i piani urbani in-

tegrati assegnati alla Città metropolitana 

di Firenze (Ordine del giorno n. 943) 

 Ordine del giorno della consigliera Tozzi, 

collegato alla Pdl 287 - Bilancio di previ-

sione finanziario 2025-2027, in merito al 

sostegno alle edicole (Ordine del giorno n. 

944) 

 Ordine del giorno della consigliera Tozzi, 

collegato alla Pdl 287 - Bilancio di previ-

sione finanziario 2025-2027, in merito alla 

necessità di avviare un percorso di pro-

grammazione negoziata con gli enti locali 

nonché al sostegno alle capacità di proget-

tazione dei comuni più piccoli (Ordine del 

giorno n. 945) 

 Ordine del giorno della consigliera Tozzi, 

collegato alla Pdl 287 - Bilancio di previ-

sione finanziario 2025-2027, in merito alla 

situazione delle RSA (Ordine del giorno n. 

946) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Petrucci, Capecchi, collegato alla Propo-

sta di Legge n. 287 “Bilancio di Previsione 

Finanziario 2025-2027”: Ristrutturazione 

palestra di via Giotto a Poggio a Caiano 

(Ordine del giorno n. 1036) 

 Ordine del giorno dei consiglieri Capec-

chi, Fantozzi, Bianchini, Veneri, collegato 

alla Proposta di Legge n. 287 “Bilancio di 

Previsione Finanziario 2025-2027”: Inter-

venti di risoluzione della criticità ambien-

tale nella Laguna di Orbetello in Provin-

cia di Grosseto, nel comune di Orbetello 

(Ordine del giorno n. 1102)  

pag. 

 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Bugliani, 

Ceccarelli, Gazzetti, collegato alla legge 

regionale 24 dicembre 2024, n. 60 (Bilan-

cio di previsione finanziario 2025 – 2027) 

(Ordine del giorno n. 1131) 

 

Ordine del giorno del consigliere Sguanci, 

collegato alla legge regionale 24 dicembre 

2024, n. 60 (Bilancio di previsione finan-

ziario 2025 – 2027). in merito alla previ-

sione di un adeguato contributo a favore 

degli enti locali per la riqualificazione 

delle attività commerciali su aree pubbli-

che destinate ai mercati (Ordine del giorno 

n. 1132) 
 

Esame congiunto: illustrazione atti e emendamenti 

collegati alla proposta di deliberazione n. 479, dibat-

tito, dichiarazioni di voto, voto positivo ordini del 

giorno nn. 872, 874 emendato, 877 emendato, ritiro or-

dini del giorno nn. 871, 873, sospensione esame  

 

Presidente ........................................................................... 60 

Fantozzi (FdI)........................................................... 60 e sgg. 

De Robertis (PD) ................................................................ 60 

Mercanti (PD) .................................................................... 62 

Stella (FI) ................................................................. 63 e sgg. 

Ceccarelli (PD)................................................................... 64 

Vannucci (PD) ................................................................... 65 

Sostegni (PD) ..................................................................... 66 

Ulmi (Gruppo misto – ML) ................................................ 67 

 

Ripresa esame congiunto: illustrazione atti e emenda-

menti collegati alla proposta di deliberazione n. 479, 

dibattito, dichiarazioni di voto, voto positivo ordini del 

giorno nn. 875 emendato, 876 emendato, 885 testo mo-

dificato, ritiro ordini del giorno nn. 881, 882, 883, 897, 

voto negativo ordini del giorno nn. 884, 1068, 895, 

896, 898, 899    

 

Presidente ........................................................................... 68 

Fantozzi (FdI)........................................................... 68 e sgg. 

Stella (FI) ................................................................. 69 e sgg. 

Vannucci (PD) ......................................................... 70 e sgg. 

Bianchini (FdI) ......................................................... 70 e sgg. 

Sostegni (PD) ..................................................................... 72 

Petrucci (FdI) ........................................................... 73 e sgg. 

Benucci (PD) ............................................................ 75 e sgg. 

Landi (LEGA) .................................................................... 75 

Spadi (PD) .......................................................................... 76 

Sguanci (IV) ............................................................. 77 e sgg. 

Ceccarelli (PD)......................................................... 77 e sgg. 

Fratoni (PD) ............................................................. 79 e sgg. 

Capecchi (FdI) ......................................................... 79 e sgg. 

Veneri (FdI) ............................................................. 81 e sgg. 

Tozzi (FdI) ......................................................................... 84 

Gazzetti (PD) ..................................................................... 86 
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La seduta inizia  alle ore 10:18. 

  

(Il sistema di filodiffusione interno tra-

smette le note dell’inno dell’Unione europea 

e dell’inno nazionale) 
 

Presidenza del Presidente Antonio Mazzeo 

 

Nota di aggiornamento al documento di econo-

mia e finanza regionale (DEFR) 2025. Approva-

zione (Proposta di deliberazione n. 479 divenuta de-

liberazione n. 100/2024) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Veneri, De Ro-

bertis, Fantozzi, collegato alla deliberazione del 

Consiglio regionale 19 dicembre 2024, n. 100 

(Nota di aggiornamento al documento di econo-

mia e finanza regionale “DEFR” 2025. Approva-

zione): Area 5 — Inclusione e coesione - Progetto 

regionale 22 — Rigenerazione e riqualificazione 

urbana — Videosorveglianza nei Comuni con 

presenza di aziende orafe (Ordine del giorno n. 807 

– testo sostitutivo) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Veneri, Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 recante “Nota di 

aggiornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 5 – 

Inclusione e coesione – Progetto regionale 25 

Promozione dello sport – Contributo alla mani-

festazione Toscana Tour – edizione 2025 (Ordine 

del giorno n. 808) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Pe-

trucci, Bianchini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. Appro-

vazione” – AREA 2 Transizione ecologica – Pro-

getto 7 – Neutralità carbonica e transizione eco-

logica – siti contaminati (Ordine del giorno n. 871) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Pe-

trucci, Bianchini, collegato alla deliberazione del 

Consiglio regionale 19 dicembre 2024, n. 100 

(Nota di aggiornamento al documento di econo-

mia e finanza regionale “DEFR” 2025. Approva-

zione): Area 3 – Infrastrutture per una mobilità 

sostenibile – Progetto 11. Infrastrutture e logi-

stica. – sicurezza stradale (Ordine del giorno n. 

872) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, 

Petrucci, Bianchini, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. Appro-

vazione” – AREA 1 – Digitalizzazione, semplifi-

cazione innovazione e competitività del sistema 

toscano – Progetto 4. Turismo e commercio – ne-

gozi di vicinato (Ordine del giorno n. 873) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Pe-

trucci, Bianchini, collegato alla deliberazione 19 

dicembre 2024, n. 100 (Nota di aggiornamento al 

documento di economia e finanza regionale 

“DEFR” 2025. Approvazione), in merito 

all’Area 2. Transizione ecologica - Progetto re-

gionale 7. Neutralità carbonica e transizione eco-

logica (Ordine del giorno n. 874) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Pe-

trucci, Bianchini, collegato alla deliberazione del 

Consiglio regionale 19 dicembre 2024, n. 100 

(Nota di aggiornamento al documento di econo-

mia e finanza regionale “DEFR” 2025. Approva-

zione), in merito all’AREA 6 - Salute - Progetto 

26 - Politiche per la salute. Dipendenze sostanze 

stupefacenti (Ordine del giorno n. 875) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, Petrucci, collegato alla deliberazione del 

Consiglio regionale 19 dicembre 2024, n. 100 

(Nota di aggiornamento al documento di econo-

mia e finanza regionale “DEFR” 2025. Approva-

zione), in merito all’AREA 4 - Istruzione, Ri-

cerca e Cultura - Progetto regionale 12. Successo 

scolastico, formazione di qualità ed educazione 

alla cittadinanza - educazione alimentare (Ordine 

del giorno n. 876) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla deliberazione 19 dicembre 

2024, n. 100 (Nota di aggiornamento al docu-

mento di economia e finanza regionale “DEFR” 

2025. Approvazione), in merito all’utilizzo della 

graduatoria vigente per l’assunzione di operatori 

socio sanitari (OSS) e contrasto all’impiego di 

forme contrattuali improprie (Ordine del giorno n. 

877) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Petrucci, Fan-

tozzi, Bianchini, Tozzi, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. Appro-

vazione” – AREA 1 - Progetto (Ordine del giorno 

n. 881) 
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Ordine del giorno dei consiglieri Petrucci, Fan-

tozzi, Bianchini, collegato alla PDD n. 479 “Nota 

di aggiornamento al Documento di Economia e 

Finanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” 

– AREA 6 Salute – Progetto 26 Politiche per la 

salute: Promozione della proposta di legge per 

l’introduzione della sicurezza sul lavoro come 

materia di insegnamento nelle scuole (Ordine del 

giorno n. 882) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Petrucci, Ca-

pecchi, Fantozzi, Bianchini, collegato alla PDD n. 

479 “Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione” – AREA 6 Salute – Progetto 26 

Politiche per la salute: Valutazione dei criteri per 

la determinazione dei primariati e predisposi-

zione di un piano di razionalizzazione per una sa-

nità regionale più efficace ed efficiente (Ordine 

del giorno n. 883) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – AREA 

5 Inclusione e coesione – Progetto 17 Integra-

zione sociosanitaria e tutela dei diritti civili e so-

ciali: Sostegno e finanziamento di interventi re-

gionali per migliorare l’assistenza e l’inclusione 

delle persone con disturbi dello spettro autistico 

(Ordine del giorno n. 884) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Petrucci, Fan-

tozzi, Bianchini, collegato alla deliberazione del 

Consiglio regionale 19 dicembre 2024, n. 100 

(Nota di aggiornamento al documento di econo-

mia e finanza regionale “DEFR” 2025. Approva-

zione): Area 5 Inclusione e coesione - Progetto 24 

Edilizia residenziale pubblica - disagio abitativo. 

Revisione del patrimonio immobiliare regionale 

e destinazione alle politiche abitative (Ordine del 

giorno n. 885) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Capecchi, Fan-

tozzi, Fratoni, collegato alla deliberazione del 

Consiglio regionale 19 dicembre 2024, n. 100 

(Nota di aggiornamento al documento di econo-

mia e finanza regionale “DEFR” 2025. Approva-

zione); Area 5 - Inclusione e Coesione - Progetto 

regionale 19 - Diritto e qualità del lavoro – Soste-

gno ai lavoratori della Softlab Next s.r.l. Callcen-

ter di Pistoia (Ordine del giorno n. 893 – testo 

sostitutivo) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Bianchini, Fan-

tozzi, Capecchi, Veneri, collegato alla PDD n. 479 

“Nota di aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025” – Area 2 

– Transizione ecologica – Progetto Regionale 8 – 

Sviluppo sostenibile in ambito rurale e agricol-

tura di qualità – Attività di valorizzazione dei 

prodotti toscani ed istituzione di un apposito re-

gistro regionale (Ordine del giorno n. 895) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Ve-

neri, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

2 – Transizione ecologica – Progetto regionale 8 

– Sviluppo sostenibile in ambito rurale e agricol-

tura di qualità – SOSTEGNO AI PRODOTTI 

ENOGASTRONOMICI TOSCANI DI QUA-

LITA’ (Ordine del giorno n. 896) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, V 

eneri, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

2 – Transizione ecologica – Progetto regionale 8 

– Sviluppo sostenibile in ambito rurale e agricol-

tura di qualità – SOSTEGNO AL RECUPERO 

DEGLI OLIVETI (Ordine del giorno n. 897) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Capecchi, Fan-

tozzi, Veneri, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – 

Area 3 – Infrastrutture per una mobilità sosteni-

bile – Progetto regionale 10 – Mobilità sostenibile 

– RIDUZIONE DEI DISAGI DOVUTI AI RI-

TARDI DEL TRASPORTO FERROVIARIO 

TOSCANO (Ordine del giorno n. 898) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Capecchi, Fan-

tozzi, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

5 – Inclusione e coesione – Progetto regionale 23 

– Qualità dell’abitare – SOSTEGNO AGLI AR-

REDI URBANI VERDI ED ALLA TRANSI-

ZIONE ECOLOGICA DEI CENTRI ABITATI 

(Ordine del giorno n. 899) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Capecchi, Fan-

tozzi, Bianchini, collegato alla PDD n. 479 “Nota 
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di aggiornamento al Documento di Economia e 

Finanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” 

– Area 2 – Transizione Ecologica – Progetto re-

gionale 6 – Assetto idrogeologico, tutela della co-

sta e della risorsa idrica – INTERVENTI UR-

GENTI RELATIVI ALLA CONSERVAZIONE 

E CREAZIONE DI BACINI IDRICI (Ordine del 

giorno n. 900) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Capecchi, Fan-

tozzi, Bianchini, collegato alla PDD n. 479 “Nota 

di aggiornamento al Documento di Economia e 

Finanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” 

– Area 3 – Infrastrutture per una mobilità soste-

nibile – Progetto regionale 11 – Infrastrutture e 

logistica – INTRODUZIONE SISTEMA SAFE 

CROSSING (Ordine del giorno n. 901) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

2 – Transizione ecologica – Progetto regionale 8 

– Sviluppo sostenibile in ambito rurale e agricol-

tura di qualità – VALORIZZAZIONE DEI 

PRODOTTI TIPICI TOSCANI ATTRAVERSO 

L’INSERIMENTO DI SPECIFICI CONTRI-

BUTI (Ordine del giorno n. 902) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Capecchi, Fan-

tozzi, Bianchini, collegato alla PDD n. 479 “Nota 

di aggiornamento al Documento di Economia e 

Finanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” 

– AREA 1 – Digitalizzazione, semplificazione in-

novazione e competitività del sistema toscano – 

Progetto regionale 4 Turismo e commercio – SO-

STEGNO AL TURISMO LENTO ED AI CAM-

MINI (Ordine del giorno n. 903) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Capecchi, Fan-

tozzi, Bianchini, collegato alla PDD n. 479 “Nota 

di aggiornamento al Documento di Economia e 

Finanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” 

– Area 6 – Salute – Progetto regionale 26 – Poli-

tiche per la Salute – INTERVENTI VOLTI A 

FACILITARE CORSI FORMAZIONE GUIDA 

AMBULANZE (Ordine del giorno n. 904) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Capecchi, Fan-

tozzi, Bianchini, collegato alla PDD n. 479 “Nota 

di aggiornamento al Documento di Economia e 

Finanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” 

– Area 2 – Progetto regionale 9 “Governo del 

territorio e paesaggio”- IN MERITO ALLA RE-

VISIONE DELLA LEGGE REGIONALE 

65/2014 (Ordine del giorno n. 905) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Capecchi, Fan-

tozzi, Veneri, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – 

Area 6 – Salute – Progetto regionale 26 – Politi-

che per la Salute – GRATUITA’ TRASPORTO 

SANITARIO ALLE PERSONE AFFETTE DA 

SLA PER CICLI DI RIABILITAZIONE E 

CURA (Ordine del giorno n. 906) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Ve-

neri, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

4 – Istruzione, Ricerca e Cultura – Progetto Re-

gionale 14 – Valorizzazione e promozione della 

cultura, fra tradizione e sviluppo innovativo – In-

stallazione di opere d’arte lungo i Cammini reli-

giosi e naturalistici (Ordine del giorno n. 907) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Ve-

neri, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” Area 4 

– Istruzione, Ricerca e Cultura – Progetto Regio-

nale 14 – Valorizzazione e promozione della cul-

tura, fra tradizione e sviluppo innovativo – Crea-

zione fondo sostegno attività culturali anno Giu-

bileo (Ordine del giorno n. 908) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Ve-

neri, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” Area 4 

– Istruzione, Ricerca e Cultura – Progetto Regio-

nale 14 – Valorizzazione e promozione della cul-

tura, fra tradizione e sviluppo innovativo – Con-

tributi alle biblioteche per iniziative culturali 

(Ordine del giorno n. 909) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” – Area 2 – Pro-

getto regionale 9 “Governo del territorio e pae-

saggio” – IN MERITO ALLA TUTELA DEL 

SOTTOBOSCO ED ALLA RICERCA DEI 

FUNGHI (Ordine del giorno n. 911) 

 



Regione Toscana  Atti Consiliari  

XI LEGISLATURA - RESOCONTI INTEGRALI - SEDUTA N. 200/A DEL 19 DICEMBRE 2024 

 

 

- 38 - 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” – Area 6 – Pro-

getto regionale 26 “Politiche per la Salute” – 

Raccolta sangue e plasma (Ordine del giorno n. 

912) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” – Area 2 – Transi-

zione Ecologica – Progetto regionale 6 – Assetto 

idrogeologico, tutela della costa e della risorsa 

idrica – INTERVENTI URGENTI DI MITIGA-

ZIONE IDRAULICA (Ordine del giorno n. 913) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” – Area 4 – Istru-

zione, Ricerca e Cultura – Progetto regionale 12 

– Successo scolastico, formazione di qualità, ed 

educazione alla cittadinanza – SOSTEGNO ED 

INCREMENTO DEGLI ISTITUTI TECNICI 

SUPERIORI (ITS) (Ordine del giorno n. 914) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione”: 12. 

Successo scolastico e formativo (Ordine del giorno 

n. 915) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, Veneri, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 

aggiornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione”: 

14. Successo scolastico e formativo (Ordine del 

giorno n. 916) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – AREA 5 – Inclusione e coesione 

– Progetto Regionale 19 – Diritto e qualità del la-

voro – Corsi di Formazione sulla gestione dello 

stress per  gli agenti di polizia locale (Ordine del 

giorno n. 917) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – AREA 6 – Salute – Progetto Re-

gionale 26 – Politiche per la salute – Incremen-

tare i posti letto per i ricoveri causa patologie psi-

chiatriche nella popolazione giovanile (15-19 

anni) (Ordine del giorno n. 918) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” – AREA 1 – Digi-

talizzazione, semplificazione innovazione e com-

petitività del sistema toscano – Progetto Regio-

nale 2 – Consolidamento della produttività e 

competitività delle imprese, transizione al digi-

tale, promozione e internazionalizzazione del si-

stema produttivo, collaborazione – Misure fina-

lizzate a sostenere il comparto del sistema neve 

toscano con riferimento alle spese energetiche 

(Ordine del giorno n. 919) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – AREA 1 - Digitalizzazione, sem-

plificazione innovazione e competitività del si-

stema toscano – Progetto Regionale 3 – Ricerca, 

sviluppo, innovazione e trasferimento tecnolo-

gico nel sistema produttivo – Contributo per la 

produzione e progettazione di contenuti multi-

mediali per il progetto “Pisa Time Machine” (Or-

dine del giorno n. 920) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – AREA 4 – Istruzione, ricerca e 

cultura – Progetto Regionale 14 – Valorizzazione 

e promozione della cultura, fra tradizione e svi-

luppo innovativo – Sostegno alla crescita 

dell’edificio C1 dell’Area “Ex Macelli” di Pisa 

(Ordine del giorno n. 921) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – AREA 5 – Inclusione e coesione 

– Progetto Regionale 17 – Integrazione sociosa-

nitaria e tutela dei diritti civili e sociali – Progetto 

SportHabile (Ordine del giorno n. 922) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 
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(DEFR) 2025. Approvazione” – Area 5 – Inclu-

sione e coesione – Progetto regionale 25 – Promo-

zione dello sport – SOSTEGNO IMPIANTI NA-

TATORI (Ordine del giorno n. 923) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” – Area 5 – Inclu-

sione e coesione – Progetto regionale 23 – Qualità 

dell’abitare – SOSTEGNO ALL’EDILIZIA RE-

SIDENZIALE PUBBLICA (Ordine del giorno n. 

924) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” – Area 2 – Transi-

zione Ecologica – Progetto regionale 7 – Neutra-

lità carbonica e transizione ecologica – INTER-

VENTI URGENTI DI SOSTEGNO PER SO-

STITUZIONE IMPIANTI DI RISCALDA-

MENTO A BIOMASSE (Ordine del giorno n. 925) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione: Soste-

gno alla maternità ed alla genitorialità. Politiche 

dedicate alle madri lavoratrici (Ordine del giorno 

n. 926) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – Area 2 – Transizione ecologica 

– Progetto Regionale 7 – Neutralità carbonica e 

transizione ecologica – Potenziamento dell’uti-

lizzo dell’energia geotermica anche al fine di ri-

durre la dipendenza energetica dagli idrocarburi 

(Ordine del giorno n. 927) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione: Misure 

per sostenere il settore agroalimentare, ed in par-

ticolare misure per implementare le coltivazioni 

di grano e cereali, sfruttando i terreni agricoli a 

riposo, i campi in disuso e le terre incolte dove sia 

possibile effettuare le coltivazioni in oggetto (Or-

dine del giorno n. 928) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, , collegato alla PDD n. 479 -Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione. Licen-

ziamenti collettivi nelle aziende toscane (Ordine 

del giorno n. 929) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – Area 1 – Digitalizzazione, sem-

plificazione innovazione e competitività del si-

stema toscano – Progetto Regionale 4 – Turismo 

e commercio – Individuazione di una sede per-

manente per il Museo Fiorentina (Ordine del 

giorno n. 930) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – Area 6 – Salute – Progetto Re-

gionale 26 – Politiche per la salute – Riconosci-

mento obesità come malattia cronica (Ordine del 

giorno n. 931) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione”: 8. Svi-

luppo sostenibile in ambito rurale e agricoltura 

di qualità (Ordine del giorno n. 932) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione”: 8. Svi-

luppo sostenibile in ambito rurale e agricoltura 

di qualità (Ordine del giorno n. 933) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione”: 6. As-

setto idrogeologico, tutela della costa e della ri-

sorsa idrica - in merito alle possibilità di pulizia 

degli alvei dei corsi d’acqua toscani (Ordine del 

giorno n. 934) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione”: Manu-

tenzione verde pubblico (Ordine del giorno n. 935) 
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Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione”: 26. Politiche per 

la salute – terapia riabilitativa con animali (Or-

dine del giorno n. 936) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” AREA 5 – Inclusione e coesione. 

Progetto Regionale 17 – Integrazione sociosani-

taria e tutela dei diritti civili e sociali – Interventi 

personalizzati destinati alle persone con disabi-

lità e grave limitazione dell’autonomia, finaliz-

zati a garantire il diritto ad una Vita Indipen-

dente (Ordine del giorno n. 937) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione”: 4. Turismo e com-

mercio – manutenzione Rete Escursionistica 

della Toscana (Ordine del giorno n. 938) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione”: 4. Turismo e com-

mercio – storicità commercio ambulante (Ordine 

del giorno n. 939) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione”: 11. Infrastrutture 

e logistica (Ordine del giorno n. 940) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Pro-

getto regionale 12 Successo scolastico, forma-

zione di qualità ed educazione alla cittadinanza 

(Ordine del giorno n. 948) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – Area 2 – Transizione ecologica 

– Progetto Regionale 8 – Sviluppo sostenibile in 

ambito rurale e agricoltura di qualità – Misure 

straordinarie a sostegno delle aziende apistiche 

toscane (Ordine del giorno n. 949) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – Area 5 – Inclusione e coesione – 

Progetto Regionale 17 – Integrazione sociosani-

taria e tutela dei diritti civili e sociali – Sostegno 

da parte della Regione Toscana alla realizzazione 

di stanze multisensoriali Snoelezen (Ordine del 

giorno n. 950) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione”: 1. Digi-

talizzazione, semplificazione e innovazione del si-

stema toscano (Ordine del giorno n. 951) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – Area 5 – Inclusione e coesione – 

Progetto Regionale 17 – Integrazione sociosani-

taria e tutela dei diritti civili e sociali – Sostegno 

da parte della Regione Toscana all’esecuzione di 

progetti teatrali rivolti a bambini e adolescenti 

con disabilità fisica o mentale (Ordine del giorno 

n. 952) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – Area 5 – Inclusione e coesione 

Progetto Regionale 17 – Integrazione sociosani-

taria e tutela dei diritti civili e sociali – Sostegno 

da parte della Regione Toscana all’attuazione di 

progetti di inserimento lavorativo per ragazzi 

autistici e con disabilità intellettiva (Ordine del 

giorno n. 953) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – Area 4 – Istruzione, ricerca e 

cultura – Progetto Regionale 14 – Valorizzazione 

e promozione della cultura, fra tradizione e svi-

luppo innovativo – Congruo contributo regionale 

in favore del ripristino e successivo manteni-

mento del Bravio di Santa Reparata (Ordine del 

giorno n. 954) 
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Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – Area 4 – Istruzione, ricerca e 

cultura – Progetto Regionale 14 – Valorizzazione 

e promozione della cultura, fra tradizione e svi-

luppo innovativo – Congruo contributo regionale 

in favore della Festa della Rificolona (Ordine del 

giorno n. 955) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” - ” – Area 4 – Istruzione, ricerca e 

cultura – Progetto Regionale 14 – Valorizzazione 

e promozione della cultura, fra tradizione e svi-

luppo innovativo – Congruo contributo regionale 

in favore dell’edizione 2025 de “I suoni di Sil-

lene” (Ordine del giorno n. 956) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – Area 5 – Inclusione e coesione – 

Progetto Regionale 16 – Lotta alla povertà e in-

clusione sociale – Congruo contributo regionale 

all’Istituto Scudi di San Martino (Ordine del 

giorno n. 957) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – Area 6 – Salute – Progetto Re-

gionale 26 – Politiche per la salute – Assegna-

zione di macchinari per Eco-fast agli istituti pe-

nitenziari toscani (Ordine del giorno n. 958) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione”: 13. 

Città universitarie e sistema regionale della ri-

cerca (Ordine del giorno n. 959) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – Area 2 – Transizione ecologica 

– Progetto Regionale 6 – Assetto idrogeologico, 

tutela della costa e della risorsa idrica – Ricono-

scimento delle unità cinofile VAB per la ricerca 

in superficie di persone scomparse come attività 

di Protezione Civile (Ordine del giorno n. 960) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – Area 6 – Salute – Progetto Re-

gionale 26 – Politiche per la salute – Campagna 

di informazione e prevenzione virus HIV (Ordine 

del giorno n. 961) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione”: 26. Po-

litiche per la salute (Ordine del giorno n. 962) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

6 – Salute – Progetto regionale 26 – Politiche per 

la salute – salute mentale (Ordine del giorno n. 

963) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

3 – Infrastrutture per una mobilità sostenibile – 

Progetto regionale 10 – Mobilità sostenibile – li-

mite chilometraggio bus (Ordine del giorno n. 964) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

4 – Istruzione, Ricerca e Cultura – Progetto re-

gionale 12 – Successo scolastico, formazione di 

qualità ed educazione alla cittadinanza – inter-

venti scolastici (Ordine del giorno n. 965) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” AREA 1 – Digita-

lizzazione, semplificazione, innovazione e com-

petitività del sistema toscano, Progetto 5. Politi-

che per l’attrazione degli investimenti e per il ra-

dicamento delle aziende multinazionali – best 

practices sicurezza (Ordine del giorno n. 966) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 
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(DEFR) 2025. Approvazione” Area 4 – Istru-

zione, ricerca e cultura Progetto regionale 14 – 

Valorizzazione e promozione della cultura, fra 

tradizione e sviluppo innovativo – Bagni città 

dell’acqua (Ordine del giorno n. 967) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione”, in merito al pro-

getto regionale “4. Turismo e Commercio” – bot-

teghe storiche (Ordine del giorno n. 968) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione .- AREA 1 – Digita-

lizzazione, semplificazione, innovazione e com-

petitività del sistema toscano – Progetto regio-

nale 2 – Consolidamento della produttività e 

competitività delle imprese, transizione al digi-

tale, promozione e internazionalizzazione del si-

stema produttivo, collaborazione (Ordine del 

giorno n. 969) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” – AREA 4 – Istru-

zione, ricerca e cultura, 15. Promozione della cul-

tura della legalità democratica – iniziative com-

memorazione Domenico Bertucci (Ordine del 

giorno n. 970) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento 

DEFR 2025. Progetto regionale 7 Neutralità car-

bonica e transizione ecologica – colonnine di ri-

carica (Ordine del giorno n. 971) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” AREA 4 – Istru-

zione, ricerca e cultura, Progetto 14. Valorizza-

zione e promozione della cultura, fra tradizione 

e sviluppo innovativo – bronzi II secolo e Parco 

Archeologico (Ordine del giorno n. 972)  

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” – AREA 6 – Salute 

– Progetto 26 – Politiche per la salute – convegni 

depressione (Ordine del giorno n. 973) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – AREA 1- Digitalizzazione, sem-

plificazione, innovazione e competitività del si-

stema toscano – Progetto 1. Digitalizzazione, 

semplificazione e innovazione del sistema to-

scano – portale emergenze (Ordine del giorno n. 

974) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – l’Area 2 Transizione ecologica – 

Progetto regionale 8 – Sviluppo sostenibile in 

ambito rurale e agricoltura di qualità – eventi 

fieristici (Ordine del giorno n. 975) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – AREA 2 – Transizione ecologica 

– PROGETTO 6. Assetto idrogeologico, tutela 

della costa e della risorsa idrica (Ordine del giorno 

n. 976) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” AREA 1 – Digita-

lizzazione, semplificazione, innovazione e com-

petitività del sistema toscano, Progetto 5. Politi-

che per l’attrazione degli investimenti e per il ra-

dicamento delle aziende multinazionali – Di-

stretti industriali (Ordine del giorno n. 977) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” – AREA 4 – Istru-

zione, ricerca e cultura, 15. Promozione della cul-

tura della legalità democratica (Ordine del giorno 

n. 978) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” AREA 5 – Inclu-

sione e coesione sociale, PROGETTO 14. Valo-

rizzazione e promozione della cultura, fra 



Regione Toscana  Atti Consiliari  

XI LEGISLATURA - RESOCONTI INTEGRALI - SEDUTA N. 200/A DEL 19 DICEMBRE 2024 

 

 

- 43 - 

 

tradizione e sviluppo innovativo – Game Show 

(Ordine del giorno n. 979) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” AREA 4 – Istru-

zione, ricerca e cultura -, Progetto 14. Valorizza-

zione e promozione della cultura, fra tradizione 

e sviluppo innovativo – Graffiti Casoli (Ordine del 

giorno n. 980) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – l’Area 1 – Digitalizzazione, sem-

plificazione innovazione e competitività del si-

stema toscano – Progetto regionale 1 – Digitaliz-

zazione, semplificazione e innovazione del si-

stema toscano – intelligenza artificiale (Ordine del 

giorno n. 981) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione”: 1. Digi-

talizzazione, semplificazione e innovazione del si-

stema toscano (Ordine del giorno n. 982) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” Progetto regionale 

27 Interventi nella Toscana diffusa, nelle aree in-

terne e nei territori montani (Ordine del giorno n. 

983) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” – AREA 2 – Tran-

sizione Ecologica, Progetto regionale 8 – Svi-

luppo sostenibile in ambito rurale e agricoltura 

di qualità (Ordine del giorno n. 984) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla PDD n. 479 Nota di aggiornamento al 

DEFR 2025. Approvazione. Area 1. Digitalizza-

zione, innovazione e competitività del sistema to-

scano – Progetto regionale 4. Turismo e commer-

cio – TURISMO MINORE (Ordine del giorno n. 

985) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” – AREA 3 – Infra-

strutture per una mobilità sostenibile, Progetto 

regionale 11 – Infrastruttura e logistica – treni 

aree interne (Ordine del giorno n. 986) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi colle-

gato alla PDD n. 479 Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione – AREA 4 – Istru-

zione, ricerca e cultura, 15. Promozione della cul-

tura della legalità democratica (Ordine del giorno 

n. 987) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025” – l’Area 1 – Digitalizzazione, sem-

plificazione innovazione e competitività del si-

stema toscano – Progetto regionale 4 – Turismo 

e commercio (Ordine del giorno n. 988) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi colle-

gato alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento 

DEFR 2025. Progetto regionale 25. – promozione 

sport (Ordine del giorno n. 989) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” – AREA 2 – Tran-

sizione Ecologica, Progetto regionale 8 – Svi-

luppo sostenibile in ambito rurale e agricoltura 

di qualità  produzione Made in Tuscany (Ordine 

del giorno n. 990) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi colle-

gato alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al 

DEFR 2025 – l’Area 2 – Transizione ecologica – 

Progetto regionale 8 Sviluppo sostenibile in am-

bito rurale e agricoltura di qualità – sostenibilità 

in agricoltura (Ordine del giorno n. 991) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi colle-

gato alla PDD n. 479 “Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025. Approvazione” – AREA 4 – Istru-

zione ricerca e cultura, Progetto regionale 14 – 

Valorizzazione e promozione della cultura, fra 

tradizione e sviluppo innovativo. – ruolo Presepi 

(Ordine del giorno n. 992) 
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Ordine del giorno del consigliere Fantozzi colle-

gato alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al 

DEFR 2025. Approvazione. Progetto regionale 8 

– Sviluppo sostenibile in ambito rurale e agricol-

tura di qualità – agricoltura e allevamento (Or-

dine del giorno n. 993) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi colle-

gato alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al 

DEFR 2025. Approvazione. AREA 2 – Transi-

zione Ecologica, PROGETTO 8 – Sviluppo soste-

nibile in ambito rurale e agricoltura di qualità – 

Progetto Lupo (Ordine del giorno n. 994) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi colle-

gato alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al 

DEFR 2025. Approvazione. AREA 4 – Istru-

zione, ricerca e cultura, Progetto 14. Valorizza-

zione e promozione della cultura, fra tradizione 

e sviluppo innovativo (Ordine del giorno n. 995) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi colle-

gato alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al 

DEFR 2025. Approvazione. Area 4 – Istruzione, 

ricerca e cultura Progetto regionale 14 – Valoriz-

zazione e promozione della cultura, fra tradi-

zione e sviluppo innovativo – Rassegna Film To-

scana (Ordine del giorno n. 996) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025” – Area 4 – Istruzione, 

ricerca e cultura – Progetto Regionale 12 – Suc-

cesso scolastico, formazione di qualità ed educa-

zione alla cittadinanza – Messa in atto di misure 

a contrasto dell’abbandono scolastico (Ordine del 

giorno n. 997) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025” – Area 3 – Infrastrut-

ture per una mobilità sostenibile – Progetto Re-

gionale 10 – Mobilità sostenibile – Potenziamento 

delle condizioni di sicurezza per il personale con-

ducente dei mezzi del trasporto pubblico locale 

(Ordine del giorno n. 998) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025” – Area 5 – Inclusione e 

coesione – Progetto Regionale 25 – Promozione 

dello sport – Riconoscimento della figura profes-

sionale del Personal Trainer (Ordine del giorno n. 

999) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Bian-

chini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025” – Area 6 – Salute – Pro-

getto Regionale 26 – Politiche per la salute – 

Screening per la prevenzione del carcinoma alle 

vie urinarie (Ordine del giorno n. 1000) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella, collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici di 

base nel territorio dell’Amiata (Ordine del giorno 

n. 1001) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella, collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici di 

base nei territori delle valli del Pontremolese 

(Val del Gordana, Valle del Teglia, Val d’Antena 

e Valle del Magriola) (Ordine del giorno n. 1002) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella, collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici di 

base nel territorio della Valdicornia (Ordine del 

giorno n. 1003) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella, collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici di 

base nel territorio della Valdichiana (Ordine del 

giorno n. 1004) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella, collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici di 

base nei territori della Valdera (Ordine del giorno 

n. 1005) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella, collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 
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(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici di 

base nei territori della Valdegola (Ordine del 

giorno n. 1006) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella, collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici di 

base nel territorio della Valdambra (Ordine del 

giorno n. 1007) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici di 

base nel territorio del Mugello (Ordine del giorno 

n. 1008) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici di 

base nei territori della montagna pistoiese (Or-

dine del giorno n. 1009) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici di 

base nel territorio della Lunigiana (Ordine del 

giorno n. 1010) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici di 

base nel territorio della Garfagnana (Ordine del 

giorno n. 1011) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici di 

base nel territorio del Casentino (Ordine del 

giorno n. 1012) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici 

pediatri nel territorio dell’Amiata (Ordine del 

giorno n. 1013) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza  di medici 

pediatri nelle valli del pontremolese (Ordine del 

giorno n. 1014) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici 

pediatri nei territori della Valdicornia (Ordine 

del giorno n. 1015) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici 

pediatri nei territori della Valdichiana (Ordine 

del giorno n. 1016) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici 

pediatri nei territori della Valdera (Ordine del 

giorno n. 1017) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici 

pediatri nei territori della Valdegola (Ordine del 

giorno n. 1018) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici 

pediatri nel territorio della Valdambra (Ordine 

del giorno n. 1019) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza  di medici 

pediatri nel territorio del Mugello (Ordine del 

giorno n. 1020) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza  di medici 
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pediatri nel territorio della montagna pistoiese 

(Ordine del giorno n. 1021) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici 

pediatri nei territori della Lunigiana (Ordine del 

giorno n. 1022) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici 

pediatri nei territori della Garfagnana (Ordine 

del giorno n. 1023) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di medici 

pediatri nel territorio del Casentino (Ordine del 

giorno n. 1024) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025,  in merito alla manutenzione delle 

opere idrauliche del fiume Bisenzio (Ordine del 

giorno n. 1025) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla manutenzione delle 

opere idrauliche del fiume Sieve (Ordine del 

giorno n. 1026) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla manutenzione delle 

opere idrauliche del fiume Serchio (Ordine del 

giorno n. 1027) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla manutenzione delle 

opere idrauliche in Valdegola (Ordine del giorno 

n. 1028) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla manutenzione delle 

opere idrauliche in Valdera (Ordine del giorno n. 

1029) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla manutenzione delle 

opere idrauliche in Valdinievole (Ordine del 

giorno n. 1030) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla manutenzione delle 

opere idrauliche del fiume Cecina (Ordine del 

giorno n. 1031) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla manutenzione delle 

opere idrauliche del fiume Ombrone (Ordine del 

giorno n. 1032) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla manutenzione delle 

opere idrauliche del fiume Merse (Ordine del 

giorno n. 1033) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla manutenzione delle 

opere idrauliche del fiume Magra (Ordine del 

giorno n. 1034) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Ceccarelli, Be-

nucci, De Robertis, Capirossi, Tozzi, Veneri, col-

legato alla deliberazione 19 dicembre 2024, n. 

100 (Nota di aggiornamento al documento di eco-

nomia e finanza regionale “DEFR” 2025. Appro-

vazione), in merito alla progettazione ed alla rea-

lizzazione di opere strategiche nel Valdarno fio-

rentino ed alla realizzazione di interventi sulla 

SR71 (Ordine del giorno n. 1035) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al 
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Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla dotazione per i 

mezzi del trasporto pubblico locale di munirsi di 

sistemi di assistenza alla guida, che “monitorino” 

gli angoli ciechi (Ordine del giorno n. 1038) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla dotazione sui bus del 

servizio Letismart per utenti non vedenti o ipo-

vedenti (Ordine del giorno n. 1039) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla necessità di finan-

ziare interventi di miglioramento e messa in si-

curezza della linea ferroviaria Faentina (Ordine 

del giorno n. 1040) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito al progetto “Toscana 

Pharma Valley”(Ordine del giorno n. 1041) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito ai contributi alle famiglie 

con persone affette da disturbi dello spettro auti-

stico (Ordine del giorno n. 1042) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alle azioni necessarie per 

contrastare l’occupazione abusiva e senza titolo 

degli alloggi Erp (Ordine del giorno n. 1043) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alle azioni necessarie a 

sostegno dell’edilizia residenziale pubblica (Or-

dine del giorno n. 1044) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla ricognizione degli 

immobili afferenti al patrimonio immobiliare 

della Regione Toscana e loro messa a disposi-

zione per il sostegno alla crisi abitativa (Ordine 

del giorno n. 1045) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla manutenzione 

straordinaria degli alloggi E.R.P. sfitti (Ordine 

del giorno n. 1046) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito ai processi di rigenera-

zione urbana e innovazione locale Aree Interne 

(Ordine del giorno n. 1047) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla realizzazione di di-

ghe e invasi in Toscana (Ordine del giorno n. 1048) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito al rilancio del turismo 

balneare in Toscana (Ordine del giorno n. 1049) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alle Comunità antin-

cendi boschivi – Firewise (Ordine del giorno n. 

1050) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla necessità di attivare 

politiche di governo delle aree agricole e boscate 

al fine di ridurre la vulnerabilità dei territori 

(Ordine del giorno n. 1051) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito agli investimenti esteri 

nelle Aree Interne della Toscana (Ordine del 

giorno n. 1052) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 
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alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla necessità di miglio-

rare il collegamento ferroviario nella tratta Pisa 

Pontremoli (Ordine del giorno n. 1053) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla necessità di finan-

ziare interventi di miglioramento e messa in si-

curezza della superstrada Firenze – Pisa – Li-

vorno (Ordine del giorno n. 1054) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla possibilità di utiliz-

zare droni per la consegna di farmaci “salvavita” 

nelle isole dell’Arcipelago toscano (Ordine del 

giorno n. 1055) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla necessità di finan-

ziare interventi di miglioramento e messa in si-

curezza della superstrada Firenze-Siena (Ordine 

del giorno n. 1056) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla carenza di professio-

nisti della salute mentale negli istituti peniten-

ziari della Toscana (Ordine del giorno n. 1057) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla necessità di poten-

ziare la rete di emergenza urgenza psichiatrica 

per i minori (Ordine del giorno n. 1058) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla necessità di poten-

ziare la mobilità ferroviaria (Ordine del giorno n. 

1059) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al 

Documento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito ai ritardi nella digitaliz-

zazione delle Aree Interne della Toscana (Ordine 

del giorno n. 1060) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito ai preparati costituiti dal 

principio attivo FM1 e FM2 prodotti dallo Stabi-

limento Chimico Farmaceutico Militare (Ordine 

del giorno n. 1061) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito all’ampliamento, la va-

lorizzazione e l’ammodernamento del Parco di 

Pinocchio a Collodi (Pescia) (Ordine del giorno n. 

1062) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito al potenziamento del ser-

vizio di continuità assistenziale nelle zone disa-

giate, montane e insulari (Ordine del giorno n. 

1063) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito agli episodi di crimina-

lità diffusa in Toscana (Ordine del giorno n. 1064) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla necessità di rifinan-

ziare il progetto SportHabile (Ordine del giorno n. 

1065) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alle azioni di preven-

zione sismica non strutturali (Ordine del giorno n. 

1066) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla dotazione nelle 
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nostre città di una rete di segnalatori radio da in-

stallare in punti strategici delle città, che comu-

nichino con i bastoni delle persone non vedenti o 

ipovedenti e segnalino loro attraversamenti pe-

donali, semafori sonori, fermate di mezzi pub-

blici e cantieri (Ordine del giorno n. 1067) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Landi, Galli, 

Meini, collegato alla Proposta di Deliberazione n. 

479 – Nota di aggiornamento al Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. 

Approvazione, in merito al sostegno alle famiglie 

con minori con disturbi dello spettro autistico 

(Ordine del giorno n. 1068) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Meini, Landi, 

Casucci , collegato alla PDD n. 479 – “Nota di ag-

giornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione”: 

Impegno a destinare maggiori risorse per valo-

rizzare le fiere locali come strumento di promo-

zione culturale, turistica ed economica del terri-

torio (Ordine del giorno n. 1069) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Landi, Galli, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 – Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione, in me-

rito ai contributi a favore delle famiglie con figli 

minori disabili (Ordine del giorno n. 1070) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri, Casucci, Bal-

dini, Meini, collegato alla PDD n. 479 – Nota di 

aggiornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione: 

Impegno a destinare maggiori risorse per valo-

rizzare i carnevali locali come strumento di pro-

mozione culturale, turistica ed economica del 

territorio (Ordine del giorno n. 1071) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Bartolini, Ca-

succi, Meini, collegato alla PDD n. 479 – Nota di 

aggiornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione: 

Impegno a destinare maggiori risorse per valo-

rizzare i cori toscani come strumento di promo-

zione culturale, turistica ed economica del terri-

torio (Ordine del giorno n. 1072) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Bartolini, Ca-

succi, Meini, collegato alla PDD n. 479 – Nota di 

aggiornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione: 

Impegno a destinare maggiori risorse per valo-

rizzare le bande musicali locali come strumento 

di promozione culturale, turistica ed economica 

del territorio (Ordine del giorno n. 1073) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Meini, Barto-

lini, Casucci, collegato alla PDD n. 479 – Nota di 

aggiornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione: 

Introduzione dell’iniziativa “Toscana in Treno, 

Liberi di Muoversi” – Gratuità del trasporto fer-

roviario (Ordine del giorno n. 1074) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Galli, Meini, 

Baldini, collegato alla PDD n. 479 – Nota di ag-

giornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione: 

Richiesta di maggiori risorse per affrontare il fe-

nomeno della carenza di alloggi popolari in To-

scana (Ordine del giorno n. 1075) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Meini, Galli, 

Landi, Bartolini, collegato alla PDD n. 479 – 

Nota di aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. Appro-

vazione: Richiesta di maggiori risorse per il con-

trasto al fenomeno della ludopatia (Ordine del 

giorno n. 1076) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, Ca-

succi, Bartolini, collegato alla PDD n. 479 – Nota 

di aggiornamento al Documento di Economia e 

Finanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione: 

Richiesta di maggiori risorse per promuovere la 

cultura della legalità (Ordine del giorno n. 1077) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Meini, Landi, 

Casucci, collegato alla PDD n. 479 – Nota di ag-

giornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione: 

Richiesta di maggiori risorse per la promozione 

dei prodotti agroalimentari toscani (Ordine del 

giorno n. 1078) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Galli, Landi, 

Meini collegato alla PDD n. 479 – Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione: Richie-

sta di maggiori risorse per promuovere l’attività 

sportiva in Toscana (Ordine del giorno n. 1079) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Bartolini, Bal-

dini, Casucci collegato alla PDD n. 479 – Nota di 
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aggiornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione: 

Richiesta di maggiori risorse per la valorizza-

zione delle iniziative culturali legate alle tradi-

zioni toscane (Ordine del giorno n. 1080) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Galli, Bartolini, 

Meini, collegato alla deliberazione del Consiglio 

regionale 19 dicembre 2024, n. 100 (Nota di ag-

giornamento al documento di economia e finanza 

regionale “DEFR” 2025. Approvazione): Richie-

sta di maggiori risorse per politiche di sensibiliz-

zazione dei cittadini sulla corretta alimentazione 

(Ordine del giorno n. 1081) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, Landi, 

Meini, collegato alla deliberazione del Consiglio 

regionale 19 dicembre 2024, n. 100 (Nota di ag-

giornamento al documento di economia e finanza 

regionale “DEFR” 2025. Approvazione): Richie-

sta di maggiori risorse per il contrasto al feno-

meno dell'usura in Toscana (Ordine del giorno n. 

1082) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Galli, Meini, 

Baldini, collegato alla deliberazione del Consi-

glio regionale 19 dicembre 2024, n. 100 (Nota di 

aggiornamento al documento di economia e fi-

nanza regionale “DEFR” 2025. Approvazione): 

Richiesta di maggiori risorse per il contrasto alla 

mafia e alla criminalità organizzata in Toscana 

(Ordine del giorno n. 1083) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Galli, Landi, 

Casucci, collegato alla PDD n. 479 – Nota di ag-

giornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione: 

Richiesta di maggiori risorse per il migliora-

mento e la riqualificazione dell’impiantistica 

sportiva in Toscana (Ordine del giorno n. 1084) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Meini, Galli, 

Landi, collegato alla PDD n. 479 – Nota di ag-

giornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione, in 

merito alla necessità di un servizio di emergenza 

urgenza sul litorale pisano (Ordine del giorno n. 

1085) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Galli, Casucci, 

Landi, collegato alla deliberazione del Consiglio 

regionale 19 dicembre 2024, n. 100 (Nota di ag-

giornamento al documento di economia e finanza 

regionale “DEFR” 2025. Approvazione), in me-

rito all'istituzione di un fondo regionale per l'ab-

battimento del costo dei certificati medici spor-

tivi per fini amatoriali e non agonistici (Ordine 

del giorno n. 1086) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Meini, Baldini, 

Galli, Casucci, collegato alla deliberazione del 

Consiglio regionale 19 dicembre 2024, n. 100 

(Nota di aggiornamento al documento di econo-

mia e finanza regionale “DEFR” 2025. Approva-

zione), in merito al necessario ammodernamento 

delle carceri toscane (Ordine del giorno n. 1087) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Galli, Meini, 

Baldini, collegato alla PDD n. 479 – Nota di ag-

giornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione, in 

merito al  monitoraggio dei Pronto Soccorso in 

Toscana (Ordine del giorno n. 1088 – testo sostitu-

tivo) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Meini, Landi, 

Bartolini, collegato alla PDD n. 479 – Nota di ag-

giornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione, in 

merito a politiche e iniziative di sostegno agli in-

setti impollinatori e alla sensibilizzazione sul 

tema (Ordine del giorno n. 1089) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Landi, Galli, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 – Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione, in me-

rito alle agevolazioni tariffarie sui traghetti da e 

per le isole dell’arcipelago toscano destinate a 

tesserati di società sportive (Ordine del giorno n. 

1090) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Meini, Baldini, 

Landi, collegato alla PDD n. 479 – Nota di ag-

giornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione, in 

merito alle acque destinate al consumo umano 

(Ordine del giorno n. 1091) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Meini, Baldini, 

Landi, collegato alla PDD n. 479 – Nota di ag-

giornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione, in 

merito a programmazione, manutenzione e mo-

nitoraggio ripascimenti della costa Toscana (Or-

dine del giorno n. 1092) 
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Ordine del giorno dei consiglieri Meini, Baldini, 

Landi, collegato alla deliberazione 19 dicem-

bre 2024, n. 100 (Nota di aggiornamento al 

documento di economia e finanza regionale 

“DEFR” 2025. Approvazione), in merito ad 

appositi interventi per il supporto ai volon-

tari dei Vigili del fuoco (Ordine del giorno n. 

1093) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Galli, Meini, 

Landi collegato alla PDD n. 479 – Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione, in me-

rito l’introduzione di sgravi e/o esenzioni del 

bollo auto per i veicoli ibridi (Ordine del giorno n. 

1094) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Meini, Barto-

lini, Landi, collegato alla deliberazione del Con-

siglio regionale 19 dicembre 2024, n. 100 (Nota di 

aggiornamento al documento di economia e fi-

nanza regionale “DEFR” 2025. Approvazione), 

in merito agli incentivi per i datori di lavoro che 

assumono una donna in stato di gravidanza o che 

assumono madri con figli sotto i 3 anni (Ordine 

del giorno n. 1095) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, Meini, 

Landi, collegato alla deliberazione del Consiglio 

regionale 19 dicembre 2024, n. 100 (Nota di ag-

giornamento al documento di economia e finanza 

regionale “DEFR” 2025. Approvazione), in me-

rito alla crisi dei supermercati Pam (Ordine del 

giorno n. 1096) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, Meini, 

Bartolini, collegato alla PDD n. 479 – Nota di ag-

giornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione, in 

merito alla valorizzazione delle fiere storiche di 

bestiame (Ordine del giorno n. 1097) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Meini, Casucci, 

Bartolini, collegato alla deliberazione del Consi-

glio regionale 19 dicembre 2024, n. 100 (Nota di 

aggiornamento al documento di economia e fi-

nanza regionale “DEFR” 2025. Approvazione), 

in merito alla presenza del lupo in Toscana (Or-

dine del giorno n. 1098 – testo sostitutivo) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Meini, 

Bartolini, Ceccarelli, collegato alla PDD n. 479 – 

Nota di aggiornamento al Documento di Econo-

mia e Finanza Regionale (DEFR) 2025. Appro-

vazione, in merito alla creazione di misure volte 

a salvaguardare e sostenere la manifattura del 

Panno del Casentino (Ordine del giorno n. 1099 – 

testo sostitutivo) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, Meini, 

Landi, collegato alla PDD n. 479 – Nota di ag-

giornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione, in 

merito al contributo in favore del Carnevale di 

Viareggio (Ordine del giorno n. 1100) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

5 – Inclusione e coesione – Progetto regionale 25 

– Promozione dello sport – degli Enti di Promo-

zione Sportiva (EPS) per la promozione del ca-

nottaggio (Ordine del giorno n. 1103) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

5 – Inclusione e coesione – Progetto regionale 25 

– Promozione dello sport – degli Enti di Promo-

zione Sportiva (EPS) per la promozione del bi-

liardo (Ordine del giorno n. 1104) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

5 – Inclusione e coesione – Progetto regionale 25 

– Promozione dello sport – degli Enti di Promo-

zione Sportiva (EPS) per la promozione del padel 

(Ordine del giorno n. 1105) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

5 – Inclusione e coesione – Progetto regionale 25 

– Promozione dello sport – degli Enti di Promo-

zione Sportiva (EPS) per la promozione del 

rugby (Ordine del giorno n. 1106) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di 
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aggiornamento al Documento di Economia e Fi-

nanza Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – 

Area 5 – Inclusione e coesione – Progetto regio-

nale 25 – Promozione dello sport –Enti di Promo-

zione Sportiva (EPS) per la promozione del ba-

sket (Ordine del giorno n. 1107) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

5 – Inclusione e coesione – Progetto regionale 25 

– Promozione dello sport –degli Enti di Promo-

zione Sportiva (EPS) per la promozione del cicli-

smo (Ordine del giorno n. 1108) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

5 – Inclusione e coesione – Progetto regionale 25 

– Promozione dello sport –Enti di Promozione 

Sportiva (EPS) per la promozione del golf (Or-

dine del giorno n. 1109) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

5 – Inclusione e coesione – Progetto regionale 25 

– Promozione dello sport –Enti di Promozione 

Sportiva (EPS) per la promozione del calcio (Or-

dine del giorno n. 1110) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

5 – Inclusione e coesione – Progetto regionale 25 

– Promozione dello sport –Enti di Promozione 

Sportiva (EPS) per la promozione della pallavolo 

(Ordine del giorno n. 1111) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

5 – Inclusione e coesione – Progetto regionale 25 

– Promozione dello sport –Enti di Promozione 

Sportiva (EPS) per la promozione del nuoto (Or-

dine del giorno n. 1112) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

5 – Inclusione e coesione – Progetto regionale 25 

– Promozione dello sport – Destinazione di con-

tributi in favore delle Associazioni sportive dilet-

tantistiche (Ordine del giorno n. 1113) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

4 – Istruzione, ricerca e cultura – Progetto Re-

gionale 14 – Valorizzazione e promozione della 

cultura, fra tradizione e sviluppo innovativo – 

Destinazione di contributi in favore delle Asso-

ciazioni teatrali e musicali (Ordine del giorno n. 

1114) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

5 – Inclusione e coesione – Progetto regionale 21 

– Ati il progetto per le donne in Toscana – Desti-

nazione di contributi in favore dei Centri antivio-

lenza e supporto alle donne (Ordine del giorno n. 

1115) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

5 – Inclusione e coesione – Progetto regionale 25 

– Promozione dello sport – Destinazione di con-

tributi in favore degli Enti di Promozione Spor-

tiva (EPS) per la promozione dell’atletica leggera 

(Ordine del giorno n. 1116) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione – Area 2 

– Transizione ecologica – Progetto Regionale 6 – 

Assetto idrogeologico, tutela della costa e della ri-

sorsa idrica – Destinazione di contributi in fa-

vore delle associazioni dedicate alla pesca (Ordine 

del giorno n. 1117) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione – Area 2 
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– Transizione ecologica – Progetto Regionale 8 – 

Sviluppo sostenibile in ambito rurale e agricol-

tura di qualità – Destinazione di contributi in fa-

vore delle Associazioni di promozione dell’agri-

coltura sostenibile  (Ordine del giorno n. 1118) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione – Area 5 

– Inclusione e coesione – Progetto regionale 25 – 

Promozione dello sport – Destinazione di contri-

buti in favore degli Enti di Promozione Sportiva 

(EPS) per la promozione delle arti marziali (Or-

dine del giorno n. 1119) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione – Area 5 

– Inclusione e coesione – Progetto regionale 16 – 

Lotta alla povertà e inclusione sociale – Destina-

zione di contributi in favore delle associazioni di 

volontariato assistenziale (Ordine del giorno n. 

1120) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione – Area 4 

– Istruzione, ricerca e cultura – Progetto Regio-

nale 14 – Valorizzazione e promozione della cul-

tura, fra tradizione e sviluppo innovativo – De-

stinazione di contributi in favore delle Associa-

zioni storiche e culturali locali (Ordine del giorno 

n. 1121) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione – Area 2 

– Transizione ecologica – Progetto Regionale 8 – 

Sviluppo sostenibile in ambito rurale e agricol-

tura di qualità – Destinazione di contributi in fa-

vore delle associazioni di studio e della promo-

zione del comportamento animale (Ordine del 

giorno n. 1122) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione – AREA 

2 – Transizione ecologica – Progetto 8 – Sviluppo 

sostenibile in ambito rurale e agricoltura di qua-

lità – protezione animali (Ordine del giorno n. 

1123) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione – AREA 

1 – Digitalizzazione, semplificazione innovazione 

e competitività del sistema toscano – Progetto 4 – 

Turismo e Commercio – fiere piccoli Comuni to-

scani (Ordine del giorno n. 1124) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione – AREA 

1 – Digitalizzazione, semplificazione innovazione 

e competitività del sistema toscano – Progetto 4 – 

Turismo e Commercio – turismo rurale e soste-

nibilità (Ordine del giorno n. 1125) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 - Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione – AREA 

1 – Digitalizzazione, semplificazione innovazione 

e competitività del sistema toscano – Progetto 4 – 

Turismo e Commercio – tutela dei consumatori 

(Ordine del giorno n. 1126) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

4 – Istruzione, ricerca e cultura – Progetto Re-

gionale 14 – Valorizzazione e promozione della 

cultura, fra tradizione e sviluppo innovativo – 

SOSTEGNO AI CARNEVALI DELLA TO-

SCANA (Ordine del giorno n. 1127) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” - Area 4 

– Istruzione, ricerca e cultura – Progetto Regio-

nale 14 – Valorizzazione e promozione della cul-

tura, fra tradizione e sviluppo innovativo – SO-

STEGNO ALLE PRO LOCO NELLE AREE 

MARGINALI DELLA TOSCANA (Ordine del 

giorno n. 1128) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 
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Meini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

5 – Inclusione e coesione – Progetto regionale 25 

– Promozione dello sport – PROMOZIONE 

DELLA SCHERMA (Ordine del giorno n. 1129) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Stella, 

Meini, collegato alla PDD n. 479 “Nota di aggior-

namento al Documento di Economia e Finanza 

Regionale (DEFR) 2025. Approvazione” – Area 

5 – Inclusione e coesione – Progetto regionale 25 

– Promozione dello sport – PROMOZIONE DEL 

TENNIS (Ordine del giorno n. 1130) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, sulla crescita del progetto di una 

Multiutility per la Toscana (Ordine del giorno n. 

1134) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, per il futuro dell’Autorità di si-

stema portuale del Mar Ligure Orientale (Ordine 

del giorno n. 1135) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, per il miglioramento della qualità 

della vita nella Provincia di Massa-Carrara (Or-

dine del giorno n. 1136) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, per la diffusione delle antenne 5G 

sul territorio regionale (Ordine del giorno n. 1137) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, per la riduzione dell’aliquota Irpef 

che ha colpito i cittadini toscani gravati dall’au-

mento dell’addizionale con legge di stabilità 22 

novembre 2023 (Ordine del giorno n. 1138) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla mancata nomina del 

Direttore Generale dell’Asl Toscana Sud Est (Or-

dine del giorno n. 1139) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla riapertura del Punto 

nascita presso l’Ospedale SS. Cosma e Damiano 

di Pescia (Ordine del giorno n. 1140) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alle politiche regionali 

sulla salute mentale della popolazione adulta in 

Toscana (Ordine del giorno n. 1141) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito agli Stati Generali sulla 

Violenza di Genere (Ordine del giorno n. 1142) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito all’erogazione di contri-

buti ai Comuni della Toscana per i progetti legati 

allo sport nei parchi (Ordine del giorno n. 1143) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito ai contributi a sostegno 

dei progetti di teatro sociale e di teatro di carcere 

(Ordine del giorno n. 1144) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito al potenziamento della 

rete regionale dei Centri per l’impiego 

dell’Agenzia regionale per il lavoro (ARTI) (Or-

dine del giorno n. 1145) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla Carta dello Studente 

(Ordine del giorno n. 1146) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 
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alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla necessità di poten-

ziare la prevenzione e la sicurezza nei luoghi di 

lavoro (Ordine del giorno n. 1147) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito ai Serd (Ordine del giorno 

n. 1148) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito alla necessità di attivare 

postazioni protette nei Serd (Ordine del giorno n. 

1149) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, sul diritto allo studio universitario 

(Ordine del giorno n. 1150) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito agli interventi di rigene-

razione urbana aree urbane (Ordine del giorno n. 

1151) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito agli interventi di rigene-

razione e riqualificazione urbana nelle aree in-

terne e montane (Ordine del giorno n. 1152) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito al potenziamento della 

telemedicina per le aree interne della Toscana 

(Ordine del giorno n. 1153) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito agli interventi a sostegno 

dell’occupazione femminile delle donne vittime 

di violenza (Ordine del giorno n. 1154) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito al progetto “Ricerca, svi-

luppo, innovazione e trasferimento tecnologico 

nel sistema produttivo” (Obiettivo 2 – Sostenere 

processi di innovazione e transizione digitale e 

tecnologica delle imprese (Ordine del giorno n. 

1155) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito al progetto “Ricerca, svi-

luppo, innovazione e trasferimento tecnologico 

nel sistema produttivo” (Obiettivo 3 – Azioni di 

sistema per il trasferimento tecnologico) (Ordine 

del giorno n. 1156) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito allo sviluppo del sistema 

aeroportuale toscano integrato (Ordine del giorno 

n. 1157) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito allo sviluppo della Piat-

taforma logistica toscana (Ordine del giorno n. 

1158) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito al progetto “Digitalizza-

zione, semplificazione e innovazione del sistema 

toscano” (Obiettivo 4 – Tutta la Toscana smart) 

(Ordine del giorno n. 1159) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito al progetto “Turismo e 

commercio” (Obiettivo 2 – Qualificare e valoriz-

zare l’offerta commerciale) (Ordine del giorno n. 

1160) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito al progetto 
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“Consolidamento della produttività e competiti-

vità delle imprese, transizione al digitale, promo-

zione e internazionalizzazione del sistema pro-

duttivo, collaborazione” (Obiettivo 2 – Sostenere 

l’accesso al credito) (Ordine del giorno n. 1161) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito al progetto “Consolida-

mento della produttività e competitività delle im-

prese, transizione al digitale, promozione e inter-

nazionalizzazione del sistema produttivo, colla-

borazione” (Obiettivo 3 – Promuovere e soste-

nere la internazionalizzazione del sistema pro-

duttivo e dei servizi) (Ordine del giorno n. 1162) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, “Consolidamento della produtti-

vità e competitività delle imprese, transizione al 

digitale, promozione e internazionalizzazione del 

sistema produttivo, collaborazione” (Obiettivo 4 

– Valorizzare l’artigianato artistico e tradizio-

nale e sistema produttivo, manifatturiero e dei 

servizi) (Ordine del giorno n. 1163) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, “Consolidamento della produtti-

vità e competitività delle imprese, transizione al 

digitale, promozione e internazionalizzazione del 

sistema produttivo, collaborazione” (Obiettivo 7 

– Valorizzare le infrastrutture pubbliche per at-

tività produttive, turismo e commercio) (Ordine 

del giorno n. 1164) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito al progetto “Ricerca, svi-

luppo, innovazione e trasferimento tecnologico 

nel sistema produttivo” (Obiettivo 1 – Ricerca e 

sviluppo) (Ordine del giorno n. 1165) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito al progetto “Digitalizza-

zione, semplificazione e innovazione del sistema 

toscano” (Obiettivo 5 – Adottare ed 

implementare il nuovo Piano regionale cyberse-

curity e resilienza digitale) (Ordine del giorno n. 

1166) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito al progetto “Digitalizza-

zione, semplificazione e innovazione del sistema 

toscano” (Obiettivo 3 – Promuovere servizi digi-

tali di qualità) (Ordine del giorno n. 1167) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito al progetto “Digitalizza-

zione, semplificazione e innovazione del sistema 

toscano” (Obiettivo 7 – Semplificazione ammini-

strativa e burocratica) (Ordine del giorno n. 1168) 

 

Ordine del giorno del consigliere Stella collegato 

alla PDD n. 479 - Nota di aggiornamento al Do-

cumento di Economia e Finanza Regionale 

(DEFR) 2025, in merito al progetto “Digitalizza-

zione, semplificazione e innovazione del sistema 

toscano” (Obiettivo 2 – Accrescere i saperi digi-

tali) (Ordine del giorno n. 1169) 

 

Legge di stabilità per l'anno 2025 (Proposta di 

legge n. 288 divenuta legge regionale n. 50/2024 atti 

consiliari) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Capecchi, Pe-

trucci, Veneri, Fantozzi, collegato alla legge re-

gionale 24 dicembre 2024, n. 58 (Legge di sta-

bilità per l’anno 2025), in merito all'inter-

vento previsto dall'articolo 33 “Migliora-

mento della viabilità nella montagna pi-

stoiese. Modifiche all'articolo 40 della l.r. 

25/2023” della l.r. 58/2024 (Ordine del giorno n. 

1133 – testo sostitutivo) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Landi, Meini, 

Baldini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di 

stabilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 

5 – Contributo straordinario al Comune di Li-

vorno per la valorizzazione della Fortezza Vec-

chia. Modifiche all’articolo 26 della l.r. 16/2022 

(Ordine del giorno n. 1170) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Bartolini, Bal-

dini, Meini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di 
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stabilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 

7 – Contributo straordinario al Comune di Pi-

stoia per l’intervento di restauro e di ripristino 

filologico e tipologico del Teatro Manzoni. Modi-

fiche all’articolo 30 della l.r. 25/2023 (Ordine del 

giorno n. 1171) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, Landi, 

Meini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di sta-

bilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 8 – 

Contributo straordinario al Comune di Foiano 

della Chiana per le opere complementari all’in-

tervento di restauro del Teatro Garibaldi. Modi-

fiche all’articolo 34 della l.r. 25/2023 (Ordine del 

giorno n. 1172) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Galli, Meini, 

Casucci, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di 

stabilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 

9 – Contributo straordinario al Comune di Bar-

berino di Mugello per la realizzazione di 

un’arena spettacolo in località Andolaccio 

sull’invaso di Bilancino. Modifiche all’articolo 

33 della l.r. 42/2023 (Ordine del giorno n. 1173) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Landi, Meini, 

Baldini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di 

stabilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 

10 – Contributi straordinari al Comune di Cam-

piglia Marittima per l’esecuzione di interventi in 

aree interessate da scavi archeologici e per la ri-

qualificazione di immobili da destinare a servizi 

bibliotecari. Modifiche all’articolo 3 della l.r. 

49/02023 (Ordine del giorno n. 1174) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Landi, Meini, 

Baldini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di 

stabilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 

12 – Contributo straordinario al Comune di 

Poppi. Modifiche all’articolo 18 della l.r. 44/2022 

(Ordine del giorno n. 1175) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, Meini, 

Galli, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di sta-

bilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 13 

– Contributo straordinario al Comune di Chiusi 

per manutenzione straordinaria dello stadio co-

munale “Fabio Frullini”. Modifiche all’articolo 4 

della l.r. 49/2023 (Ordine del giorno n. 1176) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, Bal-

dini, Meini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di 

stabilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 

14 – Contributo straordinario al Comune di Ter-

ranuova Bracciolini per la riorganizzazione fun-

zionale del campo da calcio “Brandini Galasso”. 

Modifiche all’articolo 5 della l.r. 49/2023 (Ordine 

del giorno n. 1177) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Galli, Casucci, 

Meini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di sta-

bilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 15 

– Contributi straordinari per il rifacimento, il re-

cupero e il ripristino dell’utilizzabilità di im-

pianti sportivi esistente o per la realizzazione di 

nuovi impianti. Modifiche all’articolo 16 della 

l.r. 38/2024 (Ordine del giorno n. 1178) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Landi, Meini, 

Baldini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di 

stabilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 

17 – Contributo straordinario per l’avvio delle 

attività propedeutiche e per la realizzazione dei 

primi interventi per il collegamento ferroviario 

tra il porto di Livorno e l’interporto A. Vespucci. 

Modifiche all’articolo 12 della l.r. 73/2018 (Or-

dine del giorno n. 1179) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Meini, Landi, 

Baldini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di 

stabilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 

18 – Collegamento ferroviario Collesalvetti- 

Vada e by pass di Pisa. Modifiche all’articolo 32 

della l.r. 65/2019 (Ordine del giorno n. 1180) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, Meini, 

Landi, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di sta-

bilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 19 

– Interventi stradali asse suburbano di Lucca. 

Modifiche all’articolo 4 della l.r. 97/2020 (Ordine 

del giorno n. 1181) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Galli, Baldini, 

Meini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di sta-

bilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 20 

– Interventi sulla viabilità nel Comune di Fi-

renze. Modifiche all’articolo 7 della l.r. 97/2020 

(Ordine del giorno n. 1182) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, Bal-

dini, Galli, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di 

stabilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 

21 – Interventi straordinari per la riqualifica-

zione della viabilità del Pratomagno. Modifiche 

all’articolo 8 della l.r. 54/2021 (Ordine del giorno 

n. 1183) 



Regione Toscana  Atti Consiliari  

XI LEGISLATURA - RESOCONTI INTEGRALI - SEDUTA N. 200/A DEL 19 DICEMBRE 2024 

 

 

- 58 - 

 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, Meini, 

Landi, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di sta-

bilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 24 

– Contributo straordinario al Comune di Fiviz-

zano (Ordine del giorno n. 1184) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, Meini, 

Galli, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di sta-

bilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 25 

– Contributo straordinario al Comune di Staz-

zema (Ordine del giorno n. 1185) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, Meini, 

Bartolini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di 

stabilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 

29 – Contributo straordinario adeguamento fun-

zionale della viabilità verso la Grotta del Vento 

(Ordine del giorno n. 1186) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, Landi, 

Meini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di sta-

bilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 30 

– Contributo straordinario alla Provincia di 

Grosseto (Ordine del giorno n. 1187) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Galli, Meini, 

Bartolini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di 

stabilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 

33 – Contributo straordinario al Comune di San 

Casciano in Val di Pesa (Ordine del giorno n. 

1188) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Landi, Baldini, 

Meini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di sta-

bilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 34 

– Contributo straordinario al Comune di Mar-

ciana Marina (Ordine del giorno n. 1189) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, Barto-

lini, Meini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di 

stabilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 

35 – Contributo straordinario per interventi di 

messa in sicurezza della viabilità pubblica di ac-

cesso all’area industriale tra Montecarlo e Pescia 

(Ordine del giorno n. 1190) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, Barto-

lini, Meini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di 

stabilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 

36 – Contributo straordinario nel Comune di 

Viareggio (Ordine del giorno n. 1191) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, Landi, 

Meini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di sta-

bilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 40 

– Contributo straordinario nel Comune di Aulla 

(Ordine del giorno n. 1192) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, Meini, 

Landi, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di sta-

bilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 44 

– Contributo straordinario nel comune di Borgo 

a Mozzano (Ordine del giorno n. 1193) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, Meini, 

Landi, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di sta-

bilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 45 

– Contributo straordinario nel Comune di Por-

cari (Ordine del giorno n. 1194) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, Landi, 

Bartolini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di 

stabilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 

48 – Contributo straordinario nel Comune di Ba-

gni di Lucca (Ordine del giorno n. 1195) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, Meini, 

Galli, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di sta-

bilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 49 

– Contributo straordinario nel Comune di 

Arezzo (Ordine del giorno n. 1196) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, Barto-

lini, Meini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di 

stabilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 

50 – Contributo straordinario nel Comune di 

Asciano (Ordine del giorno n. 1197) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, Meini, 

Bartolini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di 

stabilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 

51 – Contributo straordinario nel Comune di 

Londa (Ordine del giorno n. 1198) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Meini, Landi, 

Baldini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di 

stabilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 

5 – Contributo straordinario nel Comune di Ca-

sciana Terme Lari (Ordine del giorno n. 1199) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Baldini, Meini, 

Landi, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di sta-

bilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 54 

– Contributo straordinario al Comune di Poden-

zana (Ordine del giorno n. 1200) 
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Ordine del giorno dei consiglieri Casucci, Meini, 

Baldini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di 

stabilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 

55 – Contributo straordinario all’Unione dei co-

muni del Pratomagno (Ordine del giorno n. 1201) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Landi, Meini, 

Baldini, collegato alla PDL n. 288 – “Legge di 

stabilità per l’anno 2025”, in merito all’articolo 

56 – Contributo straordinario al Comune di Por-

toferraio (Ordine del giorno n. 1202) 

 

Disposizioni di carattere finanziario. Collegato 

alla legge di stabilità per l'anno 2025 (Proposta di 

legge n. 289 divenuta legge regionale n. 51/2024 atti 

consiliari) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Capecchi, Fan-

tozzi, Bianchini, collegato alla Proposta di Legge 

n. 289 “Disposizioni di carattere finanziario. Col-

legato alla legge di stabilità per l'anno 2025”: Ga-

rantire la capillarità dei servizi sanitari e il ruolo 

delle farmacie territoriali nella distribuzione dei 

farmaci e nei progetti di welfare (Ordine del 

giorno n. 880) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Niccolai, Cecca-

relli, collegato alla legge regionale 24 dicembre 

2024, n. 59 (Disposizioni di carattere finanziario. 

Collegato alla legge di stabilità per l’anno 2025), 

in merito agli interventi di contrasto alla diffu-

sione dei focolai della “Lingua Blu” nella campa-

gna toscana (Ordine del giorno n. 1101 – testo so-

stitutivo) 

 

Bilancio di previsione finanziario 2025 - 2027 

(Proposta di legge n. 287 divenuta legge regionale 

n. 52/2024 atti consiliari) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Ulmi, Spadi, 

collegato alla legge regionale 24 dicembre 2024, 

n. 60 (Bilancio di previsione finanziario 2025 – 

2027), in merito alle risorse economiche per la 

Fortezza Orsini di Sorano (Ordine del giorno n. 

865) 

 

Ordine del giorno della consigliera Noferi, colle-

gato alla Proposta di legge n. 287 – Bilancio di 

previsione finanziario 2025-2027, in merito alla 

previsione di un contributo al Comune di Borgo 

San Lorenzo per la sicurezza stradale (Ordine del 

giorno n. 878) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Petrucci, Fan-

tozzi, Bianchini, collegato alla Proposta di legge 

n. 287 “Bilancio di previsione finanziario 2025-

2027): Stanziamento straordinario di 100 milioni 

di euro per il triennio 2025-2027 destinato all’im-

piantistica sportiva in Toscana (Ordine del giorno 

n. 879) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Bianchini, Fan-

tozzi, Capecchi, Veneri, collegato alla Proposta 

di legge n. 287 – Bilancio di previsione finanzia-

rio 2025-2027, in merito allo stanziamento di un 

congruo contributo regionale a favore della or-

ganizzazione di manifestazioni fotografiche e 

mostre mercato di portata locale ed internazio-

nale (Ordine del giorno n. 894) 

 

Ordine del giorno del consigliere Fantozzi, colle-

gato alla Proposta di legge n. 287 – Bilancio di 

previsione finanziario 2025-2027, in merito al ri-

spetto delle tempistiche stabilite dallo Statuto re-

gionale, dal Regolamento e dalla legge di conta-

bilità (Ordine del giorno n. 910) 

 

Ordine del giorno della consigliera Tozzi, colle-

gato alla Pdl 287 – Bilancio di previsione finan-

ziario 2025-2027, in merito al sostegno alle so-

cietà sportive i cui impianti sono oggetto di ri-

qualificazione (Ordine del giorno n. 941) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Tozzi, Gazzetti, 

collegato alla legge regionale 24 dicembre 2024, 

n. 60 (Bilancio di previsione finanziario 2025 – 

2027), in merito ai disagi per i pendolari delle li-

nee ferroviarie toscane (Ordine del giorno n. 942) 

 

Ordine del giorno della consigliera Tozzi, colle-

gato alla Pdl 287 - Bilancio di previsione finan-

ziario 2025-2027, in merito all’utilizzo dei fondi 

per i piani urbani integrati assegnati alla Città 

metropolitana di Firenze (Ordine del giorno n. 

943) 

 

Ordine del giorno della consigliera Tozzi, colle-

gato alla legge regionale 24 dicembre 2024, 

n. 60 (Bilancio di previsione finanziario 2025 

– 2027), in merito al sostegno alle edicole (Or-

dine del giorno n. 944) 

 

Ordine del giorno della consigliera Tozzi, colle-

gato alla Pdl 287 - Bilancio di previsione 
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finanziario 2025-2027, in merito alla necessità di 

avviare un percorso di programmazione nego-

ziata con gli enti locali nonché al sostegno alle ca-

pacità di progettazione dei comuni più piccoli 

(Ordine del giorno n. 945) 

 

Ordine del giorno della consigliera Tozzi, colle-

gato alla Pdl 287 - Bilancio di previsione finan-

ziario 2025-2027, in merito alla situazione delle 

RSA (Ordine del giorno n. 946) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Fantozzi, Pe-

trucci, Capecchi, collegato alla Proposta di Legge 

n. 287 “Bilancio di Previsione Finanziario 2025-

2027”: Ristrutturazione palestra di via Giotto a 

Poggio a Caiano (Ordine del giorno n. 1036) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Capecchi, Fan-

tozzi, Bianchini, Veneri, collegato alla Proposta 

di Legge n. 287 “Bilancio di Previsione Finanzia-

rio 2025-2027”: Interventi di risoluzione della 

criticità ambientale nella Laguna di Orbetello in 

Provincia di Grosseto, nel comune di Orbetello 

(Ordine del giorno n. 1102) 

 

Ordine del giorno dei consiglieri Bugliani, Cec-

carelli, Gazzetti, collegato alla legge regionale 24 

dicembre 2024, n. 60 (Bilancio di previsione fi-

nanziario 2025 – 2027) (Ordine del giorno n. 1131) 

 

Ordine del giorno del consigliere Sguanci, colle-

gato alla legge regionale 24 dicembre 2024, n. 60 

(Bilancio di previsione finanziario 2025 – 2027). 

in merito alla previsione di un adeguato contri-

buto a favore degli enti locali per la riqualifica-

zione delle attività commerciali su aree pubbli-

che destinate ai mercati (Ordine del giorno n. 

1132) 

 

PRESIDENTE: Buongiorno. Riprendiamo i 

lavori dell'Assemblea legislativa. I lavori della 

sessione antimeridiana termineranno alle ore 

13.30, per poi riprendere alle ore 14.30. A que-

sto punto mi date il primo ordine del giorno, 

per favore?  

Ordine del giorno numero 871, già distri-

buito. Proponenti Fantozzi, Petrucci, Bian-

chini. La parola al presidente Fantozzi, prego.  

 

FANTOZZI: Grazie, Presidente. Buon-

giorno a tutti. Allora, molto rapidamente, 

cercando di stare anche all'interno dei tre mi-

nuti, questo ordine del giorno, che viene for-

mulato in modo da poter essere valutato senza 

andare a cercare di pizzicare nessuno, parte dal 

dissesto idrogeologico, tema sul quale siamo 

abbondantemente stati edotti dal 2024, per non 

parlare degli anni precedenti, si fa accenno 

chiaramente alle vittime, si fa accenno al cam-

biamento climatico, poi si entra però nel parti-

colare dei siti inquinati, del rapporto che la 

Corte dei Conti ha prodotto e sostanzialmente 

prende le mosse anche dal decreto legge che 

dall'ottobre 2024 comincia a introdurre misure 

che hanno lo scopo di semplificare i procedi-

menti relativi alle valutazioni ambientali. Ar-

riva a parlare dei siti contaminati, la messa in 

sicurezza del territorio e degli strumenti più 

idonei per operare un'autentica transizione 

ecologica e toccando quelli che sono i 14 SIR, 

dove la Regione Toscana è stata promotrice di 

un'iniziativa con la legge regionale 30/2015 

circa le norme per la conservazione e la valo-

rizzazione del patrimonio naturalistico am-

bientale regionale. Si impegna quindi la Giunta 

regionale a proseguire rendendo più organici e 

strutturali gli interventi di bonifica dei siti con-

taminati e di messa in sicurezza del territorio e 

precisiamo secondo le indicazioni e modalità 

di intervento contenute in strumenti quali il PR 

Toscana FES 21-27 in attuazione della priorità 

2 transizione ecologica resilienza e biodiver-

sità, obiettivo specifico RSO 2.4, promuovere 

l'adattamento ai cambiamenti climatici e la 

prevenzione dei rischi di catastrofe da resi-

lienza, prendendo in considerazione approcci 

ecosystemici. Quindi questo è un po' l'insieme 

della richiesta che facciamo, un po' alla luce di 

quella che è stata anche l'annata 2024 in rela-

zione a un tema chiaramente che ci deve tro-

vare più impegnati come più volte abbiamo ri-

badito in maniera bipartisan all'interno 

dell'aula, grazie. 

 

PRESIDENTE: Grazie, ringrazio il collega 

Fantozzi. La parola al Presidente De Robertis.  

 

DE ROBERTIS: Grazie, Presidente. Per 

chiedere, noi siamo d'accordo con l'ordine del 
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giorno però chiediamo al presidente Fantozzi 

la possibilità di rinviarlo di 15 giorni perché il 

14 e il 15 noi abbiamo in approvazione il piano 

dei rifiuti in Consiglio regionale. Cioè sarebbe, 

secondo noi, più opportuno che ci fosse una vi-

sione organica su quello, lo portiamo in Com-

missione l'8 di gennaio per l'approvazione e il 

14 e il 15 è in quest'Aula, chiederemmo per 

avere anche una visione d'insieme per non so-

vrapporre gli atti e per verificare cosa nel frat-

tempo, anche alla luce delle osservazioni ac-

colte rispetto al piano che è stato illustrato in 

quest'aula e adottato è emerso. Grazie.  

 

PRESIDENTE: Grazie, prima di dare la pa-

rola al presidente Stella chiedo al collega Fan-

tozzi se accetta, accoglie o meno 

 

… (Intervento fuori microfono)… 

 

 Quindi viene ritirato? Allora anche l'inter-

vento del collega Stella non viene effettuato. 

L'ordine del giorno 871 è stato ritirato. Pas-

siamo all'ordine del giorno successivo.  

Avete un elenco degli ordini del giorno? 

No, non hanno un elenco degli ordini del 

giorno, si va in ordine per numero però. 

Hanno finito di protocollarli stamattina. 

Passiamo all’ordine del giorno 872, la parola al 

presidente Fantozzi, chiedo un attimo al Vice-

presidente di presiedere, grazie.  

 

FANTOZZI: Allora questo ci sembra un al-

tro ordine del giorno abbastanza rilevante, par-

liamo di infrastrutture logistiche e di sicurezza 

stradale. Precisiamo come anche in Toscana 

nel 2023, i dati sono Istat, 14.933 incidenti, 

202 morti, 19.000 feriti, ci sembra un bilancio 

abbastanza drammatico e l'idea è quella di, so-

stanzialmente, nonostante tutti gli sforzi già 

compiuti in materia, da parte della Regione To-

scana insieme a tutti gli enti locali, di preve-

dere maggiori investimenti per la manuten-

zione straordinaria delle strade regionali, con 

particolare attenzione ai tratti caratterizzati da 

un alto tasso di incidentalità, nonché a promuo-

vere iniziative di sensibilizzazione in collabo-

razione con gli enti e le associazioni di 

categoria, ad aumentare le risorse riguardanti 

bandi specifici e fondi straordinari volti a fi-

nanziare progetti locali per la sicurezza stra-

dale, per interventi infrastrutturali, segnaletica, 

illuminazione e tecnologie di monitoraggio del 

traffico. Grazie. 

 
Presidenza del Vicepresidente Marco Casucci 

 

PRESIDENTE: Grazie, presidente Fan-

tozzi. Ci sono altre richieste di intervento rela-

tivamente a quest'ordine del giorno 872? Non 

ci sono altre richieste di intervento, quindi di-

chiarerei conclusa la discussione. Aprirei la 

votazione con modalità di voto elettronico. Si 

può ancora votare, colleghi. Aspettiamo la col-

lega segretaria Fratoni che si abiliti a votare. 

Essendoci stato un errore, dichiaro annullata la 

votazione.  

È aperta la votazione e possono votare i col-

leghi. Allora per fare definitiva chiarezza di-

chiaro nulla la votazione e la riapro, grazie. 

Dichiaro nulla comunque questa votazione. 

Invito i colleghi che non hanno segnato la pro-

pria presenza a farlo prima della votazione. 

Anche la collega segretaria Fratoni a questo 

punto è segnata presente.  

Dichiaro aperta di nuovo la votazione. La 

votazione è conclusa. Favorevoli 24, contrari 

0, astenuti 0. 

 

- Il Consiglio approva - 

 

PRESIDENTE: Passiamo ora all'ordine del 

giorno 873. Sempre del Gruppo Fratelli d'Ita-

lia, firmatari Fantozzi, Petrucci, Bianchini, 

qualcuno intende illustrare? Il Presidente Fan-

tozzi cui lascio la parola.  

 

FANTOZZI: Allora per autodisciplina, io 

non so se va interpretando già dai banchi di 

maggioranza la questione, però quando ab-

biamo formulato quest'ordine del giorno non 

conoscevamo i contenuti del maxiemenda-

mento del Governatore che ha annunciato ri-

sorse su Toscana Diffusa e ha già precisato 

nell'intervento in aula che una parte delle ri-

sorse, due milioni, dovrebbero indirizzarsi 
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sulle botteghe storiche. Ora, a questo punto noi 

non vorremmo assolutamente né metterci in 

avanti né bruciare l'ordine del giorno che va a 

precisare non soltanto il ruolo del commercio 

di vicinato in tutta la sua caratterizzazione, non 

soltanto delle botteghe storiche. Sulle botteghe 

storiche ci torneremo durante la discussione di 

Toscana Diffusa ma perché c'è da sostenere 

non soltanto la nuova apertura ma anche il 

mantenimento di chi sta già resistendo sul ter-

ritorio. Quindi Presidente io procedo al ritiro 

dell'ordine del giorno e lo ripresentiamo in 

seno alla discussione su Toscana Diffusa.  

 

PRESIDENTE: Grazie, presidente Fan-

tozzi. A seguito della sua dichiarazione l'ordine 

del giorno 873 è ritirato. 

Passiamo dunque all'ordine del giorno 874, 

sempre del Gruppo Fratelli d'Italia firmatari i 

colleghi Fantozzi, Petrucci e Bianchini. La pa-

rola al presidente Vittorio Fantozzi per l'illu-

strazione di questo ordine del giorno.  

 

FANTOZZI: Anche qui cerco di essere ab-

bastanza rapido. Le azioni su questo partico-

lare ambito del territorio regionale le cono-

sciamo, abbiamo più volte interrogato l'asses-

sore Monni che ci ha risposto puntualmente. 

Le risorse sono state previste, in parte sono 

state utilizzate, in parte hanno dovuto essere 

sottoposte a delle revisioni come per il bando 

dei caminetti, poi si è cominciato progressiva-

mente a trovare una quadra. Quello che sotto-

linea l'ordine del giorno però, lo dicevamo un 

po' ieri quando ci analizzavano le politiche di 

Regione Toscana, sono poi i dati ultimi. 

Quindi accertato, sono due dati che voglio 

leggere, poi arrivo a una richiesta che mi arriva 

dalla maggioranza, che per quanto riguarda il 

2023 ci segnala non soltanto il report di Le-

gambiente Mal d’Aria di città 2024, come ri-

manga preoccupante il numero del supera-

mento nella Piana lucchese, anche se poi par-

liamo di un ambito che interessa anche la Val 

di Nievole e si sposta fino a parte della zona di 

Pistoia, in particolare nella stazione di Capan-

nori. Nel 2023 essa è stata l'unica in Toscana a 

non aver rispettato il limite relativo al numero 

massimo di superamento annuo, fissato in 35, 

mentre ce ne sono stati 38 e questo avviene per 

il sesto anno consecutivo. L'ultimo passaggio, 

stabilito che il secondo report sulla qualità 

dell'area 2023 della rete regionale di monito-

raggio della qualità dell'area della Regione To-

scana, RRQA, la stazione di fondo della Piana 

lucchese per il sesto anno consecutivo rappre-

senta l'unico sito di criticità regionale per il 

particolato PM10, noi andiamo sostanzial-

mente a chiedere che vengano ulteriormente 

potenziate le risorse per cercare di dare un'in-

versione a questa tendenza. Per quanto ri-

guarda gli incentivi di natura economica, a 

snellire ulteriormente le procedure burocrati-

che e l'attivazione degli strumenti e delle prati-

che utili allo scopo. C'è poi una parte che lascio 

alla maggioranza, può essere chiaramente mo-

dificata e anzi, come diremo, siamo pronti an-

che ad accogliere nella sostanza. Grazie.  

 

FANTOZZI: Grazie, presidente Fantozzi. 

La parola alla consigliera Valentina Mercanti. 

 

MERCANTI: Grazie presidente e grazie al 

collega Fantozzi per aver riportato all'atten-

zione dell'aula il tema della qualità dell'aria. 

L'ordine del giorno che ha presentato ci trova 

favorevoli, chiedo solo alcune modifiche 

nell'impegnativa, niente di particolare ma al-

cune precisazioni. Avrei provato a riscrivere, 

glielo leggo e glielo propongo, quando si dice 

“impegnia la Giunta regionale ad adoperarsi 

per potenziare a livello regionale”, aggiungerei 

“nazionale” perché i fondi “gli incentivi di na-

tura economica e per snellire gli adempimenti 

burocratici per l'attivazione di tutti gli stru-

menti”, togliendo riferimento a fotovoltaico 

anche perché nel tempo possiamo magari ca-

pire che ce ne sono altri e sennò non è un 

elenco esaustivo, quindi “per snellire gli adem-

pimenti burocratici per l'attivazione di tutti gli 

strumenti e le pratiche utili per migliorare la 

qualità dell'aria, sia per le aziende sia per i pri-

vati, e prendere ulteriori misure e strumenti per 

raggiungere il medesimo scopo”.  
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Se a Fantozzi va bene presento l'emenda-

mento e votiamo a favore chiaramente e chie-

derei anche di sottoscriverlo.  

 

PRESIDENTE: Vedo iscritto a parlare il 

presidente Stella, gli do la parola.  

 

STELLA: Grazie, Presidente. Prima le fac-

cio una domanda tecnica, mi scusi Presidente. 

Sugli ordini del giorno abbiamo cinque mi-

nuti o tre minuti, per capire cosa avevamo de-

ciso. 

 

PRESIDENTE: Il Presidente Mazzeo aveva 

detto tre minuti.  

 

STELLA: Ma per ricordare a me stesso e 

all'aula cosa avevamo deciso, mi sembrava 

avessimo deciso tre minuti per gli emenda-

menti e cinque minuti per gli ordini del giorno, 

perché non c'era contingentamento sugli ordini 

del giorno sul tempo. Però può darsi che io mi 

sbagli. Ora magari…  

 

PRESIDENTE: Guardi presidente Stella, 

all'inizio di seduta, dove peraltro sono arrivato 

con un po' di ritardo, mi comunicano che il Pre-

sidente Mazzeo avrebbe ricordato tre minuti 

per gli emendamenti e tre minuti per gli ordini 

del giorno. Allora cinque minuti per gli emen-

damenti e tre minuti per gli ordini del giorno. 

 

STELLA: Ecco, allora sono cinque minuti 

per gli emendamenti e tre minuti per gli ordini 

del giorno. Lo ricordo all'aula e a me stesso, 

quindi va bene. A questo punto, per ringraziare 

naturalmente il Ministro Pichetto e il Ministero 

e il Governo per quello che sta facendo in ma-

teria ambientale, ma mi riservo a questo punto 

di intervenire sul testo così riformulato, se il 

collega Fantozzi accetterà l'emendamento 

della collega Mercanti, perché di fatto non è 

che stravolge, ma dà una dimensione diversa 

all'ordine del giorno. Quindi mi riservo, se la 

Presidenza me lo consentirà, di riprendere il 

tempo e di intervenire sull'ordine del giorno 

così come riformulato. Grazie.  

 

PRESIDENTE: Quindi a questo punto se il 

Presidente Fantozzi può dichiarare le proprie 

intenzioni relativamente a quest'ordine del 

giorno, ricordando peraltro presidente Stella 

che mi dicono 3 e 3. Io ripeto quello che mi è 

stato detto dagli Uffici. 

 

FANTOZZI: Intanto ringraziamo, accet-

tiamo l'emendamento perché migliora e integra 

il testo rispetto alla parte dell'impegnativa e 

chiederemo l'aiuto anche dell'Europa, di qua-

lunque potenza per cercare di invertire una si-

tuazione che ci vede a questo punto unici a li-

vello regionale sottoposti a livelli così alti di 

inquinamento da polveri sottili, quindi va be-

nissimo accettare l'emendamento. Grazie.  

 

PRESIDENTE: Quindi diciamo che in at-

tesa che venga formalizzato l'emendamento, 

passiamo ad altro ordine del giorno. 

Si tratterà successivamente, quindi pas-

siamo all'ordine del giorno 875 sempre del 

Gruppo Fratelli d'Italia e sempre firmato dai 

colleghi Fantozzi, Petrucci e Bianchini. La pa-

rola al presidente Fantozzi per l'illustrazione.  

 

FANTOZZI: Sì, allora anche qui cerco di il-

lustrarlo nel minuto e mezzo per velocizzare un 

po' i lavori, però dovevamo tornare su questo 

tema, ci eravamo già passati, ci torniamo per-

ché ci sono stati dei nuovi allarmi, riportiamo 

un attimo anche quelle che sono le dichiara-

zioni di Marco Becattini, direttore della medi-

cina e della farmo-tossicodipendenza aretina e 

responsabile dell'area dipartimentale delle di-

pendenze dell'azienda A.S.L. Sudest. 

 

PRESIDENTE: Invito a un po' di silenzio in 

aula, può proseguire.  

 

FANTOZZI: Parliamo del problema legato 

al Fentanyl e all'uso e alla diffusione della Xi-

lazina, perché sappiamo che la facilità di repe-

rimento e l'economicità del farmaco sono alla 

base di una delle più devastanti sostanze stupe-

facenti che sono in diffusione non soltanto più 

nel Nord America, da dove è partito il pro-

blema, ma anche in Europa. È arrivata questa 
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prima allerta in primavera per una parte trovata 

nella zona di Perugia esposta a sequestro, chia-

ramente l'attività informativa di sensibilizza-

zione è importante, è il momento in cui proba-

bilmente si può dire che prevenire è meglio che 

curare.  Grazie.  

 

PRESIDENTE: La parola, presidente 

Meini. Se vuole, presidente Meini, posso leg-

gere l'impegnativa. “A implementare di con-

certo con le forze dell'ordine i servizi educativi 

e le associazioni di volontariato del territorio, 

le opere di informazione, prevenzione e sensi-

bilizzazione nei confronti della zombie drug at-

traverso lo stanziamento mirato di risorse”. La 

parola al presidente Marco Stella. 

 

STELLA: Grazie, Presidente, grazie anche 

al collega Fantozzi e al Gruppo Fratelli Italia. 

Non è la prima volta che portano in quest'aula 

un ragionamento su questo tema, in generale 

sull'uso delle droghe e su come riuscire a com-

batterlo. È uno dei fenomeni sui quali ci desta 

molta più preoccupazione sul mondo giovani-

le, fra l'altro con tutta una serie di droghe 

nuove, sintetiche, che provocano anche alla 

prima assunzione effetti devastanti nel corpo, 

ma soprattutto nella mente dei nostri ragazzi, 

che sono propensi ad assumere droghe anche 

in età estremamente giovani. 

Questa è una droga che devasta il fisico, 

rende i ragazzi degli zombie, tant'è vero che si 

chiama droga degli zombie proprio perché as-

sumono quelle connotazioni lì. È un elemento 

devastante all'interno delle nostre città, siamo 

estremamente preoccupati per l'assunzione 

delle droghe, e lo ripeto perché l'assunzione 

delle droghe avviene sempre in età più bassa. 

Oggi ci sono ragazzi di 12-13 anni che provano 

droghe e quindi noi votiamo assolutamente fa-

vorevoli, chiedendo anche la sensibilità del 

Presidente della Commissione Sanità di fare un 

approfondimento sull'uso delle sostanze, delle 

droghe, su quello che sta succedendo nei nostri 

ragazzi, perché noi dobbiamo cercare di fer-

mare la diffusione di tutti i tipi di droghe. 

Quindi voteremo a favore di quest'ordine 

del giorno.  

 

PRESIDENTE: Grazie, presidente Stella. 

Vedo iscritto a parlare il presidente Ceccarelli. 

Presidente Ceccarelli a lei la parola. 

 

CECCARELLI: Grazie, Presidente. Allora, 

il fenomeno è assolutamente preoccupante, noi 

condividiamo l'impostazione, chiederemmo 

solo di emendarla togliendo la perentorietà 

dello stanziamento mirato delle risorse, per le 

solite motivazioni che vi abbiamo detto, non 

possiamo fare atti ordinatori, perché alla fine 

dei nostri lavori avremmo ricostruito un bilan-

cio a latere.  

Quindi chiederemmo di mettere la parola 

“valutando lo stanziamento mirato di risorse”.  

 

PRESIDENTE: In attesa che si presenti l'e-

mendamento che è stato ora illustrato nel suo 

contenuto generico dal presidente Ceccarelli, 

io tornerei all'ordine del giorno 874, essendo 

stato presentato l’emendamento firmato da Va-

lentina Mercanti e controfirmato da Vittorio 

Fantozzi: “Impegna la Giunta regionale ad 

operarsi per potenziare a livello regionale e na-

zionale gli incentivi di natura economica e per 

snellire gli adempimenti burocratici per l'atti-

vazione di tutti gli strumenti e le pratiche utili 

per migliorare la qualità dell'aria, sia per le 

aziende sia per i privati, e a prevedere ulteriori 

misure e strumenti per raggiungere il mede-

simo scopo”. 

Metto in votazione, così come emendato, 

l'ordine del giorno 874. Dichiaro aperta la vo-

tazione con modalità di voto elettronico. Di-

chiaro conclusa la votazione.  

Favorevoli 27, contrari 0, astenuti 0.  

Si aggiunge ai 27 voti favorevoli i voti, di-

ciamo che sono stati ora indicati, di Ceccarelli, 

Giacchi e collega Sguanci. Quindi 30 favore-

voli. 

 

- Il Consiglio approva - 

 

PRESIDENTE: Passiamo ora all'ordine del 

giorno 876. Sempre del Gruppo Fratelli d'Ita-

lia, l'ordine del giorno che andiamo ora a trat-

tare è firmato da Fantozzi, Bianchini e 
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Petrucci. Do la parola al presidente Fantozzi 

per l'illustrazione. Presidente, a lei la parola. 

 

FANTOZZI: Questo ordine del giorno è 

stato presentato dopo aver letto i dati emersi in 

questo studio, Occhio alla salute 2023, dove si 

riporta un dato che mi ha incuriosito, che era 

relativamente a quel 17 per cento dei bambini 

toscani che si presenterebbe in sovrappeso. 

Nell'andare un po' a scavitolare, comunque 

a entrare un po' più nei dati, ho sentito e ho ri-

portato anche qui le parole di Nicola Vigiani, 

il direttore dell'area dipartimentale Igiene pub-

blica e nutrizionale dell'A.S.L. Toscana Su-

dest, pubblicate sul sito dell'azienda A.S.L. To-

scana il 17 settembre 2024, come in Toscana il 

7 per cento dei bambini e bambine sia obeso e 

il 17 per cento viene confermato in sovrappeso. 

Quindi parlando un po' di quello che è il rap-

porto interno e quanto questa sia correlata 

spesso anche un po' alla situazione familiare e 

ribadendo l'importanza dell'educazione alla 

corretta alimentazione nelle nostre scuole, che 

mi sembra sia uno degli altri elementi di pregio 

all'interno del nostro sistema scolastico, an-

dando a considerare quello che è tutto il pro-

blema legato all'insorgenza di malattie legate 

alla scorretta abitudine alimentare, il rispetto 

dell'ambiente, la lotta agli sprechi alimentari e 

la sostenibilità delle produzioni agricole che si 

accompagnano soprattutto nel rinnovo degli 

ultimi bandi per quanto riguarda le mense sco-

lastiche dove il chilometro zero si sta facendo 

strada insieme a quello che è il rispetto e la va-

lorizzazione delle tipicità, noi prevediamo di 

richiedere uno stanziamento di risorse dedicate 

alla promozione dell'educazione alimentare, a 

sviluppare in collaborazione con le scuole e le 

aziende un programma educativo mirato a sen-

sibilizzare, perché può toccare i ragazzi ma an-

che le famiglie, e monitorare e valutare perio-

dicamente i risultati del programma.  

 

PRESIDENTE: Grazie, presidente Fan-

tozzi. La parola al consigliere Vannucci. 

 

VANNUCCI: Grazie, Presidente. Ringrazio 

il presidente Fantozzi per avere presentato un 

atto su questo. Noi però siamo a chiedere se si 

può lavorare su un emendamento per arrivare 

all’approvazione magari andando avanti, nel 

frattempo, con l’esame degliordini del giorno 

successivi, se è possibile, nel mentre che lo ap-

prontiamo di concerto.  

 

PRESIDENTE: Quindi ad esempio di come 

ci siamo comportati precedentemente, in attesa 

che arrivi l'emendamento a questo ordine del 

giorno, io passerei al seguente che è l'877, sem-

pre del Gruppo Fratelli d'Italia, in questo caso 

firmato dai consiglieri Petrucci, Fantozzi e 

Bianchini. Vedendo in aula il presidente Fan-

tozzi, gli lascio la parola.  

 

FANTOZZI: Il collega Petrucci sta arri-

vando, io sono firmatario insieme a Sandra 

Bianchini. Vado sull'impegnativa della Giunta, 

passando rapidissimamente dalle premesse. 

“Premesso che l'impiego degli operatori socio-

sanitari è essenziale per garantire un livello 

adeguato di assistenza, che è attualmente vi-

gente in una graduatoria per OSS frutto di pro-

cedure selettive pubbliche regolarmente svolte 

e tuttora valide. Considerato che questo Consi-

glio regionale, con un precedente atto di indi-

rizzo, aveva già impegnato la Giunta e le 

aziende a predisporre un cronoprogramma det-

tagliato delle assunzioni, che a oggi non risulta 

attuata tale impegnativa da parte delle strutture 

competenti, sottolineata la necessità di adottare 

politiche di gestione del personale che rispet-

tino i principi di equità, trasparenza e buon an-

damento dell'amministrazione pubblica; impe-

gna la Giunta a garantire l'utilizzo è prioritario 

integrare nella graduatoria per tutte le nuove 

assunzioni, a vigilare sulle osservanze dei prin-

cipi di trasparenza e legalità da parte delle 

aziende sanitarie nella gestione delle assun-

zioni di personale OSS, a ottemperare la prece-

dente impegnativa consiliare, predisponendo e 

presentando entro il termine perentorio del 30 

gennaio il cronoprogramma dettagliato delle 

assunzioni, e a riferire con cadenza semestrale 

al Consiglio sullo stato di avanzamento. Impe-

gna inoltre le aziende sanitarie a conformarsi 

rigorosamente alle indicazioni della Giunta 



Regione Toscana  Atti Consiliari  

XI LEGISLATURA - RESOCONTI INTEGRALI - SEDUTA N. 200/A DEL 19 DICEMBRE 2024 

 

 

- 66 - 

 

regionale sull'utilizzo esclusivo delle graduato-

rie vigenti per OSS, segnalando tempestiva-

mente eventuali criticità operative e organizza-

tive”. Grazie.  

 

PRESIDENTE: Grazie, presidente Fantozzi 

per l’illustrazione. Ha chiesto di parlare il pre-

sidente Marco Stella a cui lascio la parola.  

 

STELLA: Grazie, Presidente. È un tema 

quello che sollevano i colleghi di Fratelli d’Ita-

lia estremamente importante, all’attenzione 

tante volte delle cronache. Io ringrazio il presi-

dente Sostegni per l’impegno che ha profuso in 

quest’aula insieme al gruppo di maggioranza, 

approvando una proroga delle graduatorie 

OSS. Sapete che è uno dei temi che ha coin-

volto anche il dibattito di quest’aula, abbiamo 

fatto una scelta rispetto a quelle legittime 

aspettative che coloro che avevano partecipato 

a un concorso avevano, il tema che oggi i col-

leghi ripropongono tocca in parte anche questo 

aspetto, il lavoro straordinario che stanno fa-

cendo le OSS, ma anche le richieste da parte 

delle OSS di essere valorizzate, di trovare una 

risposta all'interno di quella graduatoria, ri-

spetto ad una legittima esigenza che era quella 

di aver partecipato al concorso, naturalmente 

compatibilmente con i livelli di assunzione 

previsti dalla Regione Toscana, ma troppe 

volte vi è stato, come sottolineano i colleghi, 

ricorso al personale esterno e non al personale 

della graduatoria, troppe volte c’è stato ricorso 

a contratti a tempo determinato, troppe volte 

non si è sfruttato la professionalità, la qualità, 

l'impegno, la costanza e la formazione delle 

OSS. Ecco perché oggi è ancora importante 

l'impegno che tutti insieme dobbiamo mettere 

rispetto a questa questione che i colleghi sotto-

lineano. E mi trovo d'accordo su tutta l'impe-

gnativa, cioè a garantire l'utilizzo prioritario in-

tegrale della graduatoria, come dicevo prima, 

anzi mi sentirei di dire anche di fare un passo 

ulteriore facendo la considerazione: se vi è la 

necessità, la possibilità di fare un'ulteriore pro-

roga per rispondere a quelle legittime esigenze, 

lo vedo guardando il presidente Sostegno, l'in-

vito è alla Commissione a fare un 

ragionamento su questo. Credo che non ci sia 

niente di male anche a fine legislatura fare un 

atto di indirizzo o una legge che vada in quella 

direzione. A vigilare sull'osservanza del prin-

cipio di trasparenza e di legalità e ci manche-

rebbe che non fosse così nella gestione del per-

sonale OSS. Ad ottemperare alla precedente 

impegnativa consigliare così come ricordato, 

predisponendo e presentando entro il 30 gen-

naio il cronoprogramma delle assunzioni. E ul-

timo ma non per ultimo: a riferire con cadenza 

semestrale al Consiglio regionale sullo stato di 

avanzamento delle assunzioni OSS e sull'even-

tuale aggiornamento del fabbisogno del perso-

nale assicurando la massima trasparenza e 

chiarezza nella pianificazione. Dicendo che 

concordiamo su tutti questi punti esprimiamo 

anche il voto favorevole di Forza Italia.  

 

PRESIDENTE: Grazie, presidente Stella, la 

parola al Presidente di III Commissione Enrico 

Sostegni. 

 

SOSTEGNI: Allora questo è un tema di-

scusso, dibattuto tante volte in aula e in com-

missione. Noi in commissione avevamo chie-

sto all'assessorato di avere un cronopro-

gramma puntuale delle necessità e dell'assun-

zione delle OSS che non è arrivato e quindi 

siamo d'accordo sul contenuto e siamo d'ac-

cordo sull'idea pur sapendo, affrontato tante 

volte, che il tema degli interinali talvolta è ne-

cessario per necessità organizzative di sostitu-

zioni brevissime per le ferie eccetera eccetera 

ma che quando c'è una graduatoria si deve as-

sumere prioritariamente e quasi esclusiva-

mente dalle graduatorie perché è il senso per 

cui c'è la graduatoria. Ci troveremmo soltanto 

a chiedere dopo l'impegno della Giunta regio-

nale “a garantire l'utilizzo prioritario” va bene 

“integrale” ecco è un termine che ovviamente 

in nessuna graduatoria può essere chiesto cioè 

non è che si può chiedere di assumere tutti 

quelli che sono in graduatoria quindi chiede-

remmo soltanto di cassare, si può preparare ve-

locemente l'emendamento, il termine “inte-

grale”. 
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Sulla questione sollevata dal Presidente 

Stella siamo d'accordo a chiedere una valuta-

zione alla Giunta e chiedere agli uffici, infor-

malmente l'ho già fatto, se sia legittima un'ul-

teriore proroga che sarebbe una proroga a 4 

anni di vigenza della graduatoria OSS, però gli 

si può chiedere anche formalmente, questo lo 

si può mettere qui oppure lo facciamo con una 

richiesta, dove si chiede se vi è la necessità 

della proroga e se sia legittima una proroga ul-

teriore. In modo tale che già anche con l'atto 

del Consiglio… e poi valutiamo sulla base di 

quello che ci viene risposto. Per noi l'emenda-

mento essenziale è quello di levare “integrale”, 

dopodiché però prendendo le parole del presi-

dente Stella potremmo anche aggiungere “di 

valutare la necessità e la legittimità di un'ulte-

riore proroga della vigente graduatoria degli 

OSS”.  

 

PRESIDENTE: Do la parola al Presidente 

Ulmi. 

 

ULMI: Grazie, Presidente. Faccio presente 

che su questa questione, di fatto è vero, noi ab-

biamo parlato ripetutamente in Consiglio re-

gionale, abbiamo parlato ripetutamente in 

commissione, io ho fatto un'interrogazione in 

data 12 novembre dove nell'impegnativa inter-

rogo il Presidente “quale sia il fabbisogno uffi-

ciale del personale OSS da parte delle aziende 

ospedaliere della Toscana e per quale motivo 

nella Sudest, non è stato ancora assurdo il per-

sonale attingendo alla graduatoria di cui ha il 

concorso” e in secondo luogo “di valutare se 

sia necessario prorogare ulteriormente la gra-

duatoria”, quindi questa cosa l'abbiamo già 

fatta e messa all'ordine del giorno ma la rispo-

sta scritta che mi è arrivata, risposta scritta per-

ché mi sembra che non c'era stato possibile ot-

tenere quella orale è una risposta di maniera, 

nel senso che si dice che nel periodo 2019-

2023 c'è stata un'assunzione a ruolo in più per 

la AUO Pisana di 36, 105 a Careggi, 16 al 

Meyer, 35 alla Senese, in realtà facendo un pe-

riodo 2019-2023 si tiene conto di quel periodo 

di Covid che inevitabilmente c'è stata un'e-

norme assunzione e comunque entrata al 

lavoro di persone o interinali o a tempo deter-

minato di OSS. Però la regione, mi dice l'asses-

sore “È consapevole del valore professionale 

del contributo fornito al sistema sanitario, le 

decisioni relativamente al reclutamento sa-

ranno definite sulla base di fabbisogno e delle 

normative vigenti”, cioè praticamente non mi 

dice niente nonostante rispetto a quello che io 

ho chiesto. Per cui il concetto non è reiterare 

un emendamento, riscrivere, richiedere, è se c'è 

volontà o non c'è volontà di voler prendere 

queste persone al lavoro perché è inutile che si 

giri intorno e da noi ce la suoniamo, da noi ce 

la cantiamo. Cioè il concetto è se la regione 

vuole dare un indirizzo preciso alle aziende 

perché ci sia un incremento di queste persone 

e se vogliamo alla luce di quanto è successo 

precedentemente, cioè l'abbiamo prorogata di 

un anno, bene noi d'imperio, siccome tanto la 

Corte dei Conti non ce l'ha contestato, gli si dà 

un altro anno però poi ci deve essere un reclu-

tamento di questa gente perché sennò gli si dà 

di nuovo un anno di speranza senza nessun tipo 

di realizzazione reale. 

 

PRESIDENTE: La parola al presidente 

Stella sulla richiesta di Sostegni.  

 

STELLA: Solo per ringraziare il presidente 

Sostegni e per chiedere al presidente Fantozzi 

se è possibile inserire anche il pezzo... Perfetto. 

E se possiamo per cortesia firmare anche noi 

l'emendamento dell'ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE: Quindi a questo punto chie-

derei al Presidente del Gruppo Fratelli d'Italia 

Vittorio Fantozzi di rispondere alle numerose 

richieste che sono arrivate dai banchi. 

Direi di passare al prossimo ordine del 

giorno. Siamo in attesa che si concordi il testo 

dell'emendamento. Sì c'è innanzitutto da pre-

sentare l'emendamento all'875, è pronto col-

lega Vannucci l'emendamento? 876 mi per-

doni.  876 siete intervenuti. Io non ho visto ri-

chieste di intervento.  

Ho pronto l'emendamento all'877, è già ar-

rivato e vi leggo il contenuto dell'emenda-

mento all'ordine del giorno dell'877. 



Regione Toscana  Atti Consiliari  

XI LEGISLATURA - RESOCONTI INTEGRALI - SEDUTA N. 200/A DEL 19 DICEMBRE 2024 

 

 

- 68 - 

 

Dopo impegna la Giunta regionale “cassare 

il termine ‘integrale’, aggiungere tra gli esempi 

della Giunta ‘valutare se sia necessaria e legit-

tima un'ulteriore proroga della vigente gradua-

toria OSS’”. Questo emendamento è firmato da 

Vittorio Fantozzi, Giovanni Galli, Andrea 

Ulmi, Enrico Sostegni, Marco Stella. Dichiaro 

aperta la votazione per quanto riguarda l'ordine 

del giorno 877 così come emendato. Dichiaro 

conclusa la votazione. Favorevoli 27, contrari 

0, astenuti 0. 

 

- Il Consiglio approva - 

 

PRESIDENTE: Vi chiedo un minuto per 

verificare i precedenti ordini del giorno es-

sendo arrivati gli emendamenti. Chiederei ai 

presentatori degli emendamenti che sono Van-

nucci, Ceccarelli e Fantozzi di avvicinarsi ai 

banchi della Presidenza. Purtroppo è stata fatta 

confusione un po' sul numero degli ordini del 

giorno, non dipende ovviamente né dal Presi-

dente né dagli Uffici. Aspetto che si chiarisca 

questo equivoco che si è formato. Trovando 

delle difficoltà momentanee a risolvere in 

tempi rapidi l'equivoco che si è formato di-

chiaro sospesa la seduta per 5 minuti. 

 

La seduta viene sospesa alle ore 11:07  

La seduta viene ripresa alle ore 11:11 

 

Presidenza del Vicepresidente Marco Casucci 

 

PRESIDENTE: Invito i colleghi a ripren-

dere posto nei loro scranni. È ripresa la seduta. 

È stato presentato un emendamento all’ordine 

del giorno 875 di cui leggo il contenuto se c'è 

silenzio in aula per cortesia. “Si chiede di cas-

sare alla parte dell'impegnativa il termine ‘at-

traverso’ inserendo il termine ‘valutando’”. 

Emendamento firmato dal consigliere Fantozzi 

e contro firmato dal presidente Ceccarelli. Di-

chiaro aperta la votazione con modalità di voto 

elettronico. Potete allargare lo schermo per 

cortesia, grazie.   

Presidente Fantozzi siamo in votazione, 

dopo le lascio la parola per ordine dei lavori. 

Dichiaro conclusa la votazione. 

Favorevoli 23, da schermo, più i voti della 

collega Mercanti e Bianchini sono 25. 

 

- Il Consiglio approva - 

 

PRESIDENTE: La parola al presidente Vit-

torio Fantozzi per ordine dei lavori. 

 

FANTOZZI: Semplicemente per fluidifi-

care il lavoro, visto che è interesse collettivo, 

uso questa parola. Noi avremmo bisogno, sic-

come non funziona assolutamente il Bosch, lo 

ripeto l'abbiamo detto ieri sera, e non abbiamo 

modo di orientarci, almeno la possibilità di 

avere un elenco degli ordini del giorno con gli 

oggetti, perché le cose sono due, stiamo en-

trando nella jungla. O si riesce a trovare un mo-

dus operandi per procedere tranquillamente o 

chiediamo gli osservatori dell'ONU.  

 

PRESIDENTE: Io direi di procedere co-

munque alla lettura del prossimo emenda-

mento perché è stato presentato un emenda-

mento all'ordine del giorno che è l'ordine del 

giorno 876, con tutta una serie di punti. 

Il primo punto: si sopprime il punto eviden-

ziato nelle premesse; nella impegnativa a 

prima linea sostituire la parola ‘prevedere’ con 

‘valutare’ e dopo la parola ‘risorse’ inserire la 

frase ‘specifiche al fine di rendere sempre più 

efficace le azioni in tema di’; terzo punto eli-

minare ‘un programma educativo mirato a’ e 

sostituire con ‘progetti mirati per’; quarto 

punto dopo la parola ‘zero’ inserire ‘in attiva-

zione della legge regionale 32/2009 dell'arti-

colo 8 della legge regionale 34/2020’; sosti-

tuire la parola ‘del programma’ con ‘di tali pro-

getti’. Questo emendamento all'ordine del 

giorno 876 è stato firmato dai colleghi Van-

nucci e Fantozzi. Quindi diciamo si va alla vo-

tazione dell'ordine del giorno 876 così come 

emendato. Dichiaro aperta la votazione con 

modalità di voto elettronico. È chiusa la vota-

zione. 

Favorevoli 26. 
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- Il Consiglio approva - 

 

PRESIDENTE: A questo punto do la parola 

al presidente Fantozzi per l'illustrazione 

dell'ordine del giorno 881. Firmataria c'è anche 

la collega Bianchini.  

 

FANTOZZI: …collega Petrucci noi qui ri-

prendiamo tra l'altro un elemento che aveva a 

un certo punto anche visto delle uscite di carat-

tere più ampie anche a mezzo stampa e sostan-

zialmente ripercorriamo come ci possa essere 

questa possibilità che andava a sposare anche 

una mozione approvata il 17 settembre qui in 

consiglio, in merito al sostegno della candida-

tura della Toscana al turno europeo 2040 dei 

giochi Olimpici e Paralimpici. Una mozione a 

firma di Scaramelli con il collega Sguanci che 

nell'impegnativa chiedeva di mettere in atto 

tutte le azioni possibili per sostenere la candi-

datura di Firenze e di tutte le province toscane 

al turno europeo 2040 delle Olimpiadi e Para-

limpiadi con un programma in grado di valo-

rizzare la Toscana Diffusa, di promuovere le 

nostre eccellenze e di coinvolgere gli attori e i 

territori della regione. Quindi nell'impegnativa 

noi poniamo a mettere in atto quanto previsto 

nell'impegnativa della solita mozione, valu-

tando tutte le iniziative, mostre, pubblicazioni, 

creazioni di contenuti digitali in grado di creare 

l'adeguata consapevolezza che pressa l'opi-

nione pubblica toscana, in attesa della presen-

tazione della candidatura. Grazie 

 

PRESIDENTE: Grazie al presidente Fan-

tozzi per l'illustrazione dell'ordine del giorno. 

Lascio la parola al presidente Marco Stella. 

 

STELLA: Grazie, Presidente. Ringrazio il 

Gruppo di Fratelli d'Italia e il collega Fantozzi 

che ha illustrato. Questo è uno degli elementi 

che qualificano l'azione di questo Consiglio re-

gionale. Il ringraziamento va al Presidente Sca-

ramelli per aver portato in aula un atto sul 

quale nessuno ha avuto obiezioni, tranne, se 

non mi ricordo male, il Movimento 5 Stelle. 

Allora il tratto derimente di questo ordine del 

giorno verte su dui capisaldi. Il primo è che noi 

confermiamo il voto positivo al fatto che vi sia 

la possibilità per la Toscana di avere i giochi 

olimpici, sosterremo, come abbiamo detto in 

discussione rispetto a quella mozione, il Con-

siglio regionale, il Presidente della Giunta re-

gionale, la Giunta regionale e tutta la Toscana, 

anche con i nostri Ministri, anche con il Go-

verno di centrodestra, perché siamo convinti 

che portare le Olimpiadi in Toscana è un ele-

mento non solo di promozione turistica, ma an-

che una leva economica incredibile. Ma imma-

gino che i colleghi del Gruppo di Fratelli Italia 

abbiano voluto anche sottolineare, all'interno 

di quest'ordine del giorno, come andremo a vo-

tare. Perché vedete, io sono estremamente con-

vinto che nel programma elettorale che il Pre-

sidente porterà, ma lo farà anche, immagino, 

nella legge della Toscana Diffusa, vi saranno i 

giochi olimpici.  

E allora se in quel programma elettorale vi 

saranno anche i giochi olimpici, mi domando 

quale tipo di coalizione ci sarà intorno a quel 

programma elettorale. Se da un lato il Movi-

mento 5 Stelle è contrario ai giochi olimpici e 

dall'altro invece il Gruppo del Partito Demo-

cratico è favorevole ai giochi olimpici, mi do-

mando come possano stare insieme le due 

cose. Quali sono le cose che vi dividono? Ecco, 

io sono convinto che non si può pensare di fare 

un'alleanza che è un'alleanza semplicemente 

elettorale. 

Questo è il tema vero. Cos'è che avete in co-

mune? Ecco, mi pare niente, ma lo dimostrerà, 

come lo ha dimostrato il voto sulla mozione del 

presidente Scaramelli, e lo dimostra il tema sul 

termovalorizzatore, lo dimostra il tema sullo 

sviluppo della Toscana, lo dimostra il tema sui 

distretti industriali. Non c'è un punto d'unione 

fra il Partito Democratico e il Movimento 5 

Stelle. 

Allora mi domando come potete pensare di 

governare una regione insieme? Come potete 

pensare di fare un'alleanza? Penso ai tanti col-

leghi riformisti cattolici che stanno dentro il 

gruppo del Partito Democratico, i temi etici, 

come potete pensare di trovarvi sui temi etici 

col Movimento 5 Stelle? Come potete pensare 
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di portare davanti agli elettori una coalizione 

completamente divisa, sui caposaldi, lo svi-

luppo della Toscana industriale da un lato e i 

temi etici dall'altro? E allora, anche questo or-

dine del giorno, con il voto, dimostrerà che non 

c'è possibilità di un'alleanza strutturale, ma che 

l'unica possibilità che potete mettere in campo 

è un'alleanza elettorale e a farne le spese sa-

ranno le donne e gli uomini della Toscana. Mi 

scusi Presidente se ho sforato e ribadisco la 

stima nei suoi confronti nella gestione 

dell'Aula, consapevole che è un momento 

molto difficile.  

 

PRESIDENTE: Grazie, presidente Stella. 

Ci sono altre richieste di intervento? Non ci 

sono altre richieste di intervento? Sì, è appena 

arrivata la richiesta di intervento di Andrea 

Vannucci. Consigliere a lei la parola.  

 

VANNUCCI: Grazie, Presidente. Io mi ero, 

per le vie brevi, confrontato con il presentatore 

Fantozzi per lavorare insieme a una ripresenta-

zione dell'atto in occasione della legge sulla 

Toscana Diffusa perché mi sembra maggior-

mente appropriato e anche per avere magari 

un'impegnativa più incisiva che non sia una 

mozione per attuare una mozione e quindi da 

questo punto di vista sottopongo di averlo fatto 

a voce all'interno del dibattito con questa pro-

posta. 

 

PRESIDENTE: Presidente Fantozzi.  

 

FANTOZZI: …per ripresentarlo sotto il 

profilo della discussione che si aprirà su To-

scana Diffusa, grazie.  

 

PRESIDENTE: Grazie, presidente Fan-

tozzi. A seguito delle sue dichiarazioni questo 

ordine del giorno è ritirato. Passiamo all'ordine 

del giorno successivo sempre del Gruppo di 

Fratelli d'Italia, 883. Mi ha appena consegnato 

l'882 che è il numero esatto dell'ordine del 

giorno che ora si va a trattare firmato da Pe-

trucci, Fantozzi e Bianchini. 

Ancora non vedo arrivato il presidente Fan-

tozzi la parola alla consigliera Bianchini. 

Non funziona la postazione della consi-

gliera Bianchini. Può iscriversi a parlare consi-

gliera? 

 

BIANCHINI: Questo ordine del giorno ri-

guarda il tema della sicurezza sul lavoro. È un 

tema che sappiamo essere fondamentale per la 

vita, la sicurezza e la salute dei lavoratori e sap-

piamo anche che la sicurezza sul lavoro è un 

tema prima di tutto culturale. È un tema cultu-

rale che riguarda la formazione, che riguarda 

l'informazione e la consapevolezza già nell'età 

scolare. 

Come Regione Toscana siamo stati colpiti 

da due drammatici eventi, tutti e due nel 2024 

con l'esplosione recentemente del deposito Eni 

di Calenzano e con il crollo del blocco di ce-

mento in via Martiri a Firenze. L'onorevole 

Rizzetto ha recentemente presentato una pro-

posta di legge finalizzata a introdurre la sicu-

rezza sul lavoro come materia di insegnamento 

nelle scuole. Quindi noi chiediamo che la Re-

gione sostenga la proposta di legge presentata 

dall'onorevole Walter Rizzetto di promuovere 

l'approvazione della legge quindi attraverso 

anche iniziative di sensibilizzazione nelle 

scuole toscane, di valutare l'inserimento in pro-

grammi regionali di educazione e formazione 

scolastica di moduli specifici sulla sicurezza 

del lavoro e di sollecitare il Parlamento per 

dare priorità all'esame e l'approvazione della 

legge. Grazie.  

 

PRESIDENTE: Grazie consigliera Bian-

chini. Ci sono altre richieste di intervento? Sì, 

vedo iscritto per parlare il consigliere Andrea 

Vannucci. 

 

VANNUCCI: Grazie, Presidente. A me di-

spiace turbare un po' questa congiuntura che ci 

vede d'accordo su tanti atti ma diventa effetti-

vamente, non saprei definirlo come, compli-

cato arrivare a fare un atto di Consiglio regio-

nale per sostenere una proposta di legge di un 

parlamentare tra l'altro di maggioranza su un 

tema che per carità ha tutta la condivisione pos-

sibile, siamo ancora tutti scioccati da ciò che è 

successo e da ciò che purtroppo succede giorno 
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per giorno, però mi sembra veramente impro-

prio, con tutto il rispetto per i colleghi, chie-

dere a questo Consiglio regionale, di indurre 

sul Parlamento un comportamento in merito a 

una votazione che dovrà tenersi; e, a maggior 

ragione perché questo è un esponente della 

maggioranza, cioè è come se mi facessi votare 

dal Consiglio comunale di Firenze, di Scan-

dicci, di Londra un sostegno alla proposta di 

legge fatta dal Vannucci o dal Bugliani o dalla 

De Robertis, diventa un pochino complicato, 

ecco. Io credo che l'argomento sia corretto da 

trattare e che lo strumento sia quantomeno, per 

questi banchi non condivisibile.  

 

PRESIDENTE: Grazie, consigliere Van-

nucci. Ci sono altre richieste di intervento? 

Vedo iscritta per ordine dei lavori collega... Se 

è per ordine dei lavori sì, le stavo dicendo per 

ordine dei lavori. 

 

BIANCHINI: Parlo dell'argomento. Dato 

che il tema è importantissimo, dato il tema 

della sicurezza, la cultura della sicurezza è un 

tema importantissimo penso che su questo 

siamo d'accordissimo, quindi propongo di ri-

scriverlo, comunque di lavorarci insieme su 

questo tema, spero che non ci siano divisioni 

politiche, è un tema che ci riguarda tutti.  

 

PRESIDENTE: Quindi collega Bianchini 

intende ritirare l'atto per poi presentarlo suc-

cessivamente?  

 

BIANCHINI: Se ci lavoriamo insieme sì, lo 

mandiamo in commissione.  

 

PRESIDENTE: Ecco quindi ritira l'atto, 

grazie. A seguito delle dichiarazioni della col-

lega Bianchini l'ordine del giorno numero 882 

è ritirato. Passiamo all'ordine del giorno 883, 

sempre del Gruppo Fratelli d'Italia, firmatari 

Capecchi, Fantozzi e Bianchini, chi intende il-

lustrarlo? Il presidente Fantozzi.  

 

FANTOZZI: Grazie, Presidente. Anche 

questo è un ordine del giorno del collega Pe-

trucci, lo vado a illustrare rapidissimamente 

per passaggi. Premesso che il sistema sanitario 

si trova da anni a fronteggiare problemi di so-

stenibilità economica, che nonostante ciò si re-

gistra un sovradimensionamento del numero di 

primariati, che la situazione attuale evidenzia 

casi clamorosi di inefficienza quali azienda 

ospedaliera senese di 19 unità operative con un 

solo medico, nell'azienda universitaria ospeda-

liera pisana 11 unità di chirurgia e 10 unità di 

anestesia e rianimazione, ognuna con un pri-

mario differente; nell'azienda universitaria 

ospedaliera di Careggi 10 unità di medicina in-

terna e 10 unità di anestesia e rianimazione, 

ciascuna con un proprio direttore; considerato 

che in Toscana ci sono 2142 primari, uno ogni 

4 medici e uno ogni 4,8 posti letto, numeri che 

suggeriscono un'eccessiva frammentazione 

delle strutture dirigenziali sanitarie, che di que-

sti primari 323 sono di area amministrativa, 

sottraendo risorse e attenzione alle esigenze di-

rette dei cittadini e dei servizi sanitari, che una 

razionalizzazione del sistema dirigenziale po-

trebbe consentire un uso più efficiente delle ri-

sorse disponibili, destinando i risparmi alla ri-

qualificazione dei servizi per i pazienti, consi-

derato che la situazione attuale del sistema di-

rigenziale sanitario richiede un'urgente razio-

nalizzazione per evitare sprechi e inefficienze, 

che è necessario riportare il focus della sanità 

regionale sulle reali esigenze della popola-

zione, impegna la Giunta regionale a effettuare 

una valutazione dettagliata dei criteri adottati 

per la determinazione del numero e della distri-

buzione dei primariati nelle aziende ospeda-

liere toscane, con particolare attenzione ai casi 

di sovradimensionamento rispetto al personale 

medico e ai posti letto; a predisporre un piano 

di razionalizzazione del sistema dei primariati 

mirato a evitare inutili duplicazioni di ruoli di-

rigenziali e accorpamenti non giustificati da 

reali esigenze cliniche e organizzative e orga-

nizzare unità operative sulla base di criteri di 

efficienza e sostenibilità; a definire le priorità 

della spesa sanitaria destinando le risorse libe-

rate dalla razionalizzazione dei primariati al 

potenziamento dei servizi rivolti direttamente 

ai cittadini, quali prevenzione, cura e assi-

stenza; a monitorare l'attuazione del piano di 
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razionalizzazione garantendo la trasparenza 

delle scelte operate e il rispetto dei criteri di ef-

ficacia ed efficienza nella gestione delle risorse 

pubbliche. Grazie.  

 

PRESIDENTE: Grazie, presidente Fantozzi 

per l'illustrazione di questo ordine del Giorno. 

A questo punto do la parola al presidente 

Marco Stella. 

 

STELLA: Grazie, Presidente. Il ringrazia-

mento al Gruppo dei Fratelli d'Italia, in parti-

colare al collega Petrucci che lavora da anni sul 

tema della sanità, e mi dispiace non ci sia il 

presidente Ceccarelli, chiedo al collega Pe-

trucci di poter fare una piccola lettera alle-

gando questo ordine del giorno, perché il pre-

sidente Ceccarelli ieri l'ha sfidato, ha sfidato 

tutto il centrodestra, ci ha detto “datemi nu-

meri, fatemi vedere quanti sono i primari, ve-

diamo se avete consapevolezza di quello che 

c'è”, credo che non sia mai successo nella sto-

ria politica italiana che una risposta arrivi il 

giorno dopo. Credo non sia mai successo nem-

meno in quest'aula, che i numeri rispetto ad una 

richiesta di un presidente di un gruppo arrivino 

dalle forze di opposizione, ma glielo diciamo 

presidente Ceccarelli, chiedo anche al Presi-

dente se è possibile magari mandare per posta 

certificata quest'ordine del giorno al presidente 

Ceccarelli. In Toscana ci sono 2142 primari, ce 

lo dice il collega Petrucci in maniera inequivo-

cabile, uno ogni 4 medici, uno ogni 4,8 posti 

letti, questo è il numero cari colleghi del Partito 

Democratico. Numeri che suggeriscono, giu-

stamente, un'eccessiva frammentazione delle 

strutture dirigenziali sanitarie, le ripercussioni 

su chi vanno di questa frammentazione delle 

strutture sanitarie, sul malato. Su chi vanno 

queste frammentazioni? Sui costi della sanità 

pubblica. Su chi vanno? Su quello che raccon-

tavate voi ieri quando avete fatto un'accentua-

zione fra PIL senza avere consapevolezza su 

cosa incide, ha fatto bene il collega Petrucci a 

ricordare dove vanno. È che questi primari 323 

sono di area amministrativa, stanno negli uffici 

a fare gli amministrativi, sottraendo risorse di 

attenzione alle esigenze dirette dei cittadini e 

dei servizi sanitari, ecco i numeri. Però vi sfi-

diamo noi ora, siamo noi ora a chiedervi cosa 

fare e vediamo se la risposta ci arriverà, non ho 

dubbi che sia così, visto il clima e visto l'onda 

di approvazione degli ordini del giorno, penso 

che anche quest'ordine del giorno, dopo il pre-

sidente Sostegni ci dirà che sarà approvato e 

quindi anticipo anche il voto del Partito Demo-

cratico e non ho dubbi che vada, ma ad effet-

tuare una valutazione dettagliata, ecco cosa 

chiediamo noi alla Giunta e agli Uffici, per la 

determinazione del numero e delle distribu-

zioni dei primari nelle aziende ospedaliere to-

scane. Cioè ditecelo voi, è un numero congruo 

o non è un numero congruo rispetto ai posti 

letto, rispetto alle risorse, rispetto ai malati, ri-

spetto ai posti letto, ditecelo voi se è congruo o 

non è congruo. A predisporre un piano di ra-

zionalizzazione del sistema dei primariati, noi 

abbiamo consapevolezza di quanti sono e ab-

biamo anche consapevolezza di come andreb-

bero riorganizzate e di quali sono le necessità 

del sistema sanitario regionale, ma soprattutto 

di come debbano essere riorganizzate le unità 

operative sulla base di criteri di efficienza e di 

sostenibilità, garantendo comunque a prescin-

dere la qualità del servizio. Mi scusi Presidente 

se ho sforato. 

 

PRESIDENTE: Grazie, presidente Stella. 

La parola al presidente Enrico Sostegni.  

 

SOSTEGNI: Io non sono intervenuto du-

rante il dibattito del bilancio, però mi pareva 

che l'intervento prima del consigliere Petrucci 

durante il dibattito, che ora viene ripreso so-

stanzialmente da quest'ordine di giorno, sia un 

dibattito serio e che merita un chiarimento uf-

ficiale e definitivo su questo punto. Io penso 

che noi non è che possiamo continuare a dire 

ce n'è troppi, ce n'è pochi, per noi sono troppi 

o per noi sono pochi, bisogna cominciare a ve-

dere i numeri della Toscana per bene e capire 

se, siccome la denuncia è troppo grossa, si 

spreca una quantità di risorse per primari che 

non servono a niente. 

Ora, io potrei rispondere dicendo, ma noi 

siamo, la Regione Toscana è nel sistema 
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Agenas di confronto del sistema di organizza-

zione del numero personale con le altre sanità 

del sistema delle altre regioni, quindi con tutte 

le altre regioni. Rispettiamo il DM70, quindi la 

Balducci che stabilisce un numero minimo di 

persone, di posti letto per ogni organizzazione, 

per ogni dipartimento. Però io penso che sia 

importante velocemente chiarire questo 

aspetto e chiedere all'assessore, noi l'abbiamo 

fatto, ancora non abbiamo questi numeri pre-

cisi, ma chiedere in commissione che l'asses-

sorato venga e ci porti tutti i numeri di dettaglio 

dell'organizzazione, perché è evidente che que-

sti numeri che cita il consigliere Petrucci hanno 

alcuni difetti, si mettono insieme gli ammini-

strativi con i sanitari, si mettono insieme gli 

ospedalieri con i non ospedalieri, ricordo per 

esempio che nelle aziende ospedaliere c'è un 

livello di specializzazione, per cui dice ma ci 

sono due primari oncologi, ma se uno è specia-

lizzato su una tipologia, penso alla tiroide a 

Pisa, è evidente che è normale che ci sia più 

primariati perché hanno una specializzazione, 

la necessità di avere un'organizzazione speci-

fica anche rispetto alle funzioni di insegna-

mento. Quindi ovviamente se manterrete in vo-

tazione quest'ordine di giorno che dice la To-

scana spreca eccetera, noi non potremo che vo-

tare contro, è evidente. Quindi se serve per il 

teatrino di questo Consiglio regionale, noi 

stiamo nella parte, voi dite sono troppi, noi di-

ciamo che sono pochi e ve lo bocciamo. Però 

se lo ritirate io darei la piena disponibilità a 

chiedere all'assessorato di avere nella prima 

commissione utile di gennaio, la presenza, 

prima, seconda, entro il mese di gennaio, una 

presenza con i dati che immagino l'assessorato 

avrà e che sarà disponibile a dare perché io 

penso che non sia giusto continuare nel dibat-

tito politico della nostra regione, un dibattito di 

questo tipo che lascia degli spazi di interpreta-

zione non giusti rispetto alla politica cittadina 

e anche agli operatori sanitari, ai medici, ai pri-

mari dei nostri ospedali che tutti i giorni di-

ciamo fanno un grande lavoro per portare 

avanti la sanità toscana. Quindi questa è la di-

sponibilità, ovviamente se viene posto in vota-

zione noi voteremo contro.  

 

PRESIDENTE: Grazie, presidente Soste-

gni. La parola al consigliere segretario Diego 

Petrucci. 

 

PETRUCCI: Intanto quest'ordine del 

giorno, Presidente Sostegni, non dice niente di 

quello che riportava lei. Fa un'analisi senza 

dare giudizi di merito chiedendo che venga 

fatta chiarezza, perché come nell'illustrazione 

del Presidente Fantozzi: a effettuare una valu-

tazione dettagliata dei criteri adottati per la de-

terminazione del numero della distribuzione 

primariata e predisporre un periodo di raziona-

lizzazione… eccetera eccetera. Allora la pro-

posta che lei fa potrebbe anche essere interes-

sante con due precisazioni. Noi diamo numeri 

e oggi pomeriggio presenteremo i numeri che 

sono tutti risultati da una serie di accessi agli 

atti puntuali fatti nei mesi scorsi, per cui questi 

numeri non li troviamo né sul sito internet di 

qualche azienda, come ci ha suggerito di fare 

l'azienda ospedaliera universitaria senese, né 

sul dibattito mediatico né ascoltando chicches-

sia al bar, ma sono tutti dati che emergono da 

risposte ufficiali che noi abbiamo ottenuto con 

una serie di richieste di accessi agli atti fatti nei 

mesi scorsi e che ci hanno visto impegnati per 

oltre sei mesi perché capite bene che accesso 

agli atti per accesso agli atti, azienda per 

azienda, ospedale per ospedale è stato un la-

voro complicato.  

Al di là di tutto resta la questione del nu-

mero in rapporto agli altri medici, un primario 

ogni quattro medici; del numero in rapporto ai 

posti letto, un primario ogni 4,8 posti letto, del 

fatto che c'è una moltiplicazione di primariati 

che non trova nessuna giustificazione rispetto 

a quanto nemmeno diceva lei perché qui c'è la 

dottoressa Spadi che se ne intende più di noi e 

il dottor Ulmi che si intende più di noi della 

questione. 11 unità operative di chirurgia a Ci-

sanello, con 11 primari differenti, non c'è mo-

tivazione al mondo che possa giustificarli se 

non creare 11 posti di potere che hanno un ri-

torno di potere maggiore se ce ne fossero 10, 

9, 8, 7, 6, e via dicendo. 10 direzioni di medi-

cina interna a Careggi con 10 primari differenti 
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non hanno nessuna giustificazione tecnico 

scientifica. 40 direzioni a Siena dove, - Marco 

Stella - c'è un solo medico, quindi il primario è 

il primario di se stesso o al massimo il primario 

e un altro o altri due medici per 40 volte al di 

là dello spreco di denaro che ci interessa… mi 

prendo un secondo in più, Presidente. Al di là 

dello spreco di denaro… 

 

PRESIDENTE: La prego di concludere 

consigliere Petrucci.  

 

PETRUCCI: Rende un servizio parcelliz-

zato, un servizio meno efficace e meno effi-

ciente, Comunque siccome dai banchi della 

maggioranza dicono “non è vero”, noi la pen-

siamo così, voi la pensate differentemente se 

quindi l'atteggiamento è questo io sarei dell'i-

dea di mantenerlo, di metterlo in votazione, è 

come la storia del… vabbè faccio la dichiara-

zione di voto.  

 

PRESIDENTE: Allora se ho capito bene 

l'ordine del giorno è mantenuto e non ritirato. 

La discussione è conclusa e non ci sono dichia-

razioni di voto così come era stato previsto in 

CPL. A questo punto… No, non ci sono dichia-

razioni di voto. A me è stato detto dagli uffici 

che il Presidente ha così stabilito. Lo ha detto 

ieri in apertura dei lavori. Dichiaro conclusa la 

discussione e sottopongo l’ordine del giorno al 

voto dell’aula. 

 

… (Intervento fuori microfono)… 

 

 L'atto è mantenuto, presidente Fantozzi? 

Chiedo semplicemente per ordine dei lavori al 

Presidente Fantozzi se l'ordine del giorno è ri-

tirato o meno. 

 

FANTOZZI: Allora questo ordine del 

giorno noi lo mandiamo in commissione.  

 

PRESIDENTE: A questo punto ricordo che 

l'ordine del giorno non può essere rinviato in 

commissione deve essere ritirato e presentato 

un nuovo atto perché è collegato a un atto che 

si discute in aula. Quindi presidente Fantozzi. 

 

FANTOZZI: Ritiriamo l'ordine del giorno e 

lo presentiamo come da accordi brevi in aula 

alla prima seduta della Commissione in gen-

naio. 

 

PRESIDENTE: A seguito delle dichiara-

zioni del presidente Fantozzi e sulla base di 

quanto è stato ora convenuto in una discus-

sione rapida, alla prima seduta di Terza com-

missione di un nuovo atto io passerei all'ordine 

del giorno numero 884 sempre del gruppo di 

Fratelli d'Italia. È finalmente arrivato un elenco 

degli ordini del giorno per il quale dobbiamo 

ringraziare gli uffici del settore atti, non è da 

sistema e quindi dovete avere la comprensione 

anche di eventuali sbagli che potrebbero essere 

successi. Comunque dobbiamo apprezzare il 

lavoro prezioso degli uffici. Mi dicono ora che 

c'è una copia per ogni capogruppo. 

Io direi proprio invece di andare avanti con 

i lavori e passare all'ordine del giorno 884 sem-

pre del Gruppo di Fratelli d'Italia firmato da 

Petrucci, Fantozzi e Bianchini. Direi a questo 

punto di dare la parola al consigliere Diego Pe-

trucci. Scusate vi prego di poter fare interve-

nire il consigliere Petrucci per l’illustrazione di 

questo ordine del giorno, grazie. 

 

PETRUCCI: Questo ordine del giorno tratta 

di un tema rispetto al quale ci sono state varie 

iniziative di sensibilizzazione ed è quello degli 

interventi a sostegno dei malati di spettro auti-

stico. Leggo l'impegnativa: chiede di incre-

mentare le risorse destinate ai servizi sanitari e 

socioassistenziali per il trattamento dei disturbi 

dello spettro autistico con particolare atten-

zione ai servizi territoriali di diagnosi; a garan-

tire la formazione continua e obbligatoria degli 

operatori sanitari, scolastici e sociali, a poten-

ziare i centri di riferimento regionali per l'auti-

smo, a sostenere le famiglie attraverso finan-

ziamenti specifici per percorsi di supporto psi-

cologico, educativo e di orientamento, ad av-

viare campagne di sensibilizzazione per pro-

muovere la conoscenza e la consapevolezza sul 

tema dell'autismo e favorire una cultura dell'in-

clusione sociale e lavorativa; a monitorare e 
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valutare periodicamente l’efficacia degli inter-

venti regionali, coinvolgendo le associazioni 

rappresentative delle famiglie e delle persone 

con questa patologia, a garantire – questi sono 

i punti più salienti – a chi ne ha diritto rimborsi 

retroattivi per il periodo giugno 23 – maggio 

24, a seguito di quanto deliberato con gli atti 

575 e 614 del 2024; a prorogare rimborsi della 

terapia Aba anche per i prossimi anni a partire 

dal primo gennaio 2025; ad innalzare il rim-

borso giornaliero della terapia Aba tenendo 

conto del costo della vita rispetto agli attuali 15 

euro giornalieri.  

 

PRESIDENTE: Grazie, consigliere segreta-

rio Petrucci. La parola per ordine dei lavori al 

consigliere Cristiano Benucci.  

 

BENUCCI: Grazie, Presidente. Chiederei di 

poter trattare congiuntamente l’ordine del 

giorno 1068 a firma della presidente Meini e di 

altri colleghi del Gruppo Lega che verte sullo 

stesso argomento, che è sempre sul tema dello 

spettro autistico.  

 

PRESIDENTE: Questa richiesta dovrebbe 

venire dal Gruppo Lega, eventualmente. Se c’è 

intenzione da parte del Gruppo Lega…  

 

BENUCCI: L’ho fatta per semplificare il di-

battito dell’aula, in modo costruttivo, non certo 

per...  

 

PRESIDENTE: Però se qualcuno del 

Gruppo Lega lo chiede. Qualcuno mi può dare 

una risposta per cortesia?  1068. 

Allora presidente Landi, al portavoce 

dell'opposizione chiedo innanzitutto siete d'ac-

cordo per accorparlo? Sì. Quindi la parola per 

l'illustrazione di questo ordine del giorno. 

 

LANDI: Presidente però devo parlare, per-

ché se parla lei fa tutto lei diventa un problema. 

Volevo ringraziare il consigliere Benucci e 

siamo favorevoli a discutere congiuntamente 

questo atto insieme all'ordine del giorno 884, 

insieme al 1068. Grazie. 

 

PRESIDENTE: È già stato illustrato l'or-

dine del giorno precedente. Ora si tratta di illu-

strare eventualmente il 1068. Se è ovviamente 

d'accordo di collegare la discussione. La parola 

al presidente Landi per l'illustrazione.  

 

LANDI: No, però Presidente, un chiari-

mento, perché poi non vorrei che magari nei 

lavori d'aula si fa qualcosa di non conforme a 

quello che prevede il nostro regolamento. 

Ora io ho accolto di buon grado di discutere 

insieme congiuntamente questo ordine del 

giorno. Però la discussione dell'884 se era già 

stata fatta e non so se… 

 

PRESIDENTE: Se l'aula lo consente sì. 

Non vedo eccezioni di sorta, quindi la preghe-

rei di procedere all'illustrazione.  

 

LANDI: Allora vorrei dire due parole. Era 

solo per avere la certezza. In merito all'ordine 

del giorno 1068 è stata una questione dibattuta 

più volte in quest'aula sul sostegno alle fami-

glie con minori con disturbi dello spettro auti-

stico e in particolar modo ai percorsi Aba che 

sono dei percorsi particolarmente impegnativi 

dal punto di vista finanziario per le famiglie 

che purtroppo si trovano ad affrontare queste 

situazioni e dove l'A.S.L. dell'area centro della 

nostra regione per otto mesi nel 2023 aveva so-

speso le contribuzioni. E ancora ad oggi non 

abbiamo un chiarimento su quello che succe-

derà a partire dal primo gennaio del prossimo 

anno. Quindi questo ordine del giorno credo 

che, tra l'altro, in un atto di indirizzo, l'assem-

blea si era espressa anche congiuntamente 

all'unanimità, nell'indirizzo di ripristinare 

quelli che erano questi suoi sentimenti. 

Non sto a ripetere quello che è materia cono-

sciuta di quello che queste famiglie chiara-

mente vivono, perché sono percorsi che aiu-

tano l'integrazione di questi ragazzi e sono 

spese che arrivano ad essere anche di circa 

2.000 euro, il contributo della Regione è di 

circa 700 e quindi si chiede l'impegno da parte 

del Presidente della Giunta regionale di preve-

dere, ai fini di una presa in carico uniforme a 

livello regionale dei pazienti con disturbi dello 
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spettro autistico a partire dalla prossima varia-

zione di bilancio, adeguati finanziamenti per 

sostenere le famiglie con minori con disturbi in 

ambito neuropsichiatrico, compresi quelli in-

seriti nei percorsi ABA o analoghi con relativo 

adeguamento progressivo della tariffa giorna-

liera che tenga in considerazione i prezzi di 

mercato annuali e a valutare la creazione di una 

rete di strutture specializzate accreditate. Gra-

zie. 

 

PRESIDENTE: Grazie, presidente Landi. 

Ci tenevo a ringraziare il consigliere Benucci 

che ha consentito di fare una discussione uni-

taria su un argomento quanto mai importante. 

A questo punto la parola alla consigliera 

Donatella Spadi.  

 

SPADI: Grazie, Presidente. Un mese fa è 

stata discussa una mozione sull'autismo. In 

base al risultato di questa mozione, la Giunta 

che si tiene a momenti, varerà appunto una de-

libera per cui viene, diciamo, omogeneizzato a 

livello regionale e c'è l'aumento del rimborso 

di circa il 20 per certo del rimborso sulla tera-

pia, per cui chiederei di ritirarla perché diventa 

inutile in quanto c'è già una mozione che è stata 

approvata, la Giunta si è già mossa e quello 

chiedete voi, ovviamente quindi… io sarei a 

chiedervi questo. 

 

PRESIDENTE: Mi faccia capire consigliera 

Spadi. La richiesta di ritiro è di entrambi gli atti 

o solo di uno dei due? Entrambi gli atti.  

 

SPADI: Io richiedo il ritiro degli atti, di tutti 

e due perché più o meno il problema è lo 

stesso. 

Si parla dell'autismo, non è che l'argomento 

non ci interessa, appunto un mese fa è stata 

fatta una mozione, sappiamo che in effetti, è 

vero, non è omogeneo il trattamento rispetto al 

rimborso delle famiglie dei ragazzi autistici. 

Però dietro alla mozione, la Giunta sta appro-

vando la delibera per cui si cerca di mettere 

fine a questo tipo di problema. Non entro nel 

merito del trattamento ABA perché credo che 

sia una parte estremamente tecnica e quindi 

non ritengo che questo sia il luogo giusto per 

parlare di trattamenti medici molto specifici tra 

l’altro. Grazie.   

 

PRESIDENTE: Essendo arrivata una ri-

chiesta di ritiro dall'atto, chiederei ai colleghi 

presentatori di rispondere a riguardo. La parola 

al portavoce dell'opposizione Marco Landi.  

 

LANDI: Innanzitutto consigliera Spadi, mi 

deve permettere che questi atti che noi discu-

tiamo in Consiglio regionale, che siano delle 

mozioni, che siano degli atti di indirizzo non 

vanno assolutamente a toccare quelle che sono 

le specifiche dei percorsi che queste persone 

fanno a livello medico, quindi trovo del tutto 

fuori luogo questa sua esternazione in questo 

ambito. Come trovo fuori luogo il fatto che non 

ci sia detto in maniera chiara, perché la deli-

bera di Giunta a cui lei fa riferimento non spe-

cifica quelli che sono gli impegni in particolare 

dell’ordine del giorno presentato e questo ri-

peto è l’ennesimo perché io su questo argo-

mento, non solo ho presentato diverse interro-

gazioni ed anche altri atti di indirizzo, ma an-

che poi chiaramente non parlo per l’altro or-

dine del giorno presentato, ma non trovo atti-

nenza rispetto a quello che lei ha detto e sulle 

rassicurazioni che lei ha fatto in merito a que-

sto. E poi non vedo neanche dov’è il fatto che 

se si fa l’uno non si fa l’altro perché non si pos-

sono fare tutti e due, perché questi si possono 

approvare tranquillamente e se la direzione 

della Giunta è questa ed il Consiglio si è già 

espresso, rappresenta un rafforzativo di quello 

che il Consiglio regionale vuole fare. Quindi 

non capisco perché si debba ritirare l’atto. Sin-

ceramente ma con tutta la bontà che questo ar-

gomento, giustamente, come lei ha detto e la 

ringrazio, richiede. Quindi non vedo il senso di 

ritirare l’atto. Grazie.  

 

PRESIDENTE: Grazie a Marco Landi. 

Quindi entrambi gli atti vengono mantenuti. 

Non vedevo iscritto all’ordine del giorno il pre-

sidente Ceccarelli. Il Gruppo ha già parlato. La 

parola al presidente Ceccarelli sul secondo 

atto.  
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CECCARELLI: Relativamente a questo 

atto, se deve essere mantenuto noi siamo di-

sponibili ad approvarlo se viene accettato un 

emendamento. Nell’impegnativa, quando dice 

“impegna il Presidente della Giunta regionale 

e l’assessore competente a” noi chiediamo di 

aggiungere “chiedere fondi al Governo per” 

fare tutte le altre cose che vengono elencate. 

Questo perché? Perché ieri sera il collega Pe-

trucci non c’era ma io ho elencato i tagli che 

per esempio sulla parte sociale, se vuole glieli 

leggo, sta subendo la Toscana a seguito della 

legge di stabilità che verrà approvata, dove 

mancheranno 66,7 milioni, 25 e 7 nel Fondo 

nazionale di politiche sociali, 2,2 milioni per 

quanto riguarda i progetti Vita indipendente, 

9,4 milioni per quanto riguarda gli interventi 

per la messa in sicurezza di edifici scolastici e 

sanitari. Quindi è chiaro che si dà atto alla 

Giunta regionale di avere già messo in atto in-

terventi significativi per sostenere persone con 

DSA e le loro famiglie, tutto quello che in ag-

giunta si chiede credo che debba essere oggetto 

di una richiesta di finanziamenti al Governo 

che invece di tagliare dovrebbe fornire queste 

risorse. Se viene accettato questo emenda-

mento lo approviamo, altrimenti voteremo 

contro.  

 

PRESIDENTE: Presidente Ceccarelli, 

quindi il suo emendamento si riferisce all’or-

dine del giorno della Lega? Di Fratelli d’Italia, 

e quindi si tratta del primo ordine del giorno. 

Per fare chiarezza. Allora a questo punto la pa-

rola al consigliere Maurizio Sguanci. Si vote-

ranno successivamente i due atti, naturalmente 

partendo dal primo ordine del giorno che è di 

Fratelli d’Italia che vede una richiesta di emen-

damento da parte del presidente Ceccarelli. 

Prego Sguanci.  

 

SGUANCI: Grazie. Durante questi 4 anni 

ho depositato un paio di mozioni, riguardanti 

proprio l’autismo. L’autismo è una sindrome, 

non una malattia che purtroppo colpisce un nu-

mero importante di bambini sempre crescenti 

in questa Regione, fortunatamente, a 

differenza di qualche anno fa si riesce a dia-

gnosticare la sindrome di autismo già nei pri-

missimi anni di vita e questo è fondamentale 

poi per la qualità della vita che questi ragazzi 

andranno ad intraprendere il loro inserimento 

nella società. Ora nella mozione di Fratelli 

d’Italia, onestà vuole, che si dica che sono ci-

tate tutte cose vere. La diagnosi precoce e l’in-

tervento tempestivo, la capacità di formare il 

personale affinché nelle scuole si riesca, so-

prattutto nei ragazzi di media alta funzionalità 

ad intercettare quello che sono i loro talenti, 

perché quasi tutti i ragazzi autistici hanno co-

munque talenti che spesso, se ben coltivati ri-

sultano poi essere superiori a quello che noi de-

finiamo una persona normodotata. La que-

stione del coinvolgimento delle famiglie, nelle 

strategie di intervento, perché posso dire, per 

esempio, che quando cambiano i vertici in al-

cune realtà, le persone che arrivano magari che 

hanno grandissime competenze in altre mate-

rie, ma meno in quella specifica, tendono 

spesso a rivoluzionare, a danno delle famiglie, 

che voglio ricordare si fanno portatori del 90 

per cento del problema, e anche sui ragazzi 

stessi.  

Quindi io condivido assolutamente l'inter-

vento del presidente Ceccarelli che dice: a 

fronte di tanti tagli diventa difficile sostenere 

servizi maggiori, ma in realtà questi sono ser-

vizi che dovrebbero essere già tutti in essere, 

previsti proprio dal piano sanitario.  

Quindi, senza voler mancare in alcun modo 

di rispetto e ripeto, convenendo su quanto as-

serito dal presidente Ceccarelli qualora 

quest’atto andasse in votazione, personal-

mente, siccome è un tema che conosco molto 

bene e non parlo a titolo politico, parlo a titolo 

personale, io voterò favorevolmente. 

 

PRESIDENTE: Grazie consigliere Sguanci. 

Essendo arrivata una richiesta di emendamento 

da parte del presidente Ceccarelli, chiedo al 

consigliere segretario Petrucci se intende acco-

gliere e quindi lavorare su una proposta di 

emendamento.  

Ordine dei lavori, ovviamente. 
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PETRUCCI: Non è accoglibile, perché la 

proposta di Ceccarelli, evidentemente è stru-

mentale e politicizzata.  

La Regione Toscana ha un bilancio di 13 

miliardi di euro, 8.095.000.000 per la sanità. In 

quei 13 miliardi, in quegli 8 miliardi ci sono le 

risposte alle domande che vengono fatte con 

questa iniziativa. Non siamo noi che facciamo 

il bilancio della Regione Toscana. Tra l'altro 

non c'è nemmeno un assessore al Bilancio che 

fa il bilancio della Regione Toscana, fa tutto il 

Presidente e sono scelte e priorità politiche che 

uno si dà e, a seconda delle scelte e delle prio-

rità politiche che sceglie decide se fare una sa-

gra in più o una vetrina in più o se finanziare 

un intervento come quello che viene chiesto in 

questo atto.  

Quindi noi lo lasciamo evidentemente e poi 

chi vota contro si assumerà la responsabilità di 

votare contro. 

Ringrazio il collega Sguanci per la sua one-

stà intellettuale, perché quello che ha detto 

serve ad esempio a tutta l'aula.  

Quindi grazie Maurizio e l'atto viene man-

tenuto.  

 

PRESIDENTE: Dichiaro conclusa la di-

scussione. Passiamo alla votazione dell'ordine 

del giorno 884. Primo firmatario Diego Pe-

trucci. Dichiaro aperta la votazione con moda-

lità di voto elettronico. Chiedo di allargare 

come era prima grazie. 

Dichiaro conclusa la votazione. 

 Favorevoli 11, contrari 18.  

 

- Il Consiglio non approva - 

 

PRESIDENTE: A questo punto si passa alla 

votazione del distinto ordine del giorno, ma 

connesso per materia numero 1068. Dichiaro 

aperta la votazione con modalità di voto elet-

tronico. Prego di allargare lo schermo. Vi 

prego di allargare lo schermo come già richie-

sto. Dichiaro conclusa la votazione. 

Favorevoli 9, contrari 19, astenuti 0.  

 

 - Il Consiglio non approva - 

 

PRESIDENTE: Passiamo quindi a l'ordine 

del giorno numero 885. Sempre del Gruppo 

Fratelli d'Italia. Firmatari Petrucci, Fantozzi e 

Bianchini. Chi intende illustrare l'atto? La pa-

rola per l’illustrazione al consigliere segretario 

Diego Petrucci. Giustamente viene chiesto un 

comportamento rispettoso nei confronti di chi 

illustra perché non è facile veramente tenere 

l'aula per tutti quanti noi e soprattutto per chi è 

in condizioni già debilitate. 

 

PETRUCCI: Qualche settimana fa è stato 

presentato lo Studio 2024 Abitare in Toscana 

da parte della Regione e dell'assessorato alle 

Politiche abitative che ci consegna una situa-

zione drammatica per tanti versi, per l'aumento 

degli sfratti e per l'aumento delle persone in 

graduatoria che non riescono ad ottenere l'al-

loggio popolare, per la fame di casa che c'è in 

Toscana e l'incapacità di dare risposte in que-

sto senso. 

Noi abbiamo fatto, nei mesi e nelle setti-

mane scorse, una serie di sopralluoghi, inda-

gando il patrimonio immobiliare regionale, in 

particolar modo quello dei parchi. E abbiamo 

scoperto decine e decine di appartamenti, an-

che buono stato di conservazione, penso a Col-

tano, penso a Cascina Nuova a San Rossore, 

penso altre vicende, non voglio arrivare fino al 

manicomio di Volterra, l'ex manicomio di Vol-

terra. 

Immobili e appartamenti… 

 

PRESIDENTE: Scusate colleghi, proviamo 

a fare più silenzio per consentire al collega Pe-

trucci di intervenire. Chiederei di riprendere 

con il minutaggio e di consentire di intervenire 

al collega. Se facciamo un po’ più di silenzio 

in aula. Prego, Petrucci. Può ripartire il tempo.  

 

PETRUCCI: Allora ci sono decine, proba-

bilmente centinaia di unità immobiliari anche 

in buono stato di conservazione che possono 

essere destinate alle politiche abitative. 

Il succo di questo ordine del giorno, e sono 

disponibile a cancellare tutto il resto, è “impe-

gna il Presidente e la Giunta a predisporre en-

tro sei mesi un censimento…” Però così io non 
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ce la faccio. “Un censimento dettagliato ed ag-

giornato del patrimonio immobiliare regionale, 

diretto o indiretto, compreso quello detenuto 

da enti, fondazioni e soggetti di derivazione re-

gionale, al fine individuare le unità immobiliari 

inutilizzate o sottoutilizzate”. 

 
Presidenza del Vicepresidente Stefano Scaramelli 

 

PRESIDENTE: Prego, Petrucci.  

 

PETRUCCI: Sì solo per dire che accetto l'e-

mendamento del presidente Ceccarelli che 

cassa nell'impegnativa tutto ciò che è succes-

sivo al punto uno. Quindi significa i punti due, 

tre, quattro e il secondo capoverso dell'impe-

gnativa. Rimane soltanto il primo punto del 

primo capoverso.  

 

PRESIDENTE: Questa intesa possiamo 

metterla a verbale? Va scritta? La votiamo nel 

frattempo, poi formalizza il collega. Apriamo 

la votazione per alzata di mano perché non ab-

biamo il testo in formato elettronico. Lo po-

niamo in votazione così come modificato. 

Apriamo la votazione. Favorevoli? Vannucci 

vota a favore. Petrucci ha appena votato, viene 

a firmare questa modifica. Chiudiamo la vota-

zione. Favorevoli 24, contrari 0, astenuti 0.  

 

- Il Consiglio approva - 

 

PRESIDENTE: Passiamo all’ordine del 

giorno 893. Firmato da Capecchi e Fantozzi.  

Prego, Capecchi.  

 

CAPECCHI: Sì, grazie, Presidente. Colle-

ghi, anche se non vedo nessuno della Giunta, 

ma voglio dare atto, almeno dalle notizie ripor-

tate dalla stampa, che dovrebbe essere stato at-

tivato in parte quello che chiedevamo con que-

sto ordine del giorno. Quindi siamo disponibili 

anche a modificarlo. Mi spiego, c’è un call cen-

ter molto strutturato nel comune di Pistoia che 

sta gestendo con una RT fra due aziende, una 

commessa molto rilevante con decine e decine 

di lavoratori da parte di Enel Energia e ci sono 

stati segnalati, a noi e anche pubblicamente, 

difficoltà negli ultimi mesi e poi nelle ultime 

settimane in particolare, al pagamento degli 

stipendi da parte di una delle due società. In 

questo caso noi abbiamo quindi chiesto a se-

guito anche delle segnalazioni, dell’attività che 

formalmente hanno svolto i sindacati per parte 

loro, ma anche da segnalazioni di tanti lavora-

tori e lavoratrici di questa realtà aziendale, di 

interessare la Regione Toscana, perché si tratta 

chiaramente una vertenza delicata. Per la verità 

oggi, ripeto, abbiamo avuto notizia che una 

sorta di tavolo regionale si va costruendo e che 

credo, domani mattina dovrebbe esserci anche 

una prima riunione formale sul tema. È per 

questo che, volendo comunque sollecitare e in 

qualche modo interessare anche il Consiglio ri-

spetto a questa dinamica che fa riferimento, 

come ordine del giorno, naturalmente, a tutta 

la parte del DEFR, che si occupa dei livelli oc-

cupazionali, della tutela del lavoro, della pro-

mozione del lavoro all’interno della nostra 

realtà noi saremmo anche disponibili a modifi-

care la parte dell’impegnativa prendendo atto, 

se naturalmente qualcuno è in grado di confer-

marci la vera e propria apertura di questo ta-

volo regionale di confronto, di prenderne atto 

e magari di modificare l’impegnativa con l’im-

pegno, se la Giunta è oggi in grado assumerlo 

di aggiornare il Consiglio regionale anche at-

traverso le commissioni competenti, sull’anda-

mento della vicenda stessa. Grazie, Presidente.  

 

PRESIDENTE: Perfetto, grazie. Fratoni.  

 

FRATONI: Grazie, Presidente. Preliminar-

mente ringrazio il collega Capecchi per avere 

portato il tema all’attenzione di quest’aula, 

perché è un tema che riguarda molti noi consi-

glieri pistoiesi che devo dire anche in maniera 

corale ci siamo mobilitati su questa vicenda, e 

questo è davvero significativo ed importante, 

peraltro riguarda un’azienda che purtroppo nel 

corso degli ultimi 15 anni ha passato varie pro-

prietà, senza mai lasciarsi alle spalle problemi 

di stabilità occupazionale nel tempo, insomma, 

la situazione si trascina ormai da almeno tre lu-

stri. Tra l’altro so che in queste ore gli stipendi 

sono stati pagati, manca la tredicesima, quindi 
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evidentemente qualcosa si sta muovendo e la 

mobilitazione di questi giorni sta producendo i 

primi risultati, confermo che domattina ci sarà 

il tavolo con i sindacati, quindi con soltanto 

con i lavoratori, che è il primo passaggio di at-

tivazione del tavolo regionale, al quale poi se-

guirà, necessariamente un incontro con 

l’azienda e magari anche un incontro con il 

committente perché questa è un’azienda che 

lavora direi esclusivamente per Enel Energia. 

Fra l’altro lo stesso sindaco di Pistoia si è atti-

vato, quindi do atto che c’è davvero un impe-

gno complessivo di tutte le forze politiche. Per 

cui io chiederei al collega, perché diciamo 

l’impegnativa così com’è è pleonastica, ri-

spetto a quello che sta accadendo, che se vuole 

riformulare quest’ordine del giorno, magari 

come lui proponeva, di relazionare alla com-

missione competente, di istituire un presidio 

anche del Consiglio su questa vicenda, noi 

siamo assolutamente disponibili e favorevoli, 

però aggiornandolo rispetto allo stato delle 

cose, che in queste ore si è sicuramente evo-

luto.  

 

PRESIDENTE: Perfetto. Ci sono altri inter-

venti? Mettiamo in votazione. Non vedo inter-

venti. Non ci sono altri interventi, ridiamo la 

parola al presidente Capecchi, prego.  

 

CAPECCHI: Grazie, Presidente. Appunto 

attendevo se eventualmente ci fossero altri che 

volessero intervenire. Accogliamo la proposta 

della collega Fratoni, quindi se viene consen-

tito di riformulare la parte dell’impegnativa 

dell’ordine del giorno, potremmo metterlo 

eventualmente in votazione nel proseguo della 

seduta. Grazie, Presidente.  

 

PRESIDENTE: Bene. Quindi per il mo-

mento si sospende e poi ovviamente qualora 

trovate un’intesa prima dell’approvazione, co-

munque del DEFR. Quindi va come ultimo or-

dine del giorno. Me ne date un altro?  

Ordine del giorno 895.  Il primo firmatario 

è Bianchini. Prego.  

 

BIANCHINI: Grazie, Presidente. Questo 

ordine del giorno riguarda la creazione di un 

registro delle aziende eccellenti del settore ali-

mentare. Sappiamo che il settore alimentare ha 

un contributo significativo all’economia regio-

nale, in termini sia di produzione che di occu-

pazione. La promozione dei prodotti toscani è 

un aspetto fondamentale per valorizzare l’iden-

tità e la tradizione della Toscana e natural-

mente anche per fare crescere l’economia lo-

cale. Quindi considerato che la Toscana è stata 

tra le prime regioni ad avviare il riconosci-

mento dei prodotti agroalimentari ad indica-

zione geografica e che la promozione dei pro-

dotti locali, attraverso la certificazione di qua-

lità e la tracciabilità soprattutto aumenta la fi-

ducia da parte del consumatore. Considerato 

che l’istituzione di un apposito registro regio-

nale di prodotti toscani può costituire uno stru-

mento di risalto delle aziende eccellenti e di ul-

teriore promozione delle nostre aziende del 

settore alimentare. Quindi chiediamo, appunto, 

di assumere ogni iniziativa utile a tutelare e 

promuovere l’eccellenza alimentare di produ-

zione toscana anche mediante proposte legisla-

tive, volte a valutare l’istituzione di un registro 

regionale dei prodotti toscani. Grazie.  

 

PRESIDENTE: Perfetto, grazie. Stella.  

 

STELLA: Grazie, Presidente. Ringrazio i 

colleghi del Gruppo Fratelli d’Italia, in partico-

lare la collega Bianchini per avere posto all’at-

tenzione dell’aula un elemento importante 

come la tutela e la valorizzazione dell’agroali-

mentare in particolare dei prodotti Dop e IGP 

della Regione Toscana. Io ricordo che i pro-

dotti sono 32, riconosciuti in Regione Toscana, 

fra Dop e IGP. Le due denominazioni sono 

marchi di estrema qualità, sono marchi euro-

pei, ricordo il marrone del Mugello, fra quelli 

Dop e IGP, ricordo i Ricciarelli di Siena, i Can-

tucci Toscani, il Lardo di Colonnata, il Pro-

sciutto Toscano, come non dimenticare l’olio e 

il pane, elementi qualitativi della filiera agroa-

limentare della nostra Regione. Il farro della 

Garfagnana, sono tutti elementi di qualifica-

zione del nostro territorio, del nostro 
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agroalimentare, della tradizione della nostra 

cucina, hanno presentato alla Camera dei de-

putati, i colleghi parlamentari la mortadella di 

Bologna, credo due o tre giorni fa, con i colle-

ghi e le college parlamentari del territorio di 

Prato. Allora io dico anche che voteremo natu-

ralmente a favore di questo ordine del giorno, 

consapevoli di quanto sia importante, di quanto 

anche il livello occupazionale, pensiamo alla 

crisi mei marroni che c’è stata nel Mugello e 

quanto abbiamo lavorato affinché quel settore, 

quell’agroalimentare che è un elemento anche 

imprenditoriale riuscisse ad una tenuta, penso 

alle battaglie che ha fatto anche il collega Be-

nucci in quella direzione. Ma mi steno di dire 

che come Gruppo Forza Italia, quindi lo an-

nuncio ora ai colleghi invece di aspettare, mi 

dispiace non ci sia il Presidente Giani che ha 

individuato nelle linee della Toscana Diffusa, 

tre linee definite, predefinite da parte della 

Giunta ma ha lasciato apertura rispetto alle sol-

lecitazioni che derivano da quest’aula e ri-

spetto alle sollecitazioni dei gruppi e quindi il 

Gruppo di Forza Italia porterà all’attenzione di 

quest’aula, in approvazione della legge sulla 

Toscana Diffusa, chiedendo al Presidente 

Giani, naturalmente, di prendere in considera-

zione nelle more dello stanziamento di bilancio 

la linea di valorizzazione dell’agroalimentare. 

Noi pensiamo che sia una delle cose più impor-

tanti che noi abbiamo, è del tutto evidente che 

in quella linea non vi possono essere elementi 

di carattere generale, penso all’olio o al pane 

oppure al prosciutto, ma sono fermamente con-

vinto, per esempio, che il Farro della Garfa-

gnana, possa stare fra le linee di indirizzo e di 

valorizzazione della Toscana Diffusa. Sono 

fermamente convinto che il lardo di colonnata, 

che l’Unione europea in una visione minima 

veramente del prodotto agroalimentare di valo-

rizzazione prodotta all'agroalimentare, voleva 

togliere perché voleva farlo con un altro proce-

dimento e quindi annuncio il voto favorevole e 

la proposta di Forza Italia per la Toscana dif-

fusa, quindi come quarta linea, quarta gamba 

della Toscana Diffusa sarà quella di mettere le 

risorse sulla valorizzazione e sulla promozione 

dell'agroalimentare. 

 

PRESIDENTE: Perfetto, grazie. Benucci. 

 

BENUCCI: Grazie, Presidente. Onesta-

mente non posso non trovarmi concorde nelle 

parole del collega Stella quando ricorda l'ec-

cellenza dei prodotti toscani e li elenca. Devo 

dire che rispetto alla portata dell'ordine del 

giorno ne fatico a capire l'utilità, ma per questa 

ragione, lo dico con rispetto verso i colleghi 

presentatori, perché la collega Bianchini par-

lava di un registro delle aziende, ma qui c'è 

scritto Registro regionale di prodotti toscani. 

Il registro dei prodotti toscani è un'altra 

cosa, è già istituito ed è disponibile presso il 

Mipaaf, ben consultabile anche online, eviterei 

inutili duplicazioni. Quindi nell'attesa di capire 

se si tratta del registro dei prodotti che c'è già e 

quindi non serve a livello regionale o di altra 

roba, mi sento di non poter accogliere questo 

ordine del giorno.  

 

PRESIDENTE: Ci sono interventi in me-

rito? Non ci sono altri interventi. Mettiamo in 

votazione l’ordine del giorno 895. Si può vo-

tare. Chiudiamo la votazione. Contrari 19, 

astenuti 0.  

 

- Il Consiglio non approva -  

 

PRESIDENTE: Siamo all'ordine del giorno 

896. Firmatario Fantozzi. Veneri ha chiesto di 

apporre la firma.  

Prego, Veneri, vuole intervenire? Prego, 

Veneri.  

 

VENERI: Grazie, Presidente. Questo atto è 

sempre sul tema del sostegno dei prodotti eno-

gastronomici toscani di qualità. La Regione 

Toscana è fra le regioni con il più levato nu-

mero di prodotti enogastronomici di qualità re-

gistrati e controllati. Tali prodotti sono regi-

strati negli elenchi delle single di tracciabilità 

e di individuazione di qualità: DOC, DOCG, 

DOP, STG, IGT e PAD.  

Hanno la difficoltà e la riscontrano quoti-

dianamente i produttori toscani, a causa sia 

della concorrenza sleale e della contraffazione 
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dei marchi sia del mercato libero che importa 

in Italia prodotti a qualità meno elevata ma a 

costo inferiore.  

La qualità dei prodotti controllati e garantiti 

da particolari processi produttivi che risultano 

essere costosi e dispendiosi rendono unici al 

mondo i prodotti enogastronomici toscani. 

Fondamentalmente l’importanza di preservare 

tali processi produttivi e tali prodotti portano 

avanti le politiche di sostegno dell’introdu-

zione nei mercati, soprattutto esteri, quali ga-

rantirebbero una tenuta dei prezzi.  

Noi chiediamo alla Giunta di attivarsi con le 

catene di distribuzione europee ed internazio-

nali al fine di garantire gli adeguati spazi espo-

sitivi e di vendita nelle catene commerciali, an-

che predisponendo investimenti di shelf mar-

keting, ovvero l’acquisto di porzioni di scaffali 

di supermercati e di ipermercati, stranieri dove 

esporre i prodotti della Regione. Grazie.  

 

PRESIDENTE: Stella.  

 

STELLA: Grazie, Presidente.  Io devo rin-

graziare il Gruppo Fratelli d'Italia perché que-

sto è un ordine di giorno estremamente innova-

tivo, perché nessuno aveva mai pensato a fare 

questa operazione di shelf marketing, che altro 

non è che il marketing sul posizionamento de-

gli scaffali dei prodotti. Immagino che in que-

sta dimensione di posizionamento dei prodotti 

enogastronomici toscani vi sia una dimensione 

di unicità del prodotto, vi sia anche una dimen-

sione di promozione del territorio della To-

scana. 

Immagino all'estero gli scaffali dei grandi 

supermercati dove si trovano prodotti con l'ita-

lian sounding da un lato e invece il prodotto 

originale italiano. Credo che vada in questa di-

rezione l'ordine del giorno dei colleghi di Fra-

telli d'Italia, che rispecchia anche la nuova de-

nominazione, il lavoro che fa il Ministero per 

la sovranità alimentare italiana, il lavoro che 

stiamo facendo in Europa per difendere i pro-

dotti italiani, il lavoro che sta facendo - e che 

non smetteremo mai di ringraziare - il ministro 

degli Esteri per il Commercio con l'estero, An-

tonio Tajani, con l'ICE per combattere l'Italian 

sounding, la proliferazione delle attività volte 

a copiare un prodotto italiano ma in maniera 

contraffatta che vale miliardi di euro di fattu-

rato e che toglie miliardi di euro di fatturato 

alle nostre imprese, ai nostri territori, al go-

verno italiano e alla dimensione di politica in-

dustriale italiana. 

Quindi questo elemento di novità al quale, 

onestamente, io pur occupandomi di commer-

cio, di imprese da tantissimi anni, non avevo 

mai pensato. Cioè cercare all'interno degli 

scaffali, avevamo sempre pensato alla dimen-

sione delle fiere, delle mostre. Avevamo sem-

pre pensato alla dimensione di acquistare 

all'interno delle fiere pezzi di padiglioni per la 

promozione della Toscana e dell'Italia. Benis-

simo hanno fatto le missioni che abbiamo fatto 

all'estero, abbiamo fatto la stessa cosa a Dubai, 

acquistando capannoni prima come sistema 

Paese italiano attraverso l'ICE e quindi con lo 

stand Italia e poi con l'acquisizione dello stand 

Toscana, promuovendo le nostre imprese, i no-

stri territori, ma soprattutto valorizzando l'ele-

mento enogastronomico toscano e questo ele-

mento di novità che invece mi fa brillare gli oc-

chi, complimenti, non ci avevo mai pensato: il 

posizionamento del prodotto italiano tutto in-

sieme sugli scaffali della distribuzione e della 

grande distribuzione europea. Come non an-

dare incontro a questa dimensione? Ecco per-

ché noi siamo convinti che occorre votare, non 

abbiamo dubbi, vedo il collega Benucci preno-

tato prima che farà la stessa cosa, viene da un 

territorio importantissimo anche da un punto di 

vista di prodotto enogastronomico e valorizza 

l'intero territorio da quel pezzo di territorio da 

dove lui viene ma soprattutto dalla Toscana. 

Quindi noi voteremo fermamente, convinta-

mente, questo elemento di sperimentazione 

commerciale e di sperimentazione di promo-

zione del nostro territorio e dell'enogastrono-

mia toscana. 

 

PRESIDENTE: Benucci.  

 

BENUCCI: Grazie, Presidente. Intanto rin-

grazio il collega Stella che si fa carico di 
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anticipare l'esegesi del mio intervento e quindi 

mi semplifica una parte. 

Rispetto a questo devo essere molto sincero, 

il tema è degno di nota. Però mi meraviglio 

come mai, superato il Ministero per il Com-

mercio con l'estero di democristiana intuizione 

e si è passati al Ministero del Made Italy. Il Mi-

nistro Urso non ci abbia pensato e devo dire la 

verità, noi vorremmo porre sulle spalle robuste 

dell'assessore Marras che sicuramente ne sa-

rebbe capace, una responsabilità che il Mini-

stro Urso non è stato in grado ancora di mettere 

in atto.  

Io lo dico con rispetto dei colleghi di Fratelli 

d'Italia, ci faremo carico di tutelare l'onorabi-

lità del Ministro, respingendo questo ordine del 

giorno, perché se facessimo questo lo offende-

remmo profondamente. Perché la questione è 

degna di nota, ma deve partire dal ministero. 

Perché chi, se non il Ministro del Made in Italy, 

deve caricarsi sulle spalle di interloquire con le 

catene di distribuzione europea, non certo il 

povero, passatemi il termine, lo dico con af-

fetto e con grande stima, assessore Marras, che 

ne avrebbe certamente l’autorevolezza, ma 

avrebbe molta meno forza.  

 

PRESIDENTE: Si considera terminata la 

discussione. Veneri.  

 

VENERI: Ringrazio il consigliere della pro-

posta e se vuole fare un emendamento noi lo 

accettiamo, perché comunque la Regione To-

scana in questo caso è stata menzionata nel no-

stro atto per prendersi la responsabilità dei pro-

pri prodotti e a livello toscano credo che riusci-

remmo a fare più che a livello nazionale. Gra-

zie.  

 

PRESIDENTE: Prego, mettiamo in vota-

zione. Ordine del giorno 896, si può votare. 

Merlotti contrario. Chiudiamo la votazione. 

Favorevoli 4, contrari 18, astenuti 0, l’ordine 

del giorno è respinto. Meini favorevole, diven-

tano 5. Baldini 6. Meini e Baldini.  

 

- Il Consiglio non approva -  

 

PRESIDENTE: Prego Veneri per l’ordine 

del giorno n. 897. 

 

VENERI: Grazie, Presidente. Questo atto 

ha come obiettivo il sostegno al recupero degli 

oliveti. La Regione Toscana è la Regione con 

il più elevato numero di oliveti e fra i maggiori 

produttori di olio che si attesta intorno a 

150.000 quintali l'anno, con una percentuale 

pari all'8 per cento della produzione nazionale. 

Sul territorio regionale si contano circa 400 

frantoi attivi e numerose imprese di confezio-

namento dell'olio di oliva, registrando nella fi-

liera olivicola e olearia una significativa pre-

senza di imprese vivaistica e specializzate 

nella produzione di piantine di olivo, concen-

trati soprattutto nella zona di Pescia, che rap-

presenta uno dei principali poli del vivaismo 

olivicolo a livello nazionale. 

Il paesaggio toscano si caratterizza anche 

con la presenza degli olivi che lo rendono at-

trazione turistica per tutto il mondo. L'atteggia-

mento rigidamente conservativo del territorio 

ha portato ad una eccessiva normazione e ad 

una procreabilità di molti interventi su di esso, 

contribuendo a causare un abbandono degli 

oliveti anche per la difficile sostenibilità eco-

nomica. Con il nostro atto chiediamo un impe-

gno alla Giunta regionale ad attivare bandi per 

l'erogazione di contributi anche ai cittadini pri-

vati non costituenti impresa agricola, così da 

incentivare il territorio alla manutenzione e al 

recupero degli oliveti e alla cultura dell'olio 

tramandata da generazioni nei nostri territori. 

Grazie. 

 

PRESIDENTE: Benucci.  

 

BENUCCI: Grazie, Presidente. Non vi è 

dubbio che questa questione sia degna di nota, 

perché la tenuta del nostro paesaggio dipende 

tanto dalle aziende agricole e dai coltivatori di-

retti, ma dipende anche tanto dagli agricoltori 

hobbisti. E questa è questione innegabile. Tut-

tavia, rispetto al dispositivo di questo ordine 

del giorno, rimangono a mio giudizio due in-

terrogativi. Il primo è questo: le misure che 

vengono messe a bando su argomenti similari 
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afferiscono al Piano di sviluppo rurale. Il Piano 

di sviluppo rurale, credo, se mi sbaglio correg-

getemi pure, non possa erogare contributi a 

soggetti diversi da quelli a natura imprendito-

riale. Quindi dovremmo creare bandi che 

vanno al di fuori dal campo applicativo del 

Piano di sviluppo rurale. Quindi dovrebbero 

essere oggetto di una apposita previsione legi-

slativa su cui noi diamo disponibilità a discu-

tere ma dobbiamo capire ovviamente come si 

configura, quanto stanziare, come modulare e 

come finanziarla. 

Quindi io inviterei il collega Veneri e i col-

leghi firmatari a ritirarla perché noi siamo di-

sponibili a valutare anche un esame rispetto a 

un'ipotesi di Pdl, ma la dobbiamo vedere e stu-

diare. In questo modo credo l'ordine del giorno 

manchi degli elementi necessari, perché i bandi 

sono attuativi di una misura o di programma-

zione o di legge. E qui non riesco a capire a 

quale si riferisce, oggettivamente, pur rite-

nendo, la questione decisamente fondata per-

ché ne va della tenuta del paesaggio toscano 

nella sua interezza e quindi è degna di nota.  

 

PRESIDENTE: Tozzi. 

 

TOZZI: Grazie. C'è un intervento per 

gruppo, posso? Giusto. L'illustratore fa un in-

tervento. Facevo per capire Presidente. Per-

fetto. Volevo solamente far presente all’aula 

che giace da un po’ di tempo proprio una pro-

posta di legge e quindi mi fa piacere che ci sia 

un’apertura in questo senso da parte del Partito 

Democratico, che appunto è a mia prima firma 

ma condivisa dai colleghi, e che appunto tratta 

questo tema. Devo dire che è stata illustrata in 

Seconda Commissione all’epoca ancora non 

era presidente il consigliere Anselmi, c’è stato 

anche un confronto, un primo confronto anche 

con l’assessore Saccardi, quindi se c’è l’inten-

zione, la volontà di aprire nuovamente un con-

fronto su questo tema, ne sono assoluta-

mente… mi fa assolutamente piacere, perché 

credo che sia una questione che lega in sé tante 

tematiche dalla tutela al territorio a quello che 

è più naturalmente un tema che riguarda la pro-

duzione, la tutela delle nostre tipicità, tutto un 

insieme di valutazioni che secondo me meri-

tano di tornare con molto più approfondimento 

all’attenzione delle commissioni e poi even-

tualmente in aula, per questo diciamo accolgo, 

ripeto, favorevolmente questa opzione e spero 

vivamente che si possa recuperare questo per-

corso all’interno della commissione compe-

tente, anche perché, lo faccio sommessamente 

notare, questa proposta di legge è arrivata al 

Ministero dell’agricoltura e sarà inserita 

nell’ambito di quelli che sono attualmente i 

piani in corso di elaborazione per l'olivicoltura 

a livello nazionale e quindi capisce bene che se 

in Regione Toscana riusciamo ad aprire anche 

questo tipo di ragionamento, credo che ci inse-

riamo nel solco di una organicità e di una certa 

continuità, anche rispetto all'impostazione 

dell'attuale Ministero dell'Agricoltura sul 

tema.  

 

PRESIDENTE: Stella. 

 

STELLA: Grazie, Presidente. Devo ringra-

ziare il collega Veneri che ha posto con grande 

lucidità questo tema importantissimo sul quale 

ormai ci stiamo confrontando anche come 

gruppi, abbiamo fatto delle riunioni perché ab-

biamo consapevolezza dell'importanza del ter-

ritorio, e di come la sua manutenzione passa 

anche attraverso la manutenzione degli olivi. 

Cioè pensiamo a quante discussioni abbiamo 

fatto sulla tenuta delle aree interne, a quante di-

scussioni abbiamo fatto sulle frane, a quante 

discussioni abbiamo fatto sulle esondazioni de-

gli argini, a quante discussioni abbiamo fatto 

circa il costo della manutenzione del territorio. 

La manutenzione del territorio passa anche 

attraverso l'agricoltura, passa attraverso l'agri-

coltura di  professione, non c'è nessun’ombra 

di dubbio, ma passa anche attraverso l'ele-

mento che sottolinea prima il collega Benucci. 

Pensiamo a quante persone hanno appezza-

menti di terreno, gli olivi, pensiamo alla di-

mensione della comunità, famiglie intere, 

amici interi che si ritrovano per la raccolta 

delle olive e nella manutenzione e nella rac-

colta delle olive fanno manutenzione del terri-

torio. Perché oggi, diciamocelo in maniera 
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molto franca, anche raccogliere le olive per 

una famiglia che ha un numero di olivi, costa 

tantissimo e succede tantissime volte di trovare 

interi appezzamenti di terreni privati con olive 

non raccolte, che è uno spreco perché è vera-

mente uno spreco vedere questi alberi pieni di 

olive. Tra l'altro quest'anno c'è stata insomma 

una bellissima raccolta, gli alberi hanno fatto 

tantissimo, ma non lo possono fare sempre e  ci 

sono dei territori dove la manutenzione costa 

tantissimo. E allora perché non pensare a 

un’incentivazione? Perché non pensare a dare 

un aiuto alle famiglie che lo fanno? È un ele-

mento distintivo. Penso a quando eravamo ra-

gazzi noi che durante il mese di settembre, il 

mese di ottobre, andavamo a fare la vendem-

mia e andavamo a fare la raccolta delle olive. 

Era anche un piccolo incentivo alla dimensione 

professionale e lavorativa di ognuno di noi. 

In quelle due o quelle tre settimane cono-

scevi cosa significava stare al fianco per chi, 

per esempio, è di città come me, al fianco dei 

contadini, al fianco delle piante. Quanto era 

importante e si faceva anche un piccolo gruz-

zoletto per andare poi a svolgere nei mesi in-

vernali l'università avendo fatto la raccolta 

delle olive o avendo fatto la raccolta dell'uva. 

Ecco perché noi voteremo a favore di questa 

proposta di legge consapevoli di quello che di-

ceva prima il collega Benucci. Quindi se il 

Gruppo Fratelli d'Italia, in particolare il propo-

nente e quello che lo ha illustrato, il collega 

Veneri, sceglierà di fare un percorso diverso, 

accompagneremo il Gruppo Fratelli Italia in 

quel percorso, quindi in commissione o attra-

verso una proposta di legge, come ricordava la 

collega Tozzi. Se invece colleghi sceglieranno 

di lasciare questo ordine del giorno in aula, il 

Gruppo Forza Italia voterà a favore. 

 

PRESIDENTE: Sguanci. 

 

SGUANCI: Brevemente nel dire che io 

spesso, vivendo nel Chianti resto rapito quando 

mi soffermo a guardare la campagna, soprat-

tutto in determinate ore del giorno che vedendo 

dall’alto gli oliveti, sembra un mare d’argento 

che proprio rapisce lo sguardo. Detto questo 

però io due o tre domande mi sorgono in spon-

tanee. La prima è: com’è che si quantifica 

un’oliveta che abbia diritto a vedersi ricono-

sciuto un contributo? La seconda domanda che 

mi viene in mente: chi ci dice che poi una volta 

che io ho detto che ho l’oliveto e dimostro di 

avere 100 olivi poi li mantengo? Io vi posso 

dire che, vivendo nel Chianti, vedo che ci sono 

oggi già produttori, grandi produttori nazionali 

che lasciano abbandonati centinaia se non mi-

gliaia di olivi, all’interno magari di oliveti che 

sono più produttivi in zone piuttosto che in al-

tre. In alcune zone non si può neanche arrivare 

a metterci il telo sotto per raccogliere magari le 

olive, tanti sono i polloni o i rovi che si sono 

venuti a creare. Quindi con tutto il dovuto ri-

spetto, io per quello che riguarda la manuten-

zione del paesaggio e dell’ambiente, più che 

dare incentivi darei obblighi. Questo l’ho detto 

anche riguardo ai boschi. Se tu hai un terreno, 

sei tenuto obbligatoriamente a mantenerlo, an-

che per evitare di creare rischi per se stessi e 

per gli altri.  

 

PRESIDENTE: Perfetto. Grazie. Ci sono 

altri interventi? Mettiamo in votazione. 897.  

Prego Veneri. 

 

VENERI: C’era stata la richiesta di ritirare 

l'atto e di eventualmente lavorarci insieme. Mi 

sembra che dopo il dibattito che è emerso in 

aula, accettiamo la proposta di ritirare questo 

atto e quindi l'atto ritirato non verrà messo in 

votazione. 

 

PRESIDENTE: Perfetto. Quindi l’atto è ri-

tirato non verrà messo in votazione l’897.  

 

PRESIDENTE: Ordine del giorno 898. 

Prego, Veneri. Prego, Capecchi.  

 

CAPECCHI: Sì, grazie. Un tema molto sen-

tito di cui in parte abbiamo discusso anche ieri. 

Si tratta cioè dei ritardi nel trasporto ferroviario 

toscano e dei disagi che ormai quotidiana-

mente, con uno stillicidio che ci vede tutti di-

rettamente o indirettamente coinvolti per le va-

rie tratte, va in qualche modo affrontato e 
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premesso questo noi chiediamo di impegnare 

la Giunta ad applicare tutte le penali previste 

nel contratto, perché sappiamo e ricordiamo 

che la Toscana è titolare del contratto di servi-

zio per il trasporto regionale, in modo pun-

tuale, oltre a rivedere i sistemi di calcolo degli 

indici di affidabilità, perché anche su questo 

c'è, diciamo, una metodologia di calcolo parti-

colare che consente a volte di non far figurare 

tutti i ritardi che in effetti si determinano e a 

mettere in campo tutte le attività possibili, al 

fine di ridurre in modo drastico le problemati-

che connesse ai ritardi stessi, che ormai da anni 

gravano sui cittadini e pendolari. In questo già 

ieri e lo facciamo anche oggi, abbiamo ricono-

sciuto che anche da parte della maggioranza, in 

particolar modo del Pd, negli ultimi mesi, nelle 

ultime settimane si è intensificata una campa-

gna non solo politica, ma anche istituzionale. 

L'assessore Baccelli l'altro giorno ha dato 

atto del ristoro attraverso l'indennità prevista 

contrattualmente nell'ultimo mese, se non ri-

cordo male, relativo ai ritardi su varie tratte e 

quindi poniamo questo argomento in discus-

sione oggi perché ci sembra giusto, come dice-

vamo ieri, trattando il tema del trasporto e della 

mobilità che in questa regione segna due per-

centuali negative, quella del Tpl è anche un 

meno 9,8 per cento di soggetti trasportati sul 

sistema ferroviario, dovuto anche naturalmente 

a l'accumularsi dei ritardi che mettono sempre 

più in difficoltà le persone, soprattutto gli stu-

denti da una parte per l'inizio delle lezioni e 

dall'altra soprattutto i lavoratori per gli impe-

gni che li attendono e dalla necessità di rag-

giungere il luogo di lavoro per tempo e in ora-

rio. E in questo senso sappiamo bene che meno 

funziona il trasporto pubblico, più traffico e 

quindi anche più inquinamento, più caos c'è 

nelle nostre città. Grazie, Presidente. 

 

PRESIDENTE: Perfetto, grazie. Ci sono al-

tri interventi? Gazzetti.  

 

GAZZETTI: Sì, grazie Presidente. Solo per 

portare un piccolo contributo, diciamo, e non 

volendo, assolutamente questo clima che vedo 

districarsi in aula e che è sempre positivo. Noi 

non abbiamo nessunissima intenzione di votare 

a favore di quest'atto, è un atto che non tiene 

minimamente conto delle responsabilità gra-

vissime del governo rispetto a questa situa-

zione, non tiene conto e prova a raccontare an-

che situazioni che sono del tutto, diciamo, non 

veritiere e strumentali. Si parla di un annun-

ciato miglioramento delle condizioni del mate-

riale rotabile. Non è annunciato è fattivo. Il 

problema vero è che c'è un Ministro che non 

sta facendo il Ministro, fa l’influencer, non si 

occupa del trasporto pubblico locale, non si oc-

cupa delle questioni legate ai ritardi ferroviari, 

non si occupa delle questioni che sarebbero di 

sua competenza. Gli elementi collegati a l'im-

pegnativa sono, come si suol dire, pleonastici, 

perché sono quelli che sono già previsti dalle 

possibilità dell'applicazione del contratto. Mi 

spiace dover registrare questa come un'occa-

sione persa per poter portare un contributo, an-

che perché invito tutti coloro che si stanno an-

che magari appassionando al tema del pendo-

larismo, del trasporto pubblico locale, a leg-

gere i vari rapporti che stanno uscendo in que-

sto momento, ad esempio, vi accorgerete, per-

ché c'è la necessità di indirizzare al Governo, 

alle realtà come Trenitalia e RFI, una richiesta 

pressante e soprattutto una richiesta di inter-

vento che vada al di là di impegni presi sulla 

carta, perché ci sono degli interventi sulla rete 

ferroviaria che non possono che essere realiz-

zati dalle aziende che fanno riferimento al go-

verno. 

L'elettrificazione di alcuni tratti del tra-

sporto ferroviario toscano sono di competenza 

di R.F.P., che deve in tutte le maniere, insieme 

a Trenitalia, trovare la modalità anche per fare 

cosa - e chiudo - ad esempio dialogare e met-

tere a disposizione di coloro che utilizzano il 

trasporto ferroviario, così come le altre possi-

bilità legate a l'intermodalità di avere informa-

zioni. Quindi questo è un atto che non tiene 

conto delle responsabilità gravissime di questo 

governo perché non si tratta, leggo un eviden-

ziato “che in questi ultimi giorni si sono regi-

strati”, no è da quando ci sono tante responsa-

bilità connesse a questo governo che c'è una 

sottovalutazione di quello che accade sul 
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trasporto, ad esempio ferroviario e quindi non 

solo negli ultimi giorni, è quantomeno da due 

anni che c'è un peggioramento straordinario, 

purtroppo e drammatico, del trasporto ferro-

viario e questo guardate, non dovete credere a 

me basta montare su un treno e chiederlo a chi 

lo utilizza quotidianamente. Grazie. 

 

PRESIDENTE: Prego, Stella. 

 

STELLA: Grazie, Presidente.  Collega Gaz-

zetti cita nelle sue parole un vecchio adagio 

“Piove, governo ladro”, mi verrebbe da dire. 

Ne comprendo il ragionamento, però il collega 

Capecchi pone l'accento su un altro tema che 

non è certamente la circolazione dell'alta velo-

cità e il rapporto della ferrovia che va da Mi-

lano a Napoli. Dice una cosa sacrosanta e mi 

fermerei a fare questo ragionamento, che a far 

data dal 2001 la Regione Toscana è titolare 

delle funzioni e dei compiti di programma-

zione e d'amministrazione inerenti ai servizi di 

trasporto ferroviario di interesse regionale e lo-

cale e Trenitalia è la società del Gruppo Ferro-

vie dello Stato, gestore in Toscana. 

È questo che il collega Capecchi dice Ma 

bastava aprire i giornali stamani mattina. Lo 

leggo a me stesso per rileggerlo a tutti voi: “La 

Firenze, Pisa, Empoli nella classifica delle do-

dici peggiori linee ferroviarie” non toscane, 

non del Centro Italia, italiane. Allora mi di-

spiace che non ci sia l'assessore Baccelli ci 

avrebbe risposto e magari sarebbe intervenuto. 

Ma mi sembra normale che se uno non con-

trolla, se i contratti non sono rispettati, se le 

clausole dei contratti non sono rispettate, se il 

tempo di percorrenza non è rispettato, se ab-

biamo fatto, come abbiamo fatto con il collega 

Capecchi, montando insieme su un treno regio-

nale più volte, andando a controllare la qualità 

del servizio, lo abbiamo fatto insieme. Se i to-

scani non sono soddisfatti, qual è il problema a 

dire: se il contratto di servizio prevede delle pe-

nali applichiamo le penali. Se il contratto di 

servizio prevede delle penalità, applichiamo 

delle penalità. 

Ecco, è questo che è contenuto dentro l'or-

dine del giorno. Non un ragionamento di 

carattere nazionale che non ha niente a che ve-

dere, poi si potrà discutere sulla velocità, si po-

trà discutere sui ritardi, si potrà discutere su 

come Salvini gestisce il Ministero. Ognuno di 

noi può avere delle idee diverse, delle opinioni, 

delle opinioni diverse. Il nostro ringraziamento 

va al lavoro che il Ministro fa tutti i giorni, ma 

in questo caso la dimensione dell'ordine del 

giorno è una dimensione di carattere regionale 

e chiede semplicemente di applicare tutte le pe-

nali previste da quel contratto in modo pun-

tuale oltre a rivedere i sistemi di calcolo dell'in-

dice di affidabilità.  Emerge che quell’indice 

non è rispettato. E a mettere in campo tutte le 

attività possibili al fine di ridurre in modo dra-

stico le problematiche connesse ai ritardi che 

ormai da anni gravano sui cittadini e sui pen-

dolari toscani. Ne abbiamo tutti consapevo-

lezza. Questo ordine del giorno voleva mettere 

un punto. Io ringrazio il collega Capecchi per 

averlo sottoposto all'aula. Il Gruppo Forza Ita-

lia voterà favorevole.  

 
Presidenza del Vicepresidente Marco Casucci 

 

PRESIDENTE: Grazie presidente Stella. 

Non vedo altre richieste di intervento. Non ci 

sono dichiarazioni di voto. C’è la possibilità di 

illustrare, da parte del presentatore, più un in-

tervento per gruppo. L’intervento per gruppo 

lo può fare.  

 

CAPECCHI: Grazie, Presidente. Colleghi. 

Vedo anche la Giunta mi fa molto piacere. Mi 

dispiace un po’ il tono, ma la polemica ed il 

confronto anche aspro fa parte dei contenuti 

della politica. Però io sto, naturalmente, al con-

tenuto degli atti che discutiamo e che in qual-

che modo anche votiamo. Nel DEFR, c’è 

scritto naturalmente, oltre al richiamo al con-

tratto di servizi con Trenitalia con i servizi re-

gionali c’è anche, naturalmente, il riferimento 

al contratto di servizio e all’accordo che la Re-

gione Toscana ha fatto anche con RFI, sarà il 

terzo anno dell’accordo quadro tra Regione 

Toscana e RFI sottoscritto nel marzo 2022, en-

trato in vigore l’11 dicembre 2022 anche per 

gli aspetti infrastrutturali, in più si dice anche: 
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nel corso della corrente annualità verrà appro-

fondito nei gestori lo studio di fattibilità – per 

esempio – per la programmazione di collega-

menti diretti tra Siena e Roma, l’utilizzo dei 

treni ibridi blues.  Anche per questo noi face-

vamo riferimento agli annunciati nuovi innesti 

di treni. Quindi ci sembrava assolutamente, e 

ci sembra assolutamente coerente con il ragio-

namento che abbiamo fatto rispetto ai servizi 

regionali in questi anni, ci sono gli atti, mo-

zioni, interrogazioni, depositate agli atti di 

questa amministrazione e in più, devo dire la 

verità, ci sembra un elemento da valutare, da 

porre all’attenzione come atto di indirizzo, 

quello della rivalutazione dell’indice di affida-

bilità, perché ripeto, i numeri, come ci veniva 

confermato anche dal collega Gazzetti, perché 

si stesse ai numeri forniti da Trenitalia, salvo 

in li rarissimi casi, loro direbbero di avere sem-

pre rispettato gli orari. Evidentemente questo 

non accade. Quindi naturalmente noi lasciamo 

al voto dell’aula il nostro ordine del giorno. 

Grazie.  

 

PRESIDENTE: Grazie, presidente Capec-

chi. Non vedo altre richieste di intervento, a 

questo punto diciamo chiusa la discussione, 

pongo al voto l’ordine del giorno n. 898, di-

chiaro aperta la votazione che avverrà con mo-

dalità di voto elettronico. Dichiaro conclusa la 

votazione. Favorevoli 7, contrari 19, astenuti 0. 

 

- Il Consiglio non approva -  

 

PRESIDENTE: Passiamo l'ordine del 

giorno numero 899, l'ultimo. Si era deciso di 

concludere alle 13. Era stato stabilito sembra 

13:30. 13:30, infatti, se qualcuno lo chiede e 

c’è la maggioranza. Se questa è l’intenzione 

dell’aula però che qualcuno lo chieda.   

Il prossimo ordine del giorno è del Gruppo 

Fratelli d’Italia. Capecchi, Fantozzi. Io intanto 

direi di illustrare questo ordine del giorno, poi 

ragionate un attimo. La parola al presentatore 

Alessandro Capecchi. Chi intende illustrare 

l’atto? 899.  Le posso ricordare l’oggetto? “So-

stegno agli arredi urbani verdi e alla transi-

zione ecologica dei centri abitati”. Per cortesia 

intervenga presidente Capecchi. La parola al 

presidente Capecchi.  

 

CAPECCHI: Sì, grazie, Presidente. Lo illu-

stro in maniera molto rapida. Si tratta di un or-

dine del giorno molto semplice che chiede di 

sostenere, tra le altre cose, nell’ambito anche 

di progetti di rigenerazione urbana, soprattutto 

per i centri storici, la possibilità di collocare ar-

redi verdi, cioè quelli che possono costituire 

polmoni all’interno delle nostre città murate e 

anche in alcuni quartieri che ormai sono città, 

dove gli standard urbanistici sono insufficienti 

o sono stati esauriti da altre destinazioni. Sap-

piamo infatti che lo standard può essere il 

verde pubblico ma anche le scuole e i par-

cheggi e in tanti quartieri c’è una carenza effet-

tiva di piante, in modo particolare di verde e 

questo comporta anche, segretari fenomeni che 

conosciamo bene, un surriscaldamento che in 

qualche modo incide anche sulla qualità della 

vita, sia di coloro che stanno all’aperto, sia di 

coloro naturalmente hanno le abitazioni pro-

spicenti queste aree. Quindi noi chiediamo che 

la Giunta si impegni senza mettere nessun tipo 

di paletto né di natura quantitativa né di natura 

temporale, a sostenere anche attraverso bandi 

specifici i comuni che intendono progettare ed 

investire negli arredi urbani verdi, anche attra-

verso gli strumenti e le politiche di transizione 

ecologica. Grazie.  

 

PRESIDENTE: Grazie, presidente Capec-

chi per l’illustrazione. La parola al presidente 

Marco Stella.  

 

STELLA: Grazie, Presidente. Grazie anche 

al collega Capecchi che da uomo di governo, 

possiamo dirlo, esponente delle forze di cen-

trodestra ha portato un ordine del giorno pun-

tuale, che guarda alla valorizzazione dei co-

muni, che guarda anche alla pianificazione dei 

comuni, alla loro capacità attraverso l’arredo 

del verde urbano, di dare una dimensione eco-

logica alle città che è uno dei temi più sentiti, 

l’innalzamento della crosta terreste, basta ve-

dere quanto è calda l’estate nelle città. Mi con-

sento di – e chiedo al consigliere Capecchi – 
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fare un ragionamento diverso, perché i finan-

ziamenti vanno bene però occorrerebbe anche 

un elemento di verifica. Perché lo dico? Perché 

noi siamo tutti a Firenze, in un luogo meravi-

glioso. Questo Palazzo sta in una via straordi-

naria che ha avuto un elemento di arredo ur-

bano verde da parte del Comune di Firenze. 

Ora gli alberelli sono tutti secchi, le arance non 

le raccoglie nessuno perché non nascono, l’in-

naffiamento di quegli alberi costa al contri-

buente migliaia di euro, se quella è la tipologia 

di arredo urbano verde che si ha in testa, sic-

come stiamo tutti qua, scendendo, vediamo la 

distruzione che è stata fatta da un punto di vista 

di arredo urbano verde, perché quella dimen-

sione di arredo urbano verde, non ha senso. Sì 

sono arance, ma non ha senso, lei ha mai man-

giato un’arancia di un arancio cresciuto, nato, 

proliferato in via Cavour? Allora raccogliete le 

arance, andatele a distribuire alle scuole. Sic-

come l’ordine del giorno è positivo e sul quale 

noi siamo d’accordo, però la dimensione del 

controllo e della verifica assume in quest’or-

dine del giorno, non essendoci, per quanto ci 

riguarda ed avendo visto quello che è successo 

nella città di Firenze, che è davanti agli occhi 

di tutti i consiglieri, perché ne hanno consape-

volezza piena, fra l’altro occorre una manuten-

zione incredibile per quel pezzo, incredibile. 

Quindi noi voteremo a favore, però collega Ca-

pecchi, so che da lei, dalla città dove viene le 

cose vanno tutte bene, conoscendo l’ammini-

strazione di Pistoia, conoscendo il lavoro che 

fa il sindaco e i nostri assessori, mi pongo il 

problema di quale sia l’attuazione di questo or-

dine del giorno nelle città governate dalla sini-

stra, visto quello che è successo a Firenze, bene 

il finanziamento però controlliamoli anche.  

 

PRESIDENTE: Grazie, presidente Stella. 

La parola alla consigliera segretaria Federica 

Fratoni.  

 

FRATONI: Intanto io sono sempre felice 

quando una forza politica fondamentalmente 

negazionista dei cambiamenti climatici si ri-

converte al nuovo verbo, è quello appunto 

della sostenibilità. E sono contenta anche 

perché vengo da una città, quella citata dal col-

lega Stella, nella quale in realtà grandi novità 

in questa direzione non si registrano, glielo 

posso assolutamente testimoniare, visto che 

stiamo discutendo l'approvazione del Piano 

strutturale e la parola sostenibilità non com-

pare mai, arredo verde non compare mai, ri-

qualificazione non compare mai. Quindi, ecco, 

questo è quello che accade nella città ben go-

vernata dal centrodestra. Devo dire che io sono 

anche abbastanza affezionata a queste temati-

che, perché il primo bando di forestazione ur-

bana l'ho fatto quando ero assessore, insieme, 

fra l'altro a una collaborazione straordinaria 

con il professor Mancuso, fondi comunitari e 

tanti comuni, anche il comune di Pistoia in quel 

caso che ha aderito al bando per recuperare pe-

raltro un parchetto sotto un ponte, non per ri-

qualificare un viale storico come ha fatto con 

coraggio e anche con visione il sindaco Nar-

della. Lo dico perché restituire questi nostri 

viali con corridoi verdi è anche recuperare in 

qualche modo un'identità storica che se si va a 

vedere qualche fotografia, qualche quadro 

dell'epoca, certamente era presente in maniera 

significa e che noi, purtroppo, con il progresso 

e con la cementificazione, abbiamo abbando-

nato nel corso degli anni. 

Quello che però leggo in questo ordine del 

giorno, che credo sia più una mozione degli af-

fetti che un'iniziativa concreta, è che si met-

tono un po’ insieme le mele con le pere. Cioè 

si parla di interventi a sostegno del verde ur-

bano, ma anche di arredi verdi che sono una 

cosa completamente diversa. Diciamo sull’uno 

e sull’altro la Regione Toscana, come dicevo, 

sta già facendo tanto e da tanto tempo. Prima 

di tutto attraverso strumenti di pianificazione. 

Penso al Piano regionale di qualità dell'aria. Le 

azioni che i sindaci, coordinati negli agglome-

rati anche dalla Regione Toscana, mettono in 

campo proprio per limitare l'emissione di pol-

veri sottili o per compensare quell'emissione e 

soprattutto per rigenerare urbanisticamente le 

nostre città, proprio a contrasto di quelle isole 

di calore che venivano richiamate. 

Quindi, se si vuole lavorare in maniera ap-

profondita e seria su questo tema, allora si 
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chiami l'assessore Monni in commissione 

Quarta e potrà dirvi quante e quali belle cose la 

Regione Toscana sta facendo. Le risorse del 

FESR piuttosto del Ministero piuttosto che 

della Regione stessa che vengono impegnate 

su questi strumenti di pianificazione, sul fatto 

che gli arredi verdi, oggi stanno dentro la nor-

mativa più complessiva che riguarda i CAM, 

cioè criteri ambientali minimi, che devono es-

sere inseriti nelle gare d'appalto. Diciamo è una 

materia abbastanza impegnativa e complessa 

che non può essere affrontata e soprattutto ri-

solta con una mozione di poche righe che tra-

lascia francamente tanti passaggi fondamentali 

se si vuole, ripeto, sviscerare il tema nella sua 

complessità e anche nella pluralità di attori che 

concorrono appunto al conseguimento dei ri-

sultati. Concludo, comunque ringrazio il col-

lega Capecchi per aver posto il tema ma l'or-

dine del giorno, per come è confezionato, non 

può che essere respinto dalla maggioranza, in-

vitando magari i colleghi della minoranza dav-

vero a svolgere nelle sedi competenti un lavoro 

di studio e di approfondimento su questi temi 

che sono i temi non solo del futuro ma del pre-

sente, dell'attualità. 

 

PRESIDENTE: Grazie alla consigliera Fra-

toni. Non vedo altre richieste di intervento. Mi 

scusi, a che titolo? È intervenuta anche per di-

chiarazioni di voto mi sembra. Era quello pre-

cedente. La parola a lei.  

 

CAPECCHI: Telegraficamente Presidente, 

solo per dire che qui si parlava di arredo verde 

urbano che sono strutture, linee, con piante, 

che vanno collocate laddove è fisicamente im-

possibile piantare gli alberi. Poi siccome è stata 

nominata Pistoia, io dico soltanto che per la 

prima volta il comune di Pistoia ha un bilancio 

arboreo che segna più 400 piante rispetto a 

quelle che c’erano in precedenza, naturalmente 

poi sono i cittadini sempre che giudicano e va-

lutano i risultati. Quindi sotto questo profilo 

non è che si volesse parlare dell’universo 

mondo. Forse ha tratto in inganno anche il ri-

ferimento alla transizione verde, ma in realtà 

noi ritenevamo e riteniamo che sia possibile 

sostenere anche gli strumenti dell’arredo verde 

ed invito a cercare di capire quali sono, prima 

di gettare la croce addosso a chi ha posto, 

penso legittimamente, un tema per abbellire e 

migliorare anche dal punto di vista del calore e 

dell’appetibilità i nostri centri storici e i nostri 

centri abitati. Grazie.  

 

PRESIDENTE: Grazie presidente Capec-

chi. Conclusa la discussione dichiaro aperta la 

votazione che avverrà con modalità di voto 

elettronico. Prego di aprire la schermata per 

vedere la votazione. Dichiaro conclusa la vota-

zione. Favorevoli 9, contrari 18, astenuti 0. 

 

- Il Consiglio non approva -  

 

PRESIDENTE: A questo punto, date la pa-

rola al consigliere Vannucci. 

 

VANNUCCI: Sono a chiedere la sospen-

sione dei lavori e la ripresa alle 14:30. 

 

PRESIDENTE: Se nessuno è contrario, 

siete tutti favorevoli accoglierei la proposta.  

Il Presidente Mazzeo ha chiesto ricomin-

ciare alle 14:30, così era previsto.  

La seduta ricomincerà alle 14:30, grazie. 

 
La seduta è  sospesa alle ore 13:24 
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